
川越市公共施設・インフラ施設に
関するアンケート調査

～記述回答一覧～

　回答は原則として提出された原文をそのまま掲載しております。このため、誤字や脱字

等も含まれております。また、特定の個人、団体等に関する記述や日時、場所に関する

記載で個人が特定される可能性があるものについては一部削除しております。



川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

問５ ． 問４ で「 １ ． 読んだ」 「 ２ ． 知っ ていたが、 読んではいなかっ た」 と 回答し た方に伺いま す。

　 　 　 あなたは『 川越市公共施設等総合管理計画』 をど のよ う な方法で知り ま し たか。 （ ○はいく つでも ）

「 ５ ． その他（ 　 　 　 　 　 ） 」

仕事の関係で

実際に見て実感し ていた。

外の他県など で新聞の中での内容です

両親と の会話

う わさ 、 友人と の会話

大学の授業

なんと なく

市の担当から 聞いた

知人から
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

問６ ． 問４ で「 ３ ． 知ら なかった」 と 回答し た方に伺いま す。

　 　 　 社会資本マネジメ ント の取り 組みに際し ては、 市民の皆さ ま と の情報共有や取り 組みに対する ご理解

　 　 　 が非常に重要です。 あなたが効果的と 考える 周知方法を 選んでく ださ い。 （ ○はいく つでも ）

「 ６ ． その他（ 　 　 　 　 　 ） 」

川越市の催物と セッ ト で配布

折込チラ シではなく 、 全戸に配布さ れたし

ポス タ ーなど

自分の体がついていけないので申し 分けあり ま せん

公共施設など にポス タ ーで展示

テレ ビ やラ ジオで情報

駅に貼る

学校から

小・ 中学校よ り 子供達へチラ シで配布する

地域イ ベン ト 等でのチラ シ配布　 無感心の人にも 届く

町の掲示板への貼り 紙（ ポス タ ー）

特に今回のよ う に解り 易い特科し た資料の紙によ る データ の提供。

少子化、 高齢者の人口、 計算出来てたはず

回覧板を 回す

さ ま ざま なイ ベン ト 、 集会等に、 説明コ ーナーを 設ける

企業広告

「 社会資本マネジメ ン ト 」 と いう 言葉自体の考えについて、 その必要性など 様々な形で、 市町村を 超えてＰ Ｒ する 必要がある 。 県・
国にも 各自治体から 訴える こ と で理解にも つながる のでは。

公共の場所（ ウ エス タ 、 ス ーパー、 駅） など にポス タ ーを はる 。

わから ない

意味も ある 本当のこ と に公開でき る の？嘘ばかり じ ゃ ない？

回ら ん板

自治体

自治会の回覧板

公民館、 市民セン タ ーで大々的に掲示

埼玉新聞の記事のネッ ト 配信（ Ｌ ｉ ｎ ｅ 　 Ｎ ｅ ｗ ｓ で見ま す）

自治会単位、 学校での周知

１ ～５ は関心がなければ目に耳に入ら ない。 「 他の何か」 に組み合わせて目にふれる よ う にし た方がいいのでは。

定期的に街頭説明ス ピ ーチを する 　 自然と 耳に入り 何度も 聞く う ちに理解度が増す。

回覧板

友人と 会話

駅等へのポス タ ー掲示

学校で子ど も に教える

理解力のと ぼし い老人に無理を 言う な

年に１ 回でも 良いので、 封書等で発送すれば、 必ず読むと 思いま す

関心がある 人にし か触れない情報共有はＮ Ｇ

市で行う イ ベン ト 時に１ ０ 分から ５ 分だけお知ら せの時間を と る
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

問６ ． 問４ で「 ３ ． 知ら なかった」 と 回答し た方に伺いま す。

　 　 　 社会資本マネジメ ント の取り 組みに際し ては、 市民の皆さ ま と の情報共有や取り 組みに対する ご理解

　 　 　 が非常に重要です。 あなたが効果的と 考える 周知方法を 選んでく ださ い。 （ ○はいく つでも ）

「 ６ ． その他（ 　 　 　 　 　 ） 」

あら ゆる 方法、 手段を 講ずる べき

も っ と 若者たちに関心を も っ ても ら う 事が大事かなと 思いま す。 と き も ちゃんキャ ラ を 使っ てＰ Ｒ する など 、 ど う でし ょ う か？（ と
き も ちゃんは若者に人気があり ま すので。 ）

あら ゆる 手段を 利用し 市民に情報共有を はかる べき 。 （ 年齢格差が生ま れない様にする ため）

問題提起し ても 関心がなければど のよ う な方法を と っ ても 全ての市民に周知さ れる 事は難し いと 思いま す。

張り 紙

全国区のニュ ース 番組

高齢化社会にも 適し たも の

回覧

簡潔な説明での全世帯へのポス ティ ング

統合や廃止が予定さ れる 施設を 利用する 人にチラ シ配布

回覧板

自治会や市民団体と の連携

公共施設のポス タ ーや液晶モニタ ーを 使い周知さ せる

自治会回覧板

各地区公民館だよ り に掲載

新聞折込広告

CM

回覧板

マン ショ ン 総会への資料配布

説明会と いう よ り タ ウ ン ミ ーティ ン グが必要

テレ 玉等

チラ シを 回覧板に入れる

小中学校など の学校教育法施設でも こ の問題を 取り 上げ、 認識し ても ら う 。 生徒に資料など を 配り 、 保護者にも 周知する よ う にす
る 。

受け身だと 見ない人が多いと 思う ので、 例えばス ーパーなど でレ ジにてチラ シを 渡すなど し て半強制的に目にいれる 状態を 作る など
はいかがでし ょ う か。 目に留ま り やすく なる かと 思いま す。

Ｔ V番組等の活用( 地域番組等)

医療機関、 バス 、 タ ク シー、 ガソ リ ンス タ ン ド 、 ス ーパーマーケッ ト 等、 よ く 行く と こ ろ の活用

公共施設に掲示する

公共施設にポス タ ーを 貼る

回覧板( 自治会に入っ ていないお宅は「 市広報」 「 チラ シ配布」 にて)
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問10． 問９ で選んだ施設について、 その理由を お聞かせく ださ い。

114 115

問９
１ つ目

問９
２ つ目

自由記載

1 2 ある ていど の範囲で施設がある から

1 2 利用し ていない教室を 使っ て公民館と 共用すればよ い。 夜間の教室も 公民館と し て使用すればよ い。

1 2 １ 、 ２ は地域の人達のふれあいの場になる から

1 2
子供達の生活習慣、 身近に接する 事、 出来る と 思いま す　 高齢者も 今の時代、 なかなかついていけま せんが少し
は、 影響う け、 生活に取り 入れる 事出来る と 思いま す。

1 2
地区にあ る 、 公民館、 学校など に併設し た方が場所も わかり やすく 利用し やすい　 図書館、 集会施設、 児童福祉施
設、 障害者等福祉施設、 高齢者福祉施設、 等を 合わせてほし い。

1 2
・ １ 、 ２ と も 地域に根ざし た施設であり 地域住民のなじ みが深い。 　 ・ 小中学生と 住民と の交流も 期待でき る と 考
える から 。

1 2 すでに小中学校と 公民館を 合わせた施設があり ま す。

1 2 地域住民と 生徒と の交流の機会と なる 事を 考えて

1 2 地域が限ら れている のであ れば統合は可能ではないかと 考えたため。 防犯等の対策は必須。

1 2 老朽化が進んでいる 為

1 2 少子化によ る 、 外部空間を 含んだ施設の有効利用。  世代間の交流促進。

1 2 利用し やすく なる から

1 2
小学校と 中学校が隣接し ている 場合は、 統合すれば効率的。 伊勢原のよ う に図書館・ 公民館・ 学校を １ か所にま と
めている のは効率的。

1 2 子ど も のいこ いのばになり そう だから

1 2 小中学校及び公民館市民センタ ーは各地区に必要な施設である から

1 2
・ 小・ 中学生の児童・ 生徒が減少し ていて、 空き 教室が多く 生じ ている 。  ・ 一方、 公民館は老朽化し ていて、 建て
替えの時期が到来し ている 。  ・ よ っ て、 空き 教室に公民館を 移転する のが、 効率的であ る と 考える から 。

1 2 小学校など は義務教育で必要と なる から

1 2 公民館の規模なら  小中学校の空き 教室を 使えば 賄える のではないかと 思っ たのが理由です。

1 2 特にない

1 2 施設近似

1 2 近いから

1 3 利用し やすい　 ア ンケ ート は年令、 ５ ０ 才ぐ ら いま での方へ出し た方が良い（ ７ ７ 才です）

1 3

子ど も が小学生のと き 、 西図書館へ初めて行っ たと き に“ こ の隣の小学校は図書館が近く ていいね” “ 学校の図書
室は本が少ない” と 話し ていま し た。 蔵書を 学校単位で増やすこ と は難し いでし ょ う が、 小学校や中学校と 図書館
が一緒、 も し く は別棟でも 近く であれば、 放課後に図書館で保護者（ 学童に入ら なく ても よ い。 他の市町村で聞い
たこ と があり ま す。 ） を 持つと か、 昼休みや自習のと き 利用する など でき そう です。 ま た、 図書館が近く にある
と 、 子ど も たちだけで行かせる こ と も でき ま す。

1 3

小中学校には図書室が設置さ れている と 思いま すが、 複合化を すれば最後の図書室は不要です。 児童生徒には、 図
書館を 学びの場と し て、 様々な図書に出合い、 視野を 広め、 良い学習の機会になる 様なこ と も 考えたら 良いと 思い
ま す。 尚、 児童生徒の利用は勿論のこ と ですが、 地域住民の人口の糧と し ての利用でき る 例えば老若男女の交流の
場と なる 様な巾広い施設を 提案し たいです

1 3 近く に図書館がないので小中学校と 複合化さ れれば子供達も 含め皆が利用し やすいと 思いま す。

1 3 アク セス が良く なる

1 3
子供を 学校に迎えに行っ た際に、 読みたい本や子供たちに家にはない本を よ り 多く 読ま せてあげら れる 機会が増え
る のではないかと 思いま し た。 今よ り も 気軽に図書館に行ける のではないかと 思いま す。

1 3
高齢者になる と 、 車や交通機関の利用での移動は、 たいへんです。 子供達が通っ ていた学区内での移動は、 散歩が
てら 、 図書館に行っ たり 、 又プラ ネタ リ ウ ム など の施設がある と 、 観に行っ てみたいなと も 思いま す。 投票所だけ
の小中学校では、 高齢者には、 外出を し 身体を 動かそう と いう 意欲は沸いてき ま せん。
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問10． 問９ で選んだ施設について、 その理由を お聞かせく ださ い。

114 115

問９
１ つ目

問９
２ つ目

自由記載

1 3 行き やすい（ アク セス が良い）

1 3 利用し やすい為

1 3 将来の子供達に明る く 育っ て欲し いので。

1 3 北小がそう だから

1 3 小中学校は町内にある 為、 行き やすい。 子供たちも 利用し やすい。

1 3
・ 義務教育期間に多く の本に接する こ と ができ る と 思う 　 ・ 図書館司書の方を 学校に招いて児童生徒が学べる 機会
も つく れる のでは。

1 3
学校と 図書館が一緒になる のはと ても 良いと 思いま す。 学校の図書室は、 狭いので、 ほと んど 読み終わっ てし ま
い、 読書マラ ソ ン カード を 頑張っ ている ので、 わざわざ図書館へ行っ ていま す。 霞ヶ 関北小学校のよ う な環境はと
ても 良いと 思いま す。 子供の本を 読む大切さ につながる と 思いま す。

1 3 学ぶにあ たり 、 必要と 思いま す

1 3 学校の中に図書館があ る と 子供達が利用し やすい

1 3
子供が減少し 空室が出ている と 思いま す　 こ れを 利用し ないのはも っ たいない図書館に○を つけま し たが公民館で
も よ いと 思いま す。 ま た保育園と 言う のも 良いです

1 3
図書離れの傾向も ある ので図書館と 複合化になっ たら も う 少し 本に興味を 持っ てく れる 子ど も が増える のではない
かと 思いま す。

1 3

文字離れ、 文章を 読んでイ メ ージする 力、 や文章を き ちんと 読み取る 力、 文章で表現する 力が子ど も 達は年々弱く
なっ ていま す。 直接教育に多く の予算がかけら れなく ても 、 『 教育』 は国の未来（ 地球の未来） と も 言えま す。 今
の地球の温暖化など も 未来を みすえた『 教育』 の力不足が原因です。 大き な話になり ま し たが身近かな所から も こ
の発想は大切ではないでし ょ う か。

1 3 小・ 中学校についていれば、 調べ事がすぐ でき る 。 利用がと ても し やすい、 気がる にいける から 。

1 3 小中学校の中には図書室がある と 思う ので図書室を 図書館と し て、 組み合わせる のは良いか！と 思いま す。

1 3 子供達が使いやすく なる と 思う 　 学校に行っ た親の利用も ふえる と 考えら れる

1 3 学習と 相乗効果が得ら れる と 思う ので

1 3
学校内に図書も あ り ま すが、 いろ いろ な年代が、 内容も 広範な図書館を 利用する こ と は、 又、 違っ た学びがある と
思われま す

1 3
読書離れが懸念さ れる 昨今、 身近な小中学校に図書館が併設さ れれば、 子供から 老人ま での読書入口が増加し 、 楽
し い町づく り の一端を 担う と 思いま す。

1 3 小中学校はさ ほど 遠く ない所にある し 、 施設が複合し たら 便利だと 思う 。

1 3
以前、 小中学校と 図書館が組んで施設が出来たと 、 ニュ ース で聞き ま し た。 年を と る と 、 子供と 接する 事が（ 遊ぶ
姿を 見たり する のが） 私にも 笑顔が出ま すので精神的に、 良いのではと 思いま し た。

1 3
子供達と さ ま ざま な本と か、 身近になり 、 よ り 多く の子供達が、 本を 、 読むよ う に、 なる のではないかと 、 思いま
す。

1 3 小・ 中学校は家から 近く にあり 図書館は小・ 中学生やみんなが利用でき る 施設なので

1 3
小中学校と 図書館が組みあ わさ れば、 小中学校に図書室がいら なく なる ため予算削減でき 、 小中学生は、 図書館を
利用する 多世代の人と の交流が図れる から 。

1 3
・ 子供達が種類豊富な図書にふれる こ と ができ る ため　 ・ 自宅近く の小中学校に図書館が入っ ていれば大人も 利用
し やすいと 思う ため

1 3
少子化で教室の空き を 図書室を なく し て図書館にし たら ど う でし ょ う か。 大人の見守り と ふれあいが生ま れる と 思
いま す。 児童福祉施設も 統合し ても いいのではないでし ょ う か。 時間のある 、 高齢者の手助けを 期待でき る と 思い
ま す。

1 3 小中学校の生徒が利用し やすい。 住民も 学校内で図書館を 利用する なら 行き やすい

1 3 図書の利用を 子ど も たちによ り 有効にでき る と 思いま す。 霞カ関北小学校がと ても 良いと 思いま し た。

1 3 子ど も 達が色々な分野の本を 手にと る こ と が出来る と 思いま し た。

1 3 子供と 本は生活と 一体にし ている から 。

1 3 学校と 図書館を 統合する と 本の種類や数も 増えて子ど も 達が本と 触れ合える 事が多く なり 良いと 思う ！

問10 6 / 72



川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問10． 問９ で選んだ施設について、 その理由を お聞かせく ださ い。

114 115

問９
１ つ目

問９
２ つ目

自由記載

1 3 わかり やすい。

1 3 共通する 図書室（ 館） があ り 、 いっ し ょ にする が、 学生向／一般向けと 建屋の内部で分ける 。

1 3 小中学校の図書室を 統合でき る 。 学生が大き な図書館を 学習に利用でき る 。

1 3 小中学校の図書室と 図書館は機能が重複し ている から 。

1 3 小中学校と 図書館が一緒になれば、 子ど も の利用する 機会が増えそう

1 3 近隣の霞ケ関北小学校が図書館等の施設と 一緒になっ ている ため。

1 3 小中学校に図書館があ る こ と で、 子供たちが有効に使える ため。

1 3 子ど も の学びにいかせる のではないかと おも う 。

1 3
学校には必ず図書館が元々ある ので。  ただ、 ほと んど ネッ ト で調べ物を し たり 、 本の購入やレ ン タ ルはス マホで済
ま せてし ま う ので行く 機会は少ないかと 思いま す。

1 3
小中学校には図書室がある と 思う が図書館と 併設する こ と によ り 学校側に図書室を 設置し なく ても よ く なり 、 その
分の蔵書も 減ら せる ため

1 3 子供の本離れが進行し ている ため

1 3
小学校や中学校の図書室を 拡充し 、 地域の人も 使える よ う にする こ と で、 公共施設の保持と 児童の地域と の関わり
を 増やすこ と ができ る と 感じ たため。

1 3 なんと なく

1 3
図書館と 学校を 複合化する こ と で、 子供達が図書館を 日常的に利用する こ と のハード ルが下がり 、 触れる 蔵書も 増
える と 思う から 。

1 3
小学校は家から 近く 、 そこ に図書館があれば子供だけでも 利用ができ る 。 近年の異常気象で外で遊ぶ機会が少なく
なっ た子ど も たちには憩いの場所になり そう 。

1 3 たく さ んの本を 読める から 。 （ 西図書館のよ う に）

1 3 小中学生は図書館を 利用する 機会が多いと 思う ため、 利用し やすく なる と 思う から 。

1 3
利用者数の多い人口層が、 便利で使いやすい環境を 整える べき 。  現在の形であ る と 、 自分の子供たちは学区外にな
る ため、 利用する ためには親の送迎が 必要と なり 、 平日利用は出来ない

1 3
小学生が気軽に図書館を 利用でき る よ う にすれば、 図書館利用を 日常化する こ と が出来、 本を 読む機会も 増えてい
く と 思う 。

1 3 子供も 利用し やすいから

1 3
学校の近く に図書館がある と 子ど も の教育にも いいと 思う から 。 子育て支援セン タ ーと 図書館が併設さ れている の
も 、 手軽に多様な絵本に触れる 機会が増える のでいいのではないかと 思う 。

1 3 志木小学校のよ う に、 実例があ る から

1 3
教育現場でも 予算が少ないと 聞き ま し た。  図書館と 小中学校が複合する と 、 子供たちの教育に大切な本に触れる 機
会を 確保でき る と 思いま す。  ま た学校における 開かれた学校と いう 点、 地域で子供たちを 育てる と いう 点でも 良い
のではないかなと 思いま す。

1 3 子供達が便利だと 利用する 頻度が多いと 思う

1 3 既に霞ヶ 関北小学校が存在する

1 3 学校の図書館と 共同で使う こ と ができ る

1 3 学校であ れば、 学生に始ま り 本を 利用する 人が借り やすいと 思いま す。

1 3 子ど も たちが本に触れ合える 機会が増える こ と は大人目線でも いいこ と だと 思う ので進めやすいと 思いま す。

1 3 教育で使用する から

1 3 利用する 施設だから

1 3 小中学校は必ずあ る のでそれに公共施設を 組み合わせればいいかと 思っ た為

1 3 生徒がすぐ に利用でき る ため。
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1 3 授業で本を 活用でき る から 。

1 3
自分自身、 小中学生の時に学校と 図書館が一緒だっ たら と ても 嬉し かっ たと 思う ので。  小学校高学年から 高校生く
ら いま での期間活字中毒で最も 本を 読んだので最高の環境だと 喜んだと 思いま す。

1 3 児童の図書と し て使用可能なため

1 3 学生が一番利用する と 思う から 。

1 3 学校の図書館を 開放し ても いいと 思う から

1 3 志木の小学校が一緒になっ ていて あ り だと 思っ た

1 3
資料の志木市の取り 組みは良いと 思いま し た。 子供の数が減っ ていく のに学校専用ではも っ たいないと 思う ので、
他の施設も 併設し てたく さ ん人が集ま る 場所にも 出来る のは有効だと 思いま す。 ２ つし か選べなかっ たので選べま
せんでし たが、 高齢者施設も 併設すれば幅広い年代が集ま れる 空間になっ て良いと 思いま す。

1 3 利用率が上がる

1 3 生徒たちの借り たい本の種類が増える から 。

1 3 子ど も たちも 利用が出来る から

1 3 身近なと こ ろ に図書館があ る と 便利だと 思う から

1 3
小、 中学校は地域の中で通いやすい距離にあり 、 空き 教室等の使い道と し ても  可能性が大。  図書館から 離れた所
に住んでいても 、 空き 教室に自分で通う 事は、 散歩感覚で 運動にも なる から 。

1 3 家族も 利用し てる のは小中学校だけです。 学校施設の複合化を する こ と で利用に繋がる と 思いま す。

1 3 学校は地域に必ずある から 、 図書館と し ても 利用する のに便利だから 。

1 3
小中学校には図書室がある が、 図書館が併設さ れる こ と でその分図書室を 作る 必要が無く なり コ ス ト カッ ト 可能で
ある

1 3
小学校はど こ の地区にも あ る が、 図書館は限ら れた場所にし かない、 地区に図書館がある と そこ に住んだら 住人
や、 地域のの人が小中学校へ足を 運び コ ミ ニュ ケーショ ン も はかれたり 、 ま た利便性も ある のではないか

1 4
小学生・ 中学生が進路を 選ぶ際に美術館や博物館に展示さ れている 幅広い事にふれる 事ができ る のは良い事だと 思
いま す。

1 4 子ど も が芸術など に触れる 機会が増える と 思う から 。

1 4 一緒に運営し ている 方が家族、 友人と 利用し やすく なる と 考えま し た

1 5

小中学校と ホ ール施設を 選択し ま し たが、 図書館・ 公民館・ ス ポーツ 施設等など あら ゆる も のを 複合化し て良いと
思いま す。   Q9の中には「 必ず必要な施設( 小学校など ) 」 と 「 ある と 市民生活が豊かになる 施設( 図書館など ) 」 に
分類でき る と 考えており 、 こ の2つの組み合わせで複合化を 進めていく と 維持管理がし やすく なる 事や、 地域の人が
集ま る 場と し て使いやすく なる のではないか考えている から です。

1 5 身近にあ っ て、 利用し やすいから 。

1 6
少子化では、 あり ま すが子供たちは熱中症対策の為、 夏はプールも 出来ず体育も 出来ない環境なので複数の学校で
使える よ う な室内体育館やプールがある のは、 いいと 思いま し た。 ただ利用者が増える こ と によ っ て防犯対策も 難
し いのかと 思いま す。

1 6 学校の利用し ていない所を リ ノ ベーショ ン し て健康のためにも 運動ができ る 場所があっ たら いいと 思いま す

1 6 小中学校は、 誰にも 通える 範囲にある 。 高令化の時代、 子供、 大人、 老人と 運動が共有でき る と 思う

1 6
授業では決ま っ たこ と し か行われない　 関心がないも の、 触れる こ と がなかっ たも の、 知ら なかっ た分野を 見る 、
応援し てみる 、 体験し 、 楽し さ 、 面白さ 、 苦し さ 、 難し さ 、 支え合う こ と の大切さ を 感じ てほし い。

1 6 体育館やテニス コ ート が使用でき る と よ いと 思う

1 6 地域の交流活動の拠点と し て活用する こ と ができ る から 。

1 6
小学生や中学生の体力低下問題や、 部活動の指導者の民間委託も ある 中で、 学校と ス ポーツ 施設が併設さ れる こ と
によ り 、 身近にス ポーツ に触れ、 体力も 向上する こ と が予想さ れる ため。

1 6
小中学生に運動する 機会が不足し ている と 感じ たから 。  関心、 興味を 持っ ている 人がよ り 充実し た施設ででき る か
ら 。

1 6 授業の一環と し て使える から
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1 6 若い人も ご年配の方も 幅広く 利用出来て交流し やすいから

1 6
川越市は野球・ ソ フ ト ボール・ サッ カーができ てト イ レ ・ 水道など が整備さ れている 施設が不足し ている 。 小・ 中
学校の運動場を 利活用し 、 広く 一般で利用でき る ス ポーツ 施設を 整えてほし い。

1 6
学校の体育に使う ス ペース と 、 ス ポーツ 施設に使う ス ペース の用途は被っ ている ので、 利用する 時間や日程を 割り
切っ て調整すればう ま く 複合する こ と ができ る のではないかと 思いま し た。  夜に体育館を 貸し 出し を やっ ている よ
う な形式の規模を 大き く し たイ メ ージです。

1 6
小中は部活動等で施設の保有等し ている が、 その維持管理に労力が使われている 。  又、 学校運営での限り ある 予算
で運営さ れる ため設備の老朽化陳腐化は避けら れない。  ス ポーツ 施設と 統合によ り 学校は維持管理から 解放さ れ又
学生は良質な施設利用が行える 。  又、 ス ポーツ 活動自体も 地域の方と 行う こ と も 可能

1 7
観光客に児童生徒が川越市の魅力を 様々な形で伝えていく 活動を する こ と によ り 、 郷土愛や郷土に対する 誇り を も
つこ と ができ る と 考える 。

1 8 小子化のためと 、 大がかり の集会は必要がある か！！

1 8
土にさ わっ て、 農業に感心を 持っ ても ら いたい。 「 作っ て、 さ わっ て、 食べる など ｅ ｔ ｃ 」 自分で作っ た物は、 食
べら れる 用になり ま す。

1 8

高階南小学校は登下校のサポート のおじ いさ んたちは毎日いる し 、 放課後土日にス ポーツ で利用し ている 人が多い
ので、 指定管理者を 入れて土日放課後の施設利用を 委託すれば良いのではないか。  それによ っ て、 老朽化が進む高
階南公民館を 閉鎖でき る のでは？  あと 、 洪水になっ たら 沈む寺尾中学は、 高階南小学校と 統合し てし ま えば良い
気がする 。 半分く ら いの生徒は高階中と 高階西中に振り 分ける と か。  公立の小中一貫校にすればいかがでし ょ う ？
あと 、 ふじ み野市と 連携し て葦原中に行っ ても 良いと 思う 。 も う 少し 、 川越市は二市一町と 連携すべき 。

1 9 ・ 少子化に伴う 、 空き 教室等の有効活用。 　 ・ 専門的機能の集約。

1 9 対象と する 年齢が同じ であ る

1 9 子供に関係する 事だから

1 9 子供がのびのび学習出来、 困っ た事やいじ めが多い。 その解決に対応する のがう ま く いく よ う に思っ ている

1 9 お互いが見る 場所が近く 連携を し やすく 、 効率的になる と 考えた

1 9 公立小・ 中学校へ進む子供が多いから

1 9 児童館は、 子ど も が使う 施設なので子ど も が行き やすい場所にある のがいいと 思っ た。

1 9 １ と ９ は子供関連でいいのではないかと 、 こ れに図書館も ＋でき る のではないか？

1 9 子供が少なく なる 一方、 共働き の家庭が多く 、 児童館など の施設を 、 学校内の一部にあれば便利と 思う

1 9 働く 母親の支援と 相談等受ける 機能があれば良いと 思う 。

1 9 学校は数が多く 、 家から の距離が近いと 思う ので、 行き やすいと 思いま す

1 9 子供に関する 事なので利用する のに楽なのではないか

1 9 子供の年齢層が重なっ ている から

1 9
小中学校は川越市内ど こ に住んでいても 徒歩圏内にある ため、 児童館があり 子供たちの放課後の居場所になれば素
敵だと 思う し 、  小中学校に子育て支援センタ ーがあれば小さ な子供たちも いずれ通う 場所と し て親し みが増すと 思
う ので。

1 9
老朽化が進む校舎を ダウ ン サイ ジン グし 、 中小一貫施設にし 、 将来的に増改築廃校等を 見据えた汎用性ある 施設を
作る べき と 考える 。

1 9 子育てする 世代やこ ど も たちがよ り 地域と 関われる こ と が困っ たこ と があっ た時に頼り やすいと 考える ため

1 9 教育関連施設と し て複合化出来れば便利だと 思う

1 9 同じ 場所にあ っ た方が良いと 思いま す

1 9
今は昔と 違い、 SDGs（ 多種多様） の時代です。  ま た、 少子化で小学生の人数も 減少し ていま すので、 各々の状況に
よ り 分けても 、 隔ての無い環境づく り を 根付く よ う な環境を 川越がつく っ て欲し いと おも いま す。

1 9 密接に関係する も のと 思われる ため

1 9 中学校と 子育て支援センタ ーが複合さ れている 施設について元々知っ ていて、 その魅力を 感じ ていたから 。

問10 9 / 72



川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問10． 問９ で選んだ施設について、 その理由を お聞かせく ださ い。

114 115

問９
１ つ目

問９
２ つ目

自由記載

1 9 児童関連施設の統合によ る 合理化を 図っ た方が良いから 。

1 9
小中学校と 児童福祉施設は、 子供達の取り 巻く 環境( 学校終了後の移動等) を 考える と 、 複合化し 職員等の共有化も
図れる と 思われる 。 ま た、 障害者等福祉施設と 高齢者福祉施設も 上記と 同じ よ う に共有化も 図れる と 思われる 。

1 9
小中学校と 併合し た児童館があ れば、 学校の近く で子供も 安心だし 、 子育て支援セン タ ーを 利用する のはほと んど
が中学生以下の親だと 思う ので、 学校見学も 兼ねて支援セン タ ーを 利用でき る 。 ま た、 送り 迎えのついでに利用す
る こ と も 出来る 。

1 9
２ つの施設の主な利用者は子供である 。  備え付けの備品など は共有でき る と 考えた。  費用の点で有利と 思っ たの
で選択し た。

1 9
共働き や片親が増えている 現在、 子ど も が家に１ 人でいたり 、 学童保育の場所が少なかっ たり する と 思う 。 だか
ら 、 子ど も が居れる 場所( 遊ぶ、 勉強する 、 家に１ 人にし ない) を 学校の傍に作る こ と で、 学校と 児童福祉施設が協
力する 形を つく り 大人の目を 増やし 、 見守れる よ う にし たほう がいいと 思う 。

1 9 小学校に近い児童施設があ る と 良いから

1 9
学童保育が同敷地内にある 事によ り 学校施設を 利用する 事も 可能と し 自習を よ り 向上さ せる 事が出来る と 思いま
す。

1 9

いずれ子供が通う だろ う 、 自宅近く の小学校や中学校に児童館や支援セン タ ーが併設さ れている と 行き やすく 、 頼
り やすいと 思う 。 私は車を 持っ ていないので、 手のかかる 小さ な子供を 連れて、 わざわざバス に乗っ てま で遠く の
支援セン タ ーへ行こ う と は思えなかっ た。 誰かに子育ての相談を し たいと 思っ ても 、 セン タ ーへ行く ま でが難し
く 、 ひと り で抱え込んでし ま う 人も 多いのではないだろ う か。

1 9 なんと なく 、 似ている かな。

1 9 子ど も 達に関わる 事だと 思う から 。

1 9 児童、 生徒が使用し てき た施設なので、 安全面の配慮や備品の再利用がし やすいと 思っ たから 。

1 10
小学生や中学生は、 も っ と 障害者の様子を 見れたり 触れ合っ た方がいいと 思う から  普段関わり がないから 、 突然障
害者を 見る と 慣れてないため、 怖がる のだと 思いま す。  普段から 見慣れていれば、 それが普通であり 個性と 感じ 、
自然に振る 舞える と 思いま す。

1 11 小中学校は、 必要な建物で有り 高齢者の方々も 歩いて行く 事が出来る 為

1 11 子ど も と お年よ り の交流やみま も り を 目的

1 11
小生も 、 ま も なく ７ ３ 才と なり ま す。 小、 中、 学校へ登校する 小供達を 見る と 、 「 いっ てら っ し ゃい・ おかえり な
さ い」 と 声を かけま す、 少年少女を 大切にする 、 環境にする こ れも 年寄り の役目と 思っ てま す。 なによ り 子供を 見
てる と こ ちら も 元気になり ま す。 敬遠さ れそう な、 ジジ、 ババ、 も と こ かで役に立てればと 思いま す。

1 11 小中学校は、 生徒の減少によ り 、 空き 教室が多く なっ ている ので有効に使っ ていただき たい。

1 11 小中学生と 高齢者の関わり が自然に生ま れる よ う な、 施設があれば良いと 思いま し た。

1 11
少子高齢化でお互いふれあ いにく く なっ ている 。 子供にお年寄り の大切さ を お年寄り には子供の活力を 感じ て生き
いき と 暮ら せる 。

1 11 子供達に、 老人のく ら し を 知っ ても ら いたい。 介護等も 体験し てほし いから 。

1 11 空教室を 利用し 、 たて社会のつながり を 子供達にも 見せた方がよ い。

1 11 学校が休日の時運動場を 使用し たい　 月に一回でも 知人に会える のはいろ いろ と 楽し い事が有る

1 11 子供と 高齢者のふれあ い、 を 地元、 地域で育む

1 11 子供達の元気な姿や声で元気がも ら える のでは、 ないですか！

1 11
少子化が進んでいる 現在、 空き 教室など を 利用し て、 高齢者の多い今、 居場所のない老人達と 、 ふれ合う 場所と し
て良いのではないかと 思いま す。 （ 色々問題はある かと 思いま すが…）

1 11 行き やすいと こ ろ だと 思う から

1 11

児童数が減っ ている ので教室が空いている と 思いま す。 各家族が進み高齢者は一人暮ら し の人も 多く なり 、 人と 話
す機会も なく なり さ みし いと 言う 声を 聞き ま す。 子供は家に帰えっ ても だれも いない、 さ みし いと 言う 事を 聞き ま
す。 子供と 高齢者が一緒になっ たら 相乗効果は現れないでし ょ う か。 鶴ヶ 島市は小学校と 保育園が一緒になっ たと
聞き ま し た。

1 11 少子化で学校が余り 一方老人が増える と 思う から
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1 11 「 子ど も と 高齢者のかかわり がある 方が良いな」 と 思っ たため

1 11 高齢者でも 用途な他年代と 同じ ですから 、 専用施設は不要と 思いま す。

1 11 若年者と 高齢者の交流が必要

1 11
各家族化が進む中、 子供と 高齢者の接点と なる も のがあれば少し でも 相手を 知る 機会を 得ら れ学びにつながり 、 取
り こ ぼし のない世の中につながっ てゆく と 考える から 。

1 11
高齢者が子ど も たちに歴史や文化を 教える こ と ができ たり 、 子ど も たちが高齢者を 手伝っ たり パソ コ ン や携帯の使
用方法を 教えたり する こ と でお互いに助け合える と 思っ たから 。

1 11 少子高齢化のため、 建物の活用

1 11 少子化と 高齢化の同時進行

1 11
核家族化のなか、 高齢者と 子供の接点がない お互い補助し あえる のではないか  他にも 複合化でき る も のがある と
思う

1 11 世代間の交流が図れる ため

1 11 ヨ ーロ ッ パの取り 組みでう ま く いっ ている 事例と し て聞いた

1 11 高齢者福祉と 子供と の関わり やすく する ため

1 11 児童の生涯学習、 伝統や文化の継承、 コ ミ ュ ニティ の京成

1 11 子供の減少と 高齢者の増加で、 う ま く 共存でき る 環境を 作る こ と で、 良い相乗効果が生ま れる 気がする から 。

1 11 ど ちら にも 、 ニーズがあり そう 。

1 11
子供が減っ て教室が余っ ている のに、 高齢者は増えている し 、 高齢者にと っ ても 子供と 接する 事で刺激にも なる の
で良いと 思う ので。

1 11 人は人を 見て育ち、 人の手を 借り て生き ている ため

1 11 双方に刺激が有り 有用と 思いま す

1 11 高齢者と 子供たちのふれあ いの場を 作る

1 11 高齢者と 子供達の接点が出来たら 良いと 思いま し た。

1 12

小中学校は７ 以外なら ど れと でも なじ みがよ いと 思っ た。 （ ７ は、 一時的な旅行者の外国人が容易に子ど も たちに
近づく こ と は、 感染症や暴動等の安全面から 不安を 感じ たため。 ） し かし 、 小中学校で生じ る 様々な問題（ モン ス
タ ーペア レ ン ト 、 いじ め、 暴力、 不登校、 保護者から の虐待、 先生方の心身の疲労など ） には行政の目や相談窓口
が物理的に近く にあっ た方がよ いと 思っ た。 たと えば川越市役所に小中学校が合体すれば、 先生や保護者も 安心す
る と 思う が、 一方で大き な役所と 合体でき る 小中学校はご く 限ら れている と 思う ので、 なかなかむずかし いかも し
れない。 （ が、 やっ てほし い。 ） 別の観点から 言う と 、 子ど も には様々な種類の大人がかかわっ てほし いと いう 気
持ちから も 、 １ と １ ２ を 組み合わせた。 ９ 、 １ ０ 、 １ １ の福祉施設で働く 大人の皆さ んはなんと なく 「 先生」 と 雰
囲気が近く 、 基本的に福祉の心を も っ たやさ し い方たちだろ う と 思う 。 それだけではなく て、 市庁舎など 様々な価
値感、 仕事ぶり の大人がいる と こ ろ と く み合わせる こ と によ っ て、 子供たちも ある 意味、 「 学校、 福祉」 と いう 空
気感から 解放さ れ、 息抜き ができ る のではないかと 思っ た。

1 12 ・ 小学校の改築で（ 志木小学校の例） 相乗効果を 感じ ま す　 ・ 行政関連施設の集約化で便利性を 図る 好ま し い

1 12
４ ０ 年前から 川越の教育は１ ０ 年遅れている と 聞いていたが、 子供を 通し てモラ ル・ 教育が低く 今も 時代遅れ。 教
育委員・ リ ベーラ ・ 学校の先生も 生活のための仕事感がたっ ぷり の対応で無意味である 。 川越の教育を 考える なら
教育委員の人を 現場に置いて毎日見て感じ てほし い。

1 12 学校と 複合なら 場所がわかり やすく 、 徒歩で行かれる

1 12 土地、 施設も 大き く 統合し やすい。

1 12 小学校は家から 近いので

1 12 少子化
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自由記載

1 12

少子化によ り 今後、 市内の学校が廃校予定。  子育て支援を 高校ま で対策し て、  市郊外の使われていない大規模な
敷地を  出来れば市内を 4分割又は2分割し て 市立の小中高一貫の学校を 建設し 、 併設案と し て 学童保育所や児童館
を 外部委託し た民間企業と 協力する   廃校予定の敷地は、 民間企業と 協力し て川越ら し い 住宅地や商業施設を 作り
他県、 他市から の転入を 誘致する 。

1 12 学校の空き 教室を 利用

1 12 市役所（ 図書館） に行く よ り 小中学校に行く 方が近いから

2 3
各地域の公民館と 例えば図書館の複合化によ り 利便性の向上と コ ス ト 維持の削減を 図る こ と が可能では？全体と し
て複合化を 図る こ と が必要と さ れる のでは？

2 3
１ ヶ 所で、 間に合う と いいです。 公民館に図書館がある と 便利です。 私は夫の介護も あり ま すので、 同時に１ ヶ 所
で間に合う と 便利です。 し かし 、 高齢ですので、 忙し く 、 残念ですが、 利用でき ていま せん。

2 3 公民館等に図書がある のがのぞま し い。

2 3 一体の施設になる と 、 便利。

2 3 公民館を 利用し た際、 図書館も 利用する かも し れない。 利便性か…。

2 3 公民館と 図書館が一緒だと 、 ついでに立ち寄る こ と ができ る と 思いま す。

2 3 子供が公民館利用する 時に、 本も 借り ら れる から 。

2 3 ・ 利便性の向上　 ・ コ ス ト の削減　 ・ 他自治体ですでに行なわれている

2 3 なんと なく

2 3
元々本は好き でよ く 読んでいま し たが視力のおと ろ えと 共に読ま なく なり 身近な問題で知り たい事はその場でネッ
ト で調べる 事で解決し ている 。 志木小学校の例があり ま し たが、 利用率を 高める 方法と し ては良いと 思いま す。

2 3 公民館に用があっ た時、 図書館も 一緒に付いていたら 、 見てみよ う と 思う から です。

2 3 既に複合化さ れている 場所があ る 。 そこ が便利なため。

2 3 １ ． 維持、 管理コ ス ト が削減でき る 。 　 ２ ． 運営の効率化が図れる 。

2 3 こ れはたま に利用し た事がある から

2 3 高階出張所にある 図書館は駐車場も 広く と ても 利用し やすいです。

2 3 公民館にも 図書が置いてあ る ため

2 3 小学校で読み聞かせを やっ ている ので、 公民館に行く 時に一緒に読み聞かせの本が探せる と 便利です。

2 3 公民館の帰り に図書館に寄っ て帰る と いう メ リ ッ ト 。

2 3
公民館など の施設も 家の近く にはないが、 図書館がも っ と あれば、 いいと 思っ ている 。 川越市内の図書館の場所
は、 小学生の子供だけでは行き にく いと く に大東地区方面

2 3 ど ちら も う る さ く なく 互いに迷惑になら なそう

2 3 両方の施設を 共有する こ と で利用者が利用し やすく する

2 3 共に利用する 事があり いっ し ょ だと 便利だから

2 3 公民館に行っ た時に本を かり る と 便利　 図書館の数が少ないから

2 3 公共性が高い

2 3 複合化し やすい。

2 3 公共性や利用者のボリ ュ ームゾ ーン が比較的、 同じ 年代やタ イ プだと 思う ので

2 3 効率化が得ら れそう

2 3
親に用事があ っ ても 子ど も を ひと り でおいておけないから 図書館のよ う なと こ ろ で見守っ てく れている と 親が安心
し ていら れる から
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2 3 一番利用する 施設の為、 維持管理コ ス ト の削減になる のでは

2 3
霞ヶ 関北に市民センタ ーの平屋建てがある がなぜ公民館、 図書館、 ホール的なも のなど 一本化出来なかっ たのか又
新たに「 公民館」 が近く の小学校のあと 地に出来る と のこ と だがム ダな金が使われている よ う な気がする がど う
か。 他にこ んなケ ース があ る よ う に思える がいかがでし ょ う か

2 3 静かで、 ゆっ く り 出来そう

2 3 公民館と 図書館はま っ たく 異なる も のだが一体化し ても 異和感は感じ ら れなと 思う 。

2 3 小学校の図書館は、 入っ てよ いか悩むこ と があっ て気持ち的に利用し にく いから 。

2 3 公民館の施設内には図書室も そなえて有り ま すがも っ と 充実し た施設にし 図書も 多く し て欲し いと 思いま す

2 3
図書館ま での距離が遠く 読みたい本を 借り る のが大変な年令になり ま し た。 せめて、 地元の公民館で引き 渡し が出
来る よ う になれば、 ど んなに便利である かと 思いま す。

2 3 互いの機能を 生かし 、 なおかつ複合化し やすそう な施設である こ と

2 3 よ く 利用する 、 公民館に図書館がある と 便利

2 3 他にも 公民館と 図書館がいっ し ょ の所は良く ある と 思う

2 3 図書館＋公民館の組合せを すでに実施し ている 所も ある か、 活用さ れていない。

2 3
比かく 的に環境が整っ ている （ 駐車場の問題が多い） 住ま いが田舎で田畑が多く 残っ ている 。 ぜひ、 開発地区と し
て伝えてほし い。

2 3 志木小学校の複合化は良いアイ ディ アだと 思う 。

2 3
公民館・ 図書館・ 児童館が複合し ている と あり がたい。 大東地区は、 図書館がないため子ど も たちだけで図書館に
行く のが難し いです。 本離れにも つながる ため、 小さ く ても いいので複合し てく れる と 嬉し いです。 雨の日、 遊べ
る と こ ろ がないのでプラ ス で児童館も ある と 嬉し い。

2 3
他の市で公民館と 図書館が一緒になっ た施設が、 駅近にあり 、 利便性も 良く 、 公民館祭り など のイ ベン ト も あり 、
利用し やすかっ たから 。

2 3 公民館と 図書館が一諸だと べんり だから

2 3 交通の便が良かっ たので！

2 3
図書館を 拡充し てほし い。 以前あっ た巡回サービ ス も なく なり 、 大東地域には、 図書サービ ス が全く なく なっ てし
ま っ た。 大東市民セン タ ーに、 併設し ていただける と 助かる 。 図書館利用者が、 公民館でのサーク ル活動、 研修な
ど を 知る 、 そんな広がり が、 う ま れる のではないかと 思われる 。

2 3 同じ 場所にあ っ た方が便利

2 3 公民館を 利用し た時に調べたり 本を 見る 事が出来る

2 3
公民館と 図書館に来る 人は、 両方の施設を 利用する 事が多いのでは、 ないかと 思う 。 （ 公民館に来たついでに、 図
書館で本を 借り る など 。 ） 施設の規模的にも 、 合わせやすいのではないか。

2 3 公民館のス ペース で読書し ても 、 大き な問題になら ないよ う に感じ た。

2 3 公民館利用の際に図書館を のぞいてみたい

2 3
図書館を 利用し たいが今は運転も でき ず行けない。 以前移動図書バス があっ た時はかり る のも 楽し みだっ た。 公民
館と 図書館が近く にあ れば良いのにと 思っ たから 。

2 3 以前住んでいた市で取り 組んでいたので

2 3 公民館で集合し た人たちが、 ついでに図書館にも いける と 良いから 。

2 3 公民館の中に図書館を 置いたら いいと 思う 。

2 3 高齢者でも 公民館に行く こ と で、 たく さ んの本を 読める よ う になる と 思う から 。

2 3 別にあっ ても そこ ま でいみないから

2 3 複合化し やすく 、 利用者にと っ ても 便利。

2 3 図書館が近ければ、 気軽に利用でき る よ う になる ため。
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2 3
それぞれ人が集ま る こ と で、 利用が活発になる と 感じ たから 。  本離れが進んでいる ので、 来たついでに本を 借り る
機会が持てる と 良いなと 思いま す。

2 3 利用し やすい

2 3
「 公民館は、 市町村その他一定区域内の住民のために、 実際生活に即する 教育、 学術及び文化に関する 各種の事業
を 行い、 も つて住民の教養の向上、 健康の増進、 情操の純化を 図り 、 生活文化の振興、 社会福祉の増進に寄与する
こ と 」 ( 社会教育法第20条) こ れに則れば、 地域住民の教養向上を 目的に図書館は共存可能だと 考える 。

2 3 なんと なく

2 3 子供が小さ いと 公民館も 図書館も 利用頻度が高く 、 高階のよ う に同じ 場所にある と 非常に便利だと 感じ たから 。

2 3 子供達が集ま り やすい

2 3 同じ よ う な世代の人が利用する のではないか! と 思っ たので。

2 3 必要な人が限ら れている

2 3 使いやすいと 思う から

2 3 利用し やすそう

2 3
公民館や図書館など を 合わせる こ と で、 地域の子育て支援を 推進し たり 、 周り の家庭と の交流が増加する と 考え
る 。

2 3
公民館、 児童館、 図書館が１ つの建物にま と ま っ たら 便利だと 思っ たので。  川越駅近く の児童館の下の階に図書館
があ る 所を 、 子供が小さ い頃はよ く 利用し ていま し た。

2 3 分ける 必要がない

2 3 図書館に公民館が隣接し ていても 違和感はないから

2 3 一緒にし ても 大丈夫そう

2 3 資料の志木市の例が良いと 思っ た

2 3 利用する 人が同じ なのでは

2 3 公民館は住民向けの一種の教育機関であり 、 図書館と 相性が良いと 考えたため。

2 3 便利だから 。

2 3
2-3・ 現在も かなり 同居し ていて便利と 思いま す。 5-8・ 同じ 建物内で良いと 思いま す。 9-10-11・ 同一の建屋の中で
部屋を 分ければ良いと 思いま す。 ・ 統合し て移転する 場合、 公共の安価な交通手段を 準備する こ と が必須だと 思い
ま す。 ・ 自身の交通手段を も たない児童だけ、 障碍者だけ、 高齢者だけでも 行ける こ と が条件になり ま す。

2 3 地元の図書館と 公民館は複合し ていて子供達や大人も 利用し やすいと 考えたから 。

2 3 他の施設は占有し て利用する こ と が主である と 思う ため

2 3 公民館は使用し ない時間帯があ る 為、 図書館など に多目的ス ペース を 設ければ

2 3 類似

2 3 文化的なサービ ス が同時に利用でき そう だから 。

2 3 施設を 統合し ても 影響が少なさ そう 。 ま た、 管理面を 統合し たほう が効率が良さ そう 。

2 3 静かだから

2 3 西図書館と 公民館が同居し ている と 思いま すが、  ス ム ーズに開放さ れている と 思う 。

2 3 利用し 易そう なので

2 3
子育て世代が利用し やすく なる と 思う 。  公民館のイ ベン ト や習い事教室に行っ た時に、 図書館も 利用し て知識教養
を 身につけら れる と 思う 。  読書にも 親し める と 思う 。
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2 3 上手く 行き そう な感じ だから

2 3 人が集う 場と し て同じ 場所にあ っ ても 良いと 思う から 。

2 3 ついでに行ける ほう が便利なので

2 3 志木市の取組が良いと 思っ たから です。

2 3
公民館に文化教室を 習いに行き 、 帰り に本を 借り て帰る 。 そんなこ と ができ れば便利かなと 考えま し た。  加えて、
児童福祉施設など が併設さ れていたら 、 子育て世代も 利用でき る のではないでし ょ う か。

2 3
昔住んでいた地域で公民館と 図書館が併設さ れていて手続き や書類の発行で寄っ たついでに本を 借り て帰っ たこ と
があ り いいと 思っ たから

2 3 利用者の利用目的に関連があり そう だから 。

2 3 併設が可能そう なため

2 3 公民館・ 図書館を 利用し た時に行事など の予定を 見て参加し てみたく なる こ と も ある

2 3

公民館は、 地域のコ ミ ュ ニティ ー施設と し て重要な役割を 持つこ と ができ る 。 今後高齢化に更に拍車がかかる こ と
は自明の理である 。 効率化の基で廃止縮小など 言語道断である 。 公民館の機能を 充実化を 図る ためにも 、 図書館の
機能を 有し た施設を 併設する 事でよ り 効果を 発揮でき る と 思われる 。 更に充実可を 進める ためには、 高齢者の福祉
施設を も 加える こ と ができ ないでし ょ う か

2 3

と ちら も 幅広い利用者がいて、 層が被っ ている のではないかと 考えた。 状況に合わせて移転も 可能と 考えたのでア
ク セス 改善も 期待し ている 。 小中学校も 考えたが、 学校は移転する こ と はないだろ う し アク セス が悪すぎる 。 ま た
公立学校はバリ ア フ リ ーが全く 考えら れておら ず、 空調設備も 非常に悪いので健康な人間にし か使えない。 避難す
る こ と も 躊躇し ている 程だ。 そし て子供の比率が高すぎる 場である こ と も 身体弱者にと っ ては、 不慮の転倒や怪我
に繋がる ので怖い。 それを 考える と 適度な年齢分布と 思われる 公民館と 図書館であれば良いのではないかと 考え
た。

2 3 図書館が身近にあ っ てほし い

2 3 市民セン タ ーがそう なので

2 3 現状に近いため。

2 3 実現可能と 思われる ため

2 3 人が集ま る と こ ろ に図書館があ る と 足を 運んだ時に調べ物がし やすいため

2 3 似たよ う な施設だから 。

2 3 地域の公民館の中に図書の貸し 出し など 図書館施設など が入っ ている と も っ と 通いやすく なる し 便利。

2 3 市民が利用し やすいと 思う から

2 3 近く にあ る と 便利だから

2 3 図書館は数カ 所し かないが、 公民館は各地区にあり 、 それぞれの地域から アク セス し やすいから 。

2 4 特になし

2 4 特になし

2 5 地域の生涯学習の拠点と なる 公民館と 、 その活動の発表の場と も なり う る ホール施設

2 5 人が集ま る のに同じ 意味の施設だから

2 5 ホールを 共有する こ と で、 両施設の用途を 満たせる ため。

2 5
ウ エス タ 川越のよ う な複合施設がある と （ 公民館と ホール施設） ミ ニ会議や少人数での催物ができ たり （ 公民館活
動） リ ハーサル室やホ ールで文化・ 芸術など （ ホール等） が身近かで楽し める から

2 5
・ 類似し ている 施設の内容があ る 。 　 ・ 温故知新いつま でも 古いま ま を 固執し ている （ 公民館） 　 ・ 使用効率の低
い所は大き い効率の良い施設に統合　 ・ 管理体制の合理化

2 5 運動器具
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2 5
私は音楽活動を し ている のですが川越での活動は駅近で大人数( 50人以上) が入る 練習室がほと んど なく 、 練習場所
候補にも あがり ま せん。 最近はウ エス タ での演奏会は増えま し たが本番のみ川越、 練習は都内と いう のが常です。
も っ と 楽器合奏練習がし やすい施設が増えればよ いと 思いま す。

2 5 集う 目的は異なる も のの「 市民が集う 施設」 と し て類似性を 有し ている と 思われる 。

2 5 同等な目的で使用でき る と 思われる

2 5 利用用途が一番高そう だから

2 5 ど ちら も 文化的利用が多そう な施設のため

2 6 昔から のイ メ ージで慣れている こ と 。 健康的なイ メ ージがある こ と 。

2 6

公民館では、 さ ま ざま な趣味の集ま り など が行なわれている 。 文化系のも のも あれば体力づく り 系のも のも ある の
で、 ス ポーツ 施設と 統合さ れる こ と によ り 、 よ り 有意義な、 と り く みが行われる のではないか。 人生１ ０ ０ 年時
代、 心も から だも すこ やかにすご せる 場所を 公共の場に作る こ と は、 川越市にと っ て、 大き な財産と 将来なる ので
はないか、 と 思われる から 。

2 6 公民館で趣味等や集会が出来、 直かつス ポーツ 施設も あれば、 足を 運ぶのではないかと 思いま す

2 6
公民館と いう と 文系の集会所と いう イ メ ージが強いが、 高齢者が気軽に運動出来る よ う な器具や、 運動が少し でも
出来る よ う な取り 組みがあ れば、 公民館なら 気軽に行ける かも し れま せん

2 6 気軽に利用でき る こ と

2 6 公民館で集ま っ て活動する 高齢者に対し て運動等のサポート ができ れば健康に良いのではないかと 考えたから 。

2 6 ス ポーツ 施設は交通機関の充実が望ま し い。

2 6 公民館を 子供のダンス サーク ルで利用する こ と が多く 、  運動系でま と ま る 形が、 自然な感じ がする

2 7
公民館や観光関連施設は複合化する こ と によ り 行き やすく なり 運営の効率化や維持管理コ ス ト の削減につながり 更
に施設間の相乗効果を 生み出すと 思いま す。

2 7 公民館に行く には交通が不便の為何か何か進んで行く 事が出来ない。

2 7 建物の有効活用でき ま す。

2 8 ２ 、 ８ は併合し たう が、 利用し やすい

2 8 公共の目的で使われる こ と が多い施設

2 8 似た様な施設のため

2 8
そも そも 集会施設のサンラ イ フ 川越、 農業ふれあいセン タ ーがど のよ う な施設である のかも 分から なかっ たので、
イ ン タ ーネッ ト 検索し てみた所、 公民館（ も し く はス ポーツ 施設） で事足り る のではないかと 思いま し た。 中高年
齢労働者、 農業と 特化すべき 必要が感じ ら れない。

2 8 共同の設備で目的を 課たせそう だから 。

2 8 わかり やすいから ！！

2 8 特になし

2 8 地域で集ま る 同類施設

2 8 ど ちら も 利用し た事がないので用途の違いが分ら ないが、 同じ 様な気がする ので

2 8 違いが分から ない一緒に見える

2 8 人が集ま る 、 呼ぶ場所は機能の一本化。 ○○公民館、 ××集会所だと わかり にく いし 、 覚える のも 面倒

2 8 写真の展示会

2 8
公民館で部屋を 借し 出し ている ので、 そこ で集会を 行えば良いのでは？地域の集会（ 自治会など ） の場合には、 無
料で貸し 出す対応も でき る と 良いと 思いま す

2 8
巡回バス 等で市内の移動が可能なので、 各公民館や集会施設等を 統合し ウ エス タ の会議室等を 活用する べき だと 思
う 。 人口が減っ ていく 中で今ま で通り の費用を かけ職員を 配置する のは厳し く なる と 思う 。 集約し ていく こ と が大
切。
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2 8 集会施設の必要性を 感じ ない

2 8
市民が集ま る と いう 点で類似し ている 。 ま た、 イ ベン ト に来場し た方がほかのイ ベン ト を 見つけたり 、 参加し たり
する き っ かけになる 。

2 8 使用内容が被っ ている と 思われる 為

2 8 目的が類似し ている

2 8 用途が似ている と 感じ たから 。 他よ り も 一つの施設にし て問題がないと 思っ たから 。

2 8 利用目的は異なる が、 人が集ま る 場所と し ての機能は類似し ている 。 駐車場の必要性も 共通する 。

2 8 公民館と 集会施設は使用目的が似ている よ う に思う から 。

2 8 利用目的が類似し ている

2 8 多目的に広い範囲の住民が使える 。

2 8 利用目的が似ている ため

2 8 集ま る と いう 意味で統合化出来そう かと いう 安易な考え

2 8 似たよ う な施設で、 目的も 似ている から

2 8 用途が似ている から

2 8
公民館と 集会施設の役割があま り 変わら ないよ う に思える  学校の体育館のよ う に用途に応じ て中身を カス タ マイ ズ
でき る よ う にし ておけば、 建物の総数を 減ら せる のではないかと 考えた

2 8 公民館で部屋を 作れば地域の集会も でき る ので

2 8 今ま でほと んど 利用し た事がないから

2 8 取り 扱い業務が同じ と 感じ る から

2 8 施設、 設備と 使用内容が似ている から

2 8 幅広い多様性があ る から

2 8 余り 集ま る 機会も ない為

2 8 公民館で集会を する こ と が可能だと 思っ たため。

2 8 人を 集める 施設であり 利用内容に親和性がある と 思われる

2 8 同じ 事を し ている 場合があ る

2 8 同様の用途で使用可能

2 8 利用内容が重複する 点を 感じ る から

2 8 同じ よ う な機能だと 思う ので

2 9

公民館は主に時間の余裕のある お年寄り が、 習い事や講議に参加し ており 児童館は正に子育て中の若いお母様やお
子様が利用する ので、 お互いが交流の場になる と 理想的だと 思いま す。 お年寄り は気さ く にお子様や若いお母様に
声を 掛けて下さ る ので、 コ ミ ュ ニケーショ ン が取り 易く 、 その場も 、 和み、 特に子育て中のお母様達は孤独になり
易く 会話ができ る だけでも 、 心が和むと 思いま す。

2 9
実際、 他の市で複合化し ていて使いやすそう だっ たため。 （ 児童セン タ ー、 保健セン タ ー、 公民館、 市民交流プラ
ザ）

2 9 一般の方と 児童接点を 設けても 良いのではないでし ょ う か

2 9 祖父母は公民館へ孫達は児童館へ帰宅は仲良く 一諸に

2 9
子ど も の居場所（ 学校、 家庭以外） の必要性を 感じ る 。 公民館は市内に多数あり 、 休日や放課後など に安心し て遊
んだり 勉強し たり でき る 場があ れば、 通いやすい。 ま た、 職員や活動グループなど 多く の大人の目があり 、 交流す
る こ と も 可能であ る 。
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2 9 幅広い年齢層が利用でき る 。 駐車場等の確保等、 利便性の良い場所にある 。

2 9 公民館、 児童福祉施設が一緒でも 特に問題はなさ そう

2 9
公民館と 児童館の複合施設は、 他市町でも ある ので。 少子化が進んでいる 地域は、 小中学校を 合併（ 校舎を 1つに）
する 事も 検討する 必要があ る と 思いま す。 限り ある 予算で現在の施設を 維持する 事が困難である と いう 事は理解し
ていま す。

2 9
児童福祉施設には、 たく さ んの児童と その保護者が多く 来庁する 。 公民館と 複合化する こ と で、 公民館を 利用する
市民が児童の監視役になっ たり 、 保護者と も コ ミ ュ ニケーショ ン がと れれば、 保護者の悩みや負担を 多少は解消で
き る こ と も あ る だろう から 。

2 9 公民館は児童がいる 小学校等に近いため、 児童館や子育て支援に適し た環境である と 思う

2 9 Ok

2 10
オア シス は広いです。 も う 少し 工風すれば部屋も 区切る こ と はでき る でし ょ う し 公民館と 複合化する こ と はでき る
と 思いま す。 距離間も さ ほど 遠く なく 自転車で通う こ と はでき ま す。 地域の人はなる べく 近い方が良く 年代的にも
利用し やすいと 思いま す。 〈 コ ロ ナ後・ 猛暑後は外に出たく ないと いう 人も 増えていま す〉

2 11
高令者は単身になる と 家に閉じ こ も り がち、 そんな時、 皆で声を かけ合っ ていこ いの場を 作る …については公民館
等は階段は使えない、 従っ て足が遠のく ス ロ ープには出来ないも のかと いつも 思う

2 11 人と のふれあ いが多く なる

2 11 高齢だと 、 移動し ないで出来る

2 11

・ 高令者の得た知識や経験を （ 基礎的な事柄） を 集約し 公民館を 利用し 次世代の子供達に伝承教育し て行く 施設と
する 為。 　 ・ 将来を 担う 子供達にはデジタ ルやコ ン ピ ュ ータ ー教育だけではなく 基本と なる 技術（ ハン マーを 使う
と か釘を 打つと か、 削る と か、 物の硬さ を 知る ） が大変重要で大人になっ てから 大変重要であり 、 こ の時期に教え
ておかないと 日本の工業技術を 含めて滅亡する 。

2 11

若い時は自ら 何に対し ても 考え行動する 事が可能ではある が、 誰も が、 いずれ高齢と なっ ていく のは確実で、 し か
し 誰も が健康で長生き し ていける 訳ではあり ま せん。 施設に入所せざる を 得ない人も 多く なる と 思われま す。 現在
の、 高齢者向けの施設はほぼ民間ですが、 現状は、 色々と 問題点があり 、 安心し て家族が、 預けら れる よ う な施設
を …こ れは経験し た家族にし かわかり ま せんが、 「 安心！？」 と いう 点は正直言えない！！

2 12 市役所での用事がてら 公民館での行事に参加でき る

2 12 福原公民館と か、 出張所と 同じ 建物に合っ たよ う な気がし ま す。 わかり やすいから

2 12 ・ 公民館と 、 行政関連施設の中の市民セン タ ーは、 コ ミ ュ ニティ ー単位の機能集中が可能と 考える 為

2 12 公民館が近いので行政関連施設も ある と 利用し やすいから です

2 12
川越で生ま れ育ち、 数１ ０ 年。 １ 度も 公民施設を 利用し たこ と があり ま せん。 （ 本庁管内在住） 人口比に合っ た公
民館数で、 統合等も 仕方ないのではないのでし ょ う か。 複合化と いう よ り 合理化は必要と 思われま す

2 12
地区ごと にあ る 施設であり 、 地域住民にと っ て、 一番利用し やすい施設と 思う ので複合化は容易と 考えていま す。
〈 市民センタ ーと 公民館〉

2 12 上記の２ 、 １ ２ は現在でも あり ま すが、 ま だ充分でない思う

2 12 両方共、 公共性が高く 、 身近に必要と 思う 為。

2 12 ど こ へ行く にも 交通の便が悪く て全然利用でき ない

2 12
市の機能が身近に有れば便利。  会議室や多数の市民が集ま れる 場所がある と  貸出が出来て、 市の収入繋がる 。
福原の施設みたいなも のが、 良い。

2 12 利用人数が少なそう だから

2 12
公民館の必要理由がよ く わから ないが、 市の行政サービ ス の施設が市内のいく つかの場所にある よ う なので、 その
建物と 一体化、 も し く は同じ 敷地に併設する など の工夫で費用を 削減し たり 、 管理も 行き 届く のではないかと 考え
た。

2 12 公民館と 図書館、 行政機関が一緒になれば利便性がアッ プする のでは。

2 12 財源を 集中すべき

2 12 一体化する 事によ り 、 利用し やすく なる 。
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2 12 公民館と 行政関連施設の組み合わせでし たら それぞれのサービ ス が使いやすく なる と 思いま す。

2 12 だいたい同じ

2 12 と も に住民と の関わり が強いと 思われる 施設である ため。

3 4 関連性が強いと 思う

3 4 美術館、 博物館で気になっ たも のを すぐ に調べる こ と ができ る

3 4
図書館と 美術館や博物館施設の統合は、 広く 一般に芸術に関する 事柄に接する 機会を 取り 込むのに大変利便性が高
く 教育の分野と 繋っ ている と 想いま す。

3 4 部屋を 仕切る 事で利用可能。

3 4
図書館を 利用する 人が美術館や博物館に立ちよ る こ と や美術館や博物館の展示を 見て図書館に立ちよ る こ と も ある
と 思いま し た。 ま た、 美術館や博物館の展示にかかわる 図書を 図書館でコ ーナーを 作る など 関連が作れる と 思っ た
から です。

3 4 目的が同一的であ る

3 4
・ 利用する 人達が静かに行動する 共通点がある 。 　 ・ 関連し た事柄を 調べたり でき る 利点がある 。 　 ・ 利用者の多
い図書館と 組み合わせる こ と によ っ て、 美術館・ 博物館の利用頻度があがる と 思う 。

3 4 文化系でにている から

3 4 ついでに立ち寄れる

3 4 様々な書物と 美術館、 博物館等の施設はリ ン ク し ている と 思う から 。

3 4 両者に共通し た知的探究心を 有する 故。

3 4
３ つと も 静かに過ごす施設であ り 複合化し ても 問題ないと 思いま すし 、 １ 日中時間を 潰せる こ と も でき そう なた
め。

3 4 共に静かな環境が的すから

3 4 美術館、 博物館で鑑賞し た後、 更に詳し く 図書館で調べる 事が出来て、 知識が広がる のでないかと 思いま す

3 4 芸術と いう 観点において一元化し ても 良いのではないかと 思いま す

3 4
美術館・ 博物館と 図書館の異なる 施設を 統合する こ と で、 施設間の相乗効果を 生み、 利便性の向上につながり 、 更
なる 利用者増加も 見込ま れま す。 「 小江戸川越の歴史と 文化」 など を 伝える 機会と し て社会科見学、 課外授業など
の積極的な取り 組みも 見込ま れま す。

3 4 特にない

3 4
美術館、 博物館に対する 需要が多いと は思えないが、 利用者が一定数ある 図書館と の複合によ り 、 美術館、 博物館
の存在価値が高ま る のでは？

3 4 目的に応じ た施設の集約

3 4
美術館・ 博物館に単体では通常行かないが図書館に寄っ たついでにおも し ろ そう な企画だっ たら 寄る かも 。 図書館
で疲れた時に良いリ フ レ ッ シュ になる かも ※小学校に児童館や高齢者施設、 障害者施設が併設さ れてれば地域の世
代間交通が生ま れやすいし 、 放課後子供たちが児童館で遊びやすいかも

3 4 図書館と 美術館は静かに鑑賞する 場所のイ メ ージがある ため

3 4 図書館と 美術館、 博物館の組み合わせよ さ そう だっ たから 。

3 4 行っ たついでに観覧出来る

3 4 静かに、 ゆっ く り 、 鑑賞する 場と し て、 共通点が多いと 思われま す。 無駄なく 、 複合化する には、 最適と 思いま す

3 4 学びが共通し ている 気がし た

3 4 ・ いずれも 静かな空間　 ・ 参考書←→展示品の連動

3 4 図書館、 美術館、 博物館は一緒にある と 、 利用し やすく 、 便利だと 思いま し た

3 4
図書館利用の方も 美術、 博物に興味を 持つと 思う 。 多少、 アク セス 悪く ても 魅力的な施設なら 足を 運ぶ方も 多いと
思いま す
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3 4 片方を 利用し た際に、 興味から も う 一方で体験や調べる こ と ができ る から

3 4
単体で存在し ている よ り も 複合化さ れている のであれば、 美術館や博物館の展示に関係する 本を 探せる など 、 利便
性が向上する と 思っ たから 。

3 4 興味があ る から 。

3 4 文化一般を 一つで楽し める 。 高令なので何ヵ 所も 行き づら いから

3 4 特に関連性は思いつかないが、 何と なく 同系統の感じ がし て…。

3 4 集約する こ と によ り すべての用がみたすのではないか。

3 4
美術館、 博物館について、 さ ら に詳し く 書かれている 本が図書館に置かれている と 思いま し たので、 一石二鳥で便
利かと 思いま し た。 親子で利用も し やすく なる と も 思いま し た。 贅沢を いえば、 飲み物が飲める イ ート イ ン ス ペー
ス がある と いいなと 思いま し た。

3 4 両者と も 「 館」 で静かな所でも あり 組み合わせても 問題はないのではないかと 考えら れる

3 4
美術、 博物館に訪れる 方は、 本を 読む方が多いよ う に思っ たので。 逆に小中学校は複合し ないほう が良いと 思いま
す。 不審者等が心配なので。

3 4 特になし

3 4 3、 4→美術館・ 博物館で興味を 持っ た展示物についてすぐ に図書館で調べら れる から 。

3 4

３ と ４ は他の施設と 異なり 、 静かな雰囲気なので、 も し ３ か４ を 何かと 複合する なら 、 ３ と ４ が合併する べき だと
思いま す。 雰囲気だけでなく 、 施設の利用目的と も あっ ている と 思いま す。 共に文化・ 教養のために利用さ れる と
思う ので、 複合可能だと 思いま す。 （ 例えば、 美術館で展示・ 特集さ れている 人・ 作品についての本を 図書館で探
し たり など 、 近く に２ つがある と 便利だっ たり 、 など ）

3 4 図書館と 美術館が一緒になれば子供を 連れて利用する 機会が増える と 思っ たため

3 4 同じ 建物内なら 利用し やすいと 思いま す

3 4 自分自身が便利だと 思う から

3 4
芸術系のも ので集めたら 。  保管に気を 使う も のの管理も し やすいだろ う し 。  興味関心のある 人は行き やすいと 思
う 。

3 4 選べっ て言う から 選んだだけで理由なんかない

3 4 ま と めら れそう だから

3 4 Q9で選択し た複合施設がほかの自治体にある 。 実際に訪れたと こ ろ 好印象だっ たため。

3 4 図書館の利用と 博物館の利用の両方でき る ため

3 4 同じ 空間にあ っ ても 、 利用し やすそう なので。

3 4 複合し ても 不自由はなさ そう だから

3 4 ど ちら も 文化施設であ り 、 学芸員など の共通化など も はかれる 可能性がある ため

3 4 なんと なく

3 4 利用者が似てそう

3 4 図書室の情報と 美術館等の情報を 融合でき る と 思う から

3 4 なんと なく

3 4 静かな場所だから

3 4 静かな季節なので

3 4 利用し やすく なり そう だから

3 4 集客が見込める と 感じ たから
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3 4

　 施設の複合化は運営の効率化や維持管理コ ス ト の削減を 目的と する も のと のこ と ですが、 利用する 側と し ては施
設間の相乗効果を 生み出すこ と や利便性の向上に関心があり ま す。  　 その点で考えま すと 、 美術館や博物館を 図書
館と 複合化する こ と で企画展など で深く 知り たく なっ た事柄を 図書館で調べる こ と も でき ま すし 、 美術館や博物館
を 利用する 人は文化的な興味関心が強い人が多いでし ょ う から 、 図書館を 利用する 客層と 合致し 利便性にも 貢献す
る も のと 考えま す。

3 4 図書館に行く ついでに美術館へいく ( 反対も あ り )  美術館で魅力的な展示があれば図書館へ行く 機会も 増える

3 4 利用者層が近いた仮説し 、 図書館利用の人の美術館や博物館利用増も 期待でき ないかと 考える ため

3 4
図書館は子供と 利用する こ と が多く 、 そこ に美術館や博物館があれば利用する 機会は増える と 思う 為 いく ら でも 組
み合わせはあ る と 思う が、 わかり やすいと こ ろ で選んだ

3 4 ど ちら も 学びの施設である ため。

3 4 川越市に転入し たばかり ですが今後【 図書館・ 美術館】 は利用し たいので一緒であれば好都合

3 4 同じ よ う な分類だから

3 4 文化系でま と め利用層の増加を 期待する ため。

3 4 利用する 人が似てる 部類になる と 思っ たから です。

3 4 見て楽し むも のだから

3 4 系統が似ている から 統合し やすいと 思っ た。

3 4 便利なので

3 4 趣味・ 芸術関連施設と し てま と めやすいのでは

3 4 同じ 場所にあ る と 利用し やすく なる と 思う

3 4
美術館・ 博物館と 図書館を 併せる 事で 展示物など のよ り 詳し い知識など を 直ぐ に 得る 事ができ る 。  逆に本で得た
知識の以て、 美術館や博物館を  よ り 楽し んでも ら える 。  小中高生等の自由研究や授業課題等の際にも  効率がいい
と 思われる 。

3 4
図書館と 博物館、 美術館の利用者の層に合っ ている と 思う ので利用者の向上が見込める 。  合併する こ と で施設の長
所を 活かし た合同の企画など も 作れる ( 人件費等は考慮し ていま せんので実現可能かど う かは分かり かねま す)

3 4

ど ちら も 展示( 表に出すも の) と 収蔵の機能が必要な点と 、 人の知り たい興味を 促す共通点を も っ ている ので。 川越
市の美術館は最近はあ ま り 利用し ていま せんが、 以前はと ても 良い企画展を やっ ていて知ら なかっ た素晴ら し い作
家さ んを 知る こ と も でき ま し た。 ただほと んど 観覧者がいなく て貸し 切り 状態のこ と も 少なく なく てと ても も っ た
いなく 思いま し た。 図書館へ足を 運んだ人が美術展にも 触れら れる よ う な機会があれば良いのではと 思いま す。

3 4 美術館と 図書館が好き だから

3 4
2つし か選択出来ないためこ の2つを 選んだが、 子育て中の人や高齢者、 障害者など 、 それぞれが関連する 施設が同
じ 施設にあっ て、 悩みなど 困っ ている 事を 相談でき る 場所（ 同じ 環境にある 人同士や、 相談窓口など ） にある のが
良いでは、 と 考える ため。

3 4
文化施設であ り 、 静かに利用する こ と が同じ ですし 、 美術館博物館で気になっ たこ と を 図書館で調べたり その逆も
出来る のでちょ う ど いいのではと 思いま し た。

3 4 同一施設にあ れば利用し やすい

3 4 私の出身県ではその複合化で、 よ り 人が集ま る 場になっ た

3 4 静かな利用が基本のため

3 5 ウ エス タ に図書館（ 東口図書館） があれば駐車場がある ため

3 5 アク セス の良所へ入る 事で利用し やすく なる のでは

3 5 本がだいすき だから

3 5
自身は運転は出来ま せん　 外出は、 全てバス 、 電車利用です　 川越西口ま では、 買物等に出ま すが、 それ以外（ 遠
方） は外出なし です
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3 5
ホール施設はイ ベント 時は人が集ま る がそう でない時は人が集ま ら ずも っ たいないと 思う （ 電気代と か） ので、 図
書館のよ う に老若男女と わず利用でき る 施設が一緒にある と 良いと 思う 。 ホールでイ ベン ト があっ たと し ても 防音
対策がなさ れていれば問題ないと 思われる ので。

3 5 自身が比較的使う 施設なので

3 5 一緒になっ てても いいと 思っ たから

3 5
イ ベント など の汎用性があ る ホ ール施設は、 不特定多数の利用がある と 思われ、 図書館を 組み合わせる こ と でその
際に関心を 持っ たこ と について調べたり 、 題材と し た物語( 本) への拡張性があり そう 。

3 5 ホールでのイ ベン ト で関連する 本を 借り たり でき る から

3 5 1カ所にある と 行き やすい

3 5
ホールの施設にはよ く 行く 機会がある のでそこ に図書館も ある と も っ と 利用でき る と 思いま す。  図書館は駅の近く
ですがあ ま り 東口には行かないと いう こ と と 、 も う 少し 広い空間がある と 息がつま ら ないと 思いま す。

3 6 今ス ポーツ 施設を 利用し ていま すが、 隣に図書館があればのぞいて、 貨り て行き たいです。

3 6 ピ コ アを 利用し ている ので、 そこ に図書館がある と 良いと 思う

3 6 ほし いも の選んだだけ、 ど う せ実現し てく れない

3 6 静と 動、 知的欲求と 、 健康増進と 、 相反する 、 欲求を 一ツ の施設で、 体感出来る のは、 楽し いと 思いま す。

3 6
静と 動の組み合わせですが、 案外ふだんの生活でこ のタ イ プの方は多い気がし ま す。 一度に用事が済めば有意義に
時間が使えて大変喜し い

3 6 なし

3 6 便利なので。

3 6 運動後に、 本を 読む。

3 6 運動が好き な人と 読書が好き な人が一緒に来れる から 。

3 6 運動し た後、 休みながら 本を 読めたら 時間を 有意義に使える かと 思いま す

3 6 よ り 人が集ま り やすく なる と 思いま し た。

3 6 子供に役に立つから

3 6 こ ど も を 集めれば街が変わる ため

3 6 ス ポーツ 施設で足腰を 鍛えたあ と 、 図書館で脳ト レ のための図書を 借り る こ と ができ たら 、 と ても 便利だと 思う 。

3 6
ス ポーツ を し に行く 人と 本を 借り に行く 人が一緒に同じ と こ ろ に行ける ので移動時間に無駄がなく ガソ リ ン の節約
にも なる

3 7 図書館に行く こ と が多いので観光関連施設が併設さ れていれば利用し やすいと 思いま す。

3 8 図書館と 一諸がいい。

3 8 機能と し て似ている から

3 9 子供が本を たく さ ん読める よ う にする

3 9 子育て世代にと っ て、 上の２ つの施設が複合化し たら 、 よ り 活用し たい、 活用し やすく なる と 思う 。

3 9 子育て支援に図書館は、 大き な効果が期待でき る 。

3 9 幼い子を 連れて、 移動する のは大変なので同じ 施設内にあれば便利だと 思いま す。

3 9 子ど も たちにも っ と 本を 身近に感じ てほし い

3 9
子供の本ばなれが問題になっ ている 昨今、 遊びに来た時に近く に図書館があれば、 足が自然と むいて、 本を 読む習
慣ができ ればと 思いま す。
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3 9 子供が、 本を 読む機会が増える と 良いと 思う

3 9 子育て世代が利用し やすく なる のではないかと 思う から 。

3 9 遊びながら 図書館行き たい。 子供の勉強のため

3 9 出身地にも こ のよ う な複合施設があっ たから

3 9 児童館など で遊んだ帰り に本を 借り て帰れる から

3 9 子供達が気軽に本と ふれあ う 機会と なれば良いと 考えま し た。

3 9 子ど も が未就園児の時に児童館と 図書館によ く 通っ たので同じ 場所にあれば便利だと 思いま し た

3 9
子供が支援センタ ーで気に入っ た本があれば、 帰り 際に図書館に寄っ て本を 借り る 機会が増える 人が多く なる ので
はと 思いま す。

3 9 子供が小さ い頃、 児童館など を 利用し たついでに子供の本を 借り たいと 思っ たこ と がこ と があっ たから

3 11
仕事が出来なく なっ たら 図書館等を 利用し たいと 思う 高齢者福祉施設等は、 自分も 、 世話になる かも し れない　 ７
８ 才現在仕事を し ている 、 休みの日は、 ゆっ く り やすむのが今の自分、 ８ の問には、 行っ てる こ と が出来ない行き
たと は、 思う が、 つかれてし ま う のでね

3 11 移動に便利

3 11 ほと んど 施設を 利用し ないのでよ く 分かり ま せんでし た。 理想です

3 11

図書館は年齢が関係なく 過ごせる 、 高齢者と の話す事なく 、 お互いに何かのき っ かけになればと 思う 。 例えば…年
行事、 も ちつき 大会、 誰でも カ フ ェ 小学生でも 安く 買える だがし 屋、 川越には、 ないから 　 訳あり 商品販売　 ・ 美
術館、 博物館は、 現役高校生に聞いたり する と も っ と 良いアイ ディ アがある はず（ 美術部、 写真部、 天体部…） ラ
イ ト アッ プ、 昭和レ ト ロ 風に等、 と にかく 、 各私立小中学校や県立、 私立にも 声掛けし コ ラ ボし ても 良いので
は？！ど う でし ょ う

3 11 （ Ａ ） 図書館は新刊がないので最新の情報が得ら れない。 　 （ Ｂ ） 高齢者福祉施設のＰ ・ Ｒ 不足で判り にく い。

3 11 東口図書館と ク ラ ッ セ川越と のよ り 充実し た運営。

3 11
図書館には新聞、 雑誌など も あ り 、 多く の年齢層に対応し 、 利用さ れていま す。  高齢者福祉施設は今後の高齢化社
会の中で更なる 利活用が必要になる と 思いま す。 こ の二つを 組み合わせる こ と で、 双方の施設の活用が活発化する
のではないかと 思いま す。

3 12
図書館はど の施設と 組み合わせても 間違いはないと 思う 。 ただ、 静、 動の組み合わせだと 音の問題がある と は思
う 。 も っ と 図書館を 身近な存在と なる よ う にし 、 そこ に通う 人に川越市行政にも 興味を 持っ ても ら える よ う にし た
ら 良いのではないかと 思う

3 12 なんと なく

3 12 例えば市民センタ ーなど を 利用し た時など に気軽に立寄り 、 利用でき る のではないかと 思いま す

3 12 図書館はよ く 利用する ので、 その時行政関連の手続き が出来たら 便利のよ う に思う

3 12 １ 回で済むので便利だと 思う から

3 12
学生の頃は図書館を と ても 愛用し ていま し たが、 今は他の用事等に忙し く 、 行く 機会が無く なっ てま し た。 行政関
連施設に行く のと 兼ねて行ける と ま た図書館通いが復活出来る と 思いま す。

3 12 保健所、 保健セン タ ーが遠い。

3 12
図書館を 利用し たいけど 遠い市民セン タ ーと 複合化する と 、 も っ と 利用する 人増える と 思う と 、 高齢化になる と 近
く が必要だと 思いま す。 市民セン タ ーに図書館の窓口があっ ても いいと 思いま す

3 12
行政関連施設に図書館があ る と 利用し やすいと 思う 。 本屋さ んが減少し ている ので図書館の利用も 有り かなと 思っ
ている ので…。

3 12 旧市街から はなれている 地域

3 12 手続き に時間がかかる 場合は本を 読める 。

3 12
老若男女関係なく 使う 施設と 図書館が一緒になっ たら いいなと 思う ため。  ま た、 市から のお知ら せや掲示物など 、
図書館の読書ス ペース など に貼ら れていたら 自然と 見る よ う な気がする 。

4 5 有名芸術家、 ス ト リ ート 、 アン ダーグラ ン ド など の人を よ べる 展示開催、 希望し ま す。
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4 5
高知県立美術館にはホ ールも あ り 、 おも し ろ いイ ベン ト を し ている 。 感度の良い人の存在は不可欠だが、 参考にな
る 存在（ 在り 方） だと 思う 。

4 5 美術館・ 博物館など で展示し た物の関連する 音楽の演奏、 映像など を ホール施設で同時公開でき る のでは。

4 5 文化、 芸術等で両方を 利用する 人は重なる と 思う ので、 統一する と 便利なのかなと 思いま す。

4 5 同じ 建物内にあっ ても 不思議では無いから

4 5 利用目的が似ている から

4 5

●同じ と こ ろ にあ る こ と で、 芸術、 文化に興味のある 人がついでにと いう 感じ で利用し やすいです。  ホールの少し
特別な雰囲気が美術館や博物館と マッ チし ている と 思いま す。   ●集会施設と 障害者福祉、 高齢者福祉の施設も 同
じ と こ ろ でいいよ う に思いま す。  バリ ア フ リ ー化し てあれば皆が利用し やすいし 、 それぞれ区別せずみんなで支え
あっ ていく よ う な町だと いいかなと 思いま す。

4 5 いわゆる 文化的な活動の場と し て親和性が高いのではないかと 思いま し た。

4 5 関連性がある ため

4 5 使用し たこ と があ る も のだから

4 5 芸術関連だから

4 5 共有でき そう だから

4 6 特になし

4 7
観光関連施設は、 市外の方が多く 利用さ れま す。 そのよ う な方々に川越市を 知っ ていただく のにマッ チン グがベス
ト だと 思いま す。

4 7 文化や歴史など 観光にも つながっ ている

4 7 時間に余裕がある 時に行く 事が多い為、 上記二つの施設は良い組み合わせだと 思いま す。

4 7 観光客の人が美術館、 博物館を も っ と 便利に利用出来る 様に思いま す。 観光関連施設と 一緒にする ま で

4 7
よ く よ く 考えたのですが…財源と し ては、 観光客が多いので収入は増える と 思いま す。 ただ現実的には、 なかなか
難し いと 思いま す。

4 7 観光客の方が、 美術館等へ行き 、 観光も でき る こ と から 。

4 7
１ ） 博物館など で川越について学んだ後に観光する と 川越への理解が深ま る 　 ２ ） 市民を 対象と し て美術館や博物
館は、 すぐ に入館者が少なく なる 。 現状の状況を 見ればすぐ に分かる 。 　 ３ ） 現在の観光は「 文化観光」 が中心で
ある 。 他の行政では、 「 文化観光課」 と し ている 所も 多い。 観光を 産業と し てと ら える のは、 一面的である 。

4 7 観光客が一ヶ 所に集中し てる と ま と めて見ら れる から

4 7 蔵里を 利用し ても っ と いろ いろ な施設が一緒にあれば（ 駅から も 近いし 、 ） 便利と 思っ たので

4 7
一般的には「 小中学校」 と 「 図書館」 だと 思う 。 上福岡市も そう だっ た。 けれど も 、 書籍も 紙媒体から 電子に変わ
る こ と がある のであり 方は検討する べき だと 思う 。 ⑦はま つり の展示し ている のを 見たこ と があり 、 内容と し ては
④ではないかと 思う 。 似たも のは複合化で良いと 思う

4 7 ど ちら も 観光に深く 関連する 施設である ため統合でき る のではないでし ょ う か。

4 7 ど ちら も 観光目的が主と 考える ため。

4 7 複合施設になっ ていれば、 川越の魅力を 伝えながら  案内も 出来る から

4 7 特になし

4 7 ついでに足を 運ぶのによ く 、 シナジー効果が期待でき る

4 7 人が集ま る 可能性を 感じ る ため

4 7
美術館や博物館が観光名所になる こ と も 多いため、 観光施設と 一緒になっ ていればあわせて寄っ ていく 人も 増える
と 思う 。 ま た、 合わせて広めな喫茶店やお食事処が併設さ れている と なお魅力的に感じ る 。

4 7 ただなんと なく 。
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4 7 美術館・ 博物館は観光者が多い 観光関連施設と 組み合わせればいい

4 7 複合さ れている こ と で、 ど ちら の施設も 一緒に利用でき る ため

4 7
観光に来た方が流れで博物館や美術館( 魅力的な催事など を やっ ていればなおさ ら ) を 利用する 確率が上がる よ う に
思う から 。

4 7 共に見て廻り 、 美術品と 歴史の関係が見える と 面白いかなと 思う 。

4 11 美術館はと ても 好き で、 先日も 上野の国立西洋美術館に行っ てき ま し た。 こ れから も 楽し みにし ていま す。

4 12 役所の用事で、 でかけた時に、 美術館・ 博物館が見学でき ればう れし い

4 12
さ いたま 市では図書館と 役所が複合し ている 。  博物館や美術館など の文化的な学びを 得る 場所と 役所が複合し てい
れば、 役所に用がある ついでに川越について関心を 持っ て貰える と 思う から 。

5 6 ホール施設と ス ポーツ 施設は互いになじ みやすいから

5 6 建物が大き い分協同で使用でき る

5 6 ホールと ス ポーツ 施設は合同出来る かと 思っ た為

5 6
ス ポーツ 施設でダンス や筋ト レ を 行う 方々の発表会の場と し てホール施設を 利用でき て便利だと 思いま す。 ど ちら
も 広さ が必要なので、 ど ちら にも 応用でき る 空間づく り で工夫すれば良いと 思いま す

5 6
球場はと も かく 、 ス ポーツ 施設へのアク セス が自家用車がないと 不便である 　 ホールは駅から 歩ける 距離にあり 、
一緒になっ ている と 利便性が高ま る よ う に思う 。

5 6 人が集ま る から

5 6 健康のために

5 6
運動公園がス ポーツ 大会等のと し て使われた事例を 知っ ていたため、 ホール施設と ス ポーツ 施設を 兼ねる こ と は可
能と 思っ たから

5 6 ホール施設と たと えば体育館など いろ いろ 共通する 使用方法がある のではと 思いま す

5 6 屋内・ 屋外が一緒になっ ている と 家族で行き やすい。

5 6 健康増進を 図り 、 老若男女が気軽に利用でき る よ う にス ポーツ 施設を 増やせたら 良いと 思う から 。

5 6 用途によ り 使い分けでき る から

5 6 ウ ェ ス タ 川越と ピ コ ア を よ く 利用し ていま す。

5 6 みんなが集ま り やすいため

5 6
私が川越市に住んでま だ日が浅く そこ ま で施設を 熟知し ていないと いう こ と も あり 、 安易な理由し かないのです
が、 ス ポーツ 施設( 体育館イ メ ージ) だと 、 ホールと し ての利用も 可能な場所が他県だと 多いイ メ ージがあり ま す。

5 6

ホール施設： ネーミ ン グラ イ ツ を 含め協業可能な企業を 見つけやすいのではないかと 考える ため（ ス ポーツ ジム 運
営会社など ）  ホール施設： ネーミ ン グラ イ ツ を 含め、 ある 程度協賛企業の裁量を 認める こ と で協業でき る 企業が増
える と 考えら れる ため（ ス ーパーや飲食店と の協業や自動車販売会社や農機具販売会社のショ ールーム の併設な
ど ）

5 6 ス ポーツ 大会と かでき そう

5 6 たく さ ん人が集ま る 催し など を 集約的に行える と 考えた

5 6 何かで集ま っ た時に軽く 運動でき る と いいと 思っ た為

5 6 ど ちら も 特別な施設になる ので

5 6 団体で使用する のにど ちら も 適し ている と 思う

5 6 なんと なく

5 6

体育館と し ても ホ ールと し ても 使える よ う な施設を 建設すればいい。 さ いたま ス ーパーアリ ーナのよ う な大規模な
も のは難し いと 思う ので、 少し 規模の小さ いも のでいいと 思う 。 ス ポーツ イ ベン ト や音楽ラ イ ブ等が開催さ れ、 市
外から も 多種多様な人を 集め、 同時に川越市の魅力を 伝える こ と ができ れば、 川越市の中長期的な発展につながる
はず。
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5 7 ウ エス タ 川越大ホ ールの中に、 小江戸蔵里みやげ屋さ んが入れば目を 引く と 思う 。

5 7 利用する 市民が多く なる のではと 思いま す

5 7 川越は観光地で利用する 人が多いから 。

5 7 ホール施設に観光も 集会も （ ス ポーツ も ） 揃えば多様な人が利用し やすいのでは。

5 7
ホール施設、 音楽等聞き に行き ま すが、 立派な会場なのに音響効果があま り にも 気待はずれで残念に思いま す。 観
光関連施設、 おま つり 会館は少々暗く 、 も う 少し 、 あかる く 、 そし て、 何んにおいても 、 せま い、 交通の便も 良く
し ていただき たい。 観光、 交通と 、 ある き 方（ 見にく る 方達） に工夫を し ていただき たい。

5 7 み近で楽し みめ場所と し て

5 7 ホール施設内に観光関連の物や品物等があり 案内場等があれば便利

5 7
夫婦２ 人暮し で、 夫は土日仕事、 平日は横浜ま で母と 叔母の介護、 私は朝から 夕方ま での仕事で６ ０ すぎの私達に
と っ ては、 子供のいない仮わり に犬２ 匹と 楽し むこ と ⑤と ⑦を 利用する し かないのです。

5 7 ホールへ行っ た時に見る 事が出来る

5 7 一つの所にあ れば、 あ ちこ ち行かなく てすむのではないかと 。

5 7
ホール等の施設と 観光施設の複合化によ り 市民と の情報交換？集約化？がよ り 活発になる んじ ゃないかなと 思いま
す。

5 7 観光と 娯楽は楽し むと いう 共通点があり 、 複合化する こ と でよ り 大き な楽し みを 提供でき る 可能性があり ま す。

5 7
川越の観光施設がホール施設と 一体になる 事で、 他県から 来た方が観光や川越の魅力を 知っ ても ら える と 思う た
め。

5 7 なし

5 7 ホール施設に来た人が川越市について知る こ と ができ る ため

5 7
人の集ま り やすい施設で色んな用事が達成でき る と か、 楽し むこ と ができ る など 、 利便性、 効率性を 高める 復号化
が望ま し いから 。 2つと は言わず、 いく つかの機能を 集約化でき たら よ いから

5 7 ウ エス タ で観光案内を も っ と やればいい。  入り 口にパネルを 置いただけでは誰も 見ないで、 ス ルーする と 思う 。

5 7 イ ベント など で観光客も 利用でき る よ う に

5 8 人が集ま る と いう 目的が一緒だから

5 8 施設が重複し ている 。

5 8
５ と ８ は元は同じ では？キ ボの問題だけでは？１ ０ ～１ ２ （ ９ を 入れても 良い） を １ つにすれば、 手続き から 利用
ま で１ つの施設ででき る ので、 周知も 利用率も 上がる

5 8 用途が似ている 。

5 8 ・ ど ちら も 、 人が集ま る 点で共通し ている 為、 複合化出来る と 思いま す。

5 8 ５ ． ホール施設　 ８ ． 集会施設　 発表会、 説明会、 見やすい、 聞き やすい機能的に似ている 為。

5 8
「 ホ ール」 と いう 広い場所を 使い、 人々の集会の場にし たら いいと 思う 。 ま た、 人が集ま れば、 活気ある 場所にも
なり う る と 思っ たから 。

5 8 施設を 利用する 目的が似ている と 思っ たから 。

5 8 用途がにている

5 8 同じ 様な利用の仕方と 考えま す。

5 8 別にする 理由がない

5 8 特にござ いま せん。

5 8 よ く 見る 組み合わせだと 思う ので

5 8 集会施設と ホ ール施設は共存し う る から
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5 8
サン ラ イ フ 川越はアク セス が悪く 建物の年数が経ち、 立地が良く 新し いウ エス タ 川越に集約し たほう が良いと 思っ
たから 。

5 8 他の施設よ り は統合が可能な気がする

5 8 浅知恵で言えば、 定期的や常習的でなく 、 限ら れたと き に人を 集める と いう 点でいいのかなと 。

5 8 用途が似ている から 。

5 8
現代における 公民館は， その役割が薄れている も のと 感じ ま す。 地域に密着し ， よ り 身近な施設と し て， ま た， 戦
後は翼賛思想の払拭と し ての役割も あっ たと 思われま すが， 民主主義が定着し た今日， 機能と し て評価する なら
ば， 公民館を 廃し て， ホール施設や集会施設を 複合化し て， イ ベン ト や大会議が可能な施設が必要と 思いま す。

5 8 練習場所と し て使い、 そのま ま 発表場所と し て利用でき る から 。

5 8 似たよ う な利用目的と 思う から

5 8
ホール施設の中に集会でき る ス ペース がある と 思う ので、 集会施設は不要なんじ ゃないかと 考えま し た。 ホール施
設じ ゃなく ても 、 図書館の一部のス ペース に部屋がある と 思う ので、 図書館でも 集会ス ペース は確保でき る ので
は？と 思いま し た。

5 8 ど ちら も 集客する 施設と 考える ため分ける 必要性がないと 推測し た。

5 8 なんと なく 利便性がよ く なる と 思いま し た。

5 8 なんと なく

5 8 同じ 場所で、 集会やイ ベン ト の規模によ り 選択でき たら 便利だと 思う ので

5 8 こ の二つが、 一番施設を 複合化し やすく 、 互換性のある 利用法と なり える と 考えま し た。

5 9
問９ の内容で組み合わせに最適なも のが他になかっ たため。 図書館やス ポーツ 施設は人数が集ま る 場所にあれば良
いと 思う ので市の施設ではなく 、 ショ ッ ピ ン グモールなど に併設ま たは近隣にある と 家族連れは行き やすく なる と
思う 。 単体である 施設にはそれを 単独でし か使用する こ と がなく 、 将来的に不便性を 感じ る 。

5 9
特に、 地域ふれあ いセンタ ーと 子育て支援セン タ ーが統合さ れれば、 地域に根ざし た子育てが可能になり 、 子育て
中の親も 地域的支援を 受けやすい環境が形成さ れる と 考える から 。

5 9 敷地面積が広いので様々な行事の計画が立てやすいため。 アク セス がよ く 集ま り やすい。

5 9 子供達と 大人が利用でき る 場所になる と 思っ たから

5 11 講義外

5 12 １ ヶ 所で用がたり る のは大変良いと 思いま す

5 12 ホールの存在は多目的であ り 、 行政機関と のセッ ティ ン グで非常に利便性が高いと 思われる 。

5 12 使用頻度が高い施設を 組み合わせた方が便利だから

5 12 行政サービ ス 的な機能を ま と める と 、 利用者にと っ て、 利便性が高ま る と 思う 。

5 12 たし か川口市が、 ホール施設と 行政関連施設が、 同じ 建物にあり 利用し やすそう だっ たので

5 12 今南古谷地区には、 ま と も なホ ール施設はあり ま せん　 行政関連施設と 複合し て作っ て下さ い

5 12 現在では、 特に無シ

5 12 便利だと 思っ た

5 12
も う 現市役所付近の人たちが反対し ていても ウ エス タ に市役所本庁を 移せばよ いのでは？と かねてから 思っ てい
る 。 市役所は観光に特化し た施設に作り 替えればよ いのでは？駐車場と かだっ ていいし 。

5 12 行政施設がバラ バラ で全てが使いづら い

5 12 便利そう だから

5 12 一か所で用事が足り る
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5 12 用途が重複する 部分がある ため

5 12
余り 利用し たこ と がないので、 普段ど のく ら いの人が利用し ている のか解り ま せんが、 改修費や維持費の他に施設
は人件費等も かなり 係る 、 民間なら 直ぐ に撤退し ま す。 ど う し ても 必要な事も あり ま すが職員数の削減が一番です
ね。

6 7 観光めぐ り の良い所

6 7 若い人が増える と いいです

6 7 ス ポーツ を 通じ て観光の情報で海外に行き やすく なる

6 7
他県で観光し ながら ス ポーツ 施設と 観光関連施設が同じ エリ アにあっ たのを 利用し たこ と があっ て良いと 思っ たか
ら 。 川越は観光地なので同じ 様にでき る のではないかと 思う 。 利用者も 増える と 思う 。 料金が少し 高めでも 利用す
る 人は多いと 思う 。 他市（ 市外） の利用者や土・ 日、 祝日の利用は料金を 高く し ても 良いと 思う 。

6 7
観光関連施設と ス ポーツ 施設は、 元町から 距離はある が、 う ま く 活用し 観光で楽し み、 ス ポーツ も 出来る サービ ス
あっ たら 旅行客も 増える のでは、 ないかと 思う 。

6 7 それぞれの利用者、 利用法は不明ですが、 川越の場合役目は終えていて、 民間に任せる 方が良いと 思いま す。

6 7 雰囲気が合いそう なので。

6 7
ス ポーツ 施設と 観光施設が一緒になれば、 ス ポーツ し に来た人が、 ス ポーツ ご に観光し たり でき る から だと 思いま
す。

6 8 野外活動が多く 、 箱物が共用でき る のでは？

6 8 ス ポーツ 施設等にプールなど 市民みなさ んが使用でき る 施設を 作る 、 集会場に関し ては気軽に使用でき る 事

6 8 集会に行く 時に、 ス ポーツ 施設があっ たら 、 便利だと 思う

6 8 用途が似ている から

6 8 ス ポーツ と 座学等で必要なため。

6 8 集会施設と ス ポーツ 施設は併用でき る と 思っ たため

6 9
子供が思いき り 体を 動かし て遊んだり 、 ス ポーツ に興味を 持っ たと き に、 すぐ そばに、 実際に見ら れたら 、 よ り 良
いのではと 思いま し た。

6 9
子供が遊ぶのに運動公園の外だけではなく 、 児童館など の室内で遊ぶこ と ができ たら 、 も っ と 楽し いし 子供も あき
ずに長時間いれる のかなと 思いま す。

6 9
Ｐ Ｉ Ｋ Ｏ Ａ を よ く 利用さ せていただいていま す。 水泳の順番待ちし ている のですが（ 一部削除） １ 年はかかる と 情
報を いただき ま し た。 １ 年も 待っ ている と 子ど も ど んど ん成長し ていく ので、 も っ と 利用ま での時間が短ければ、
助かる なぁ と 思っ ていま す。

6 9 親子で利用でき る と 思う ので

6 9
子供と 遊びに来る ついでや、 ス ポーツ ク ラ ブなど に通わせながら 子育てについて親が学べたり する のではないかと
思っ た。

6 9 運動を する 機会に、 子ど も たちの様子に地域の大人も 関心を 持てる と 考えたため。

6 9 公園の近く に児童館あ る と 安心だから

6 9 兄弟がいる 場合、 選択肢が増える 為

6 9 児童館を 使う 子ど も 達がス ポーツ 施設を 使う こ と で、 色々な活動がし やすく なる から

6 9
子ど も が小さ いので、 パパが運動し ている 間にママと 子ど も が遊べる 場所が同じ 建物だっ たら 嬉し い。 ママが運転
でき ないので、 同じ 場所でそれぞれの趣味を 楽し めたら いい。

6 9
子ど も がのびのびと 遊べる 環境が少ないから 。 でき れば、 ボール遊び、 キャ ッ チボール、 バス ケッ ト ボールなど が
自由にでき たら いいと 思う 。

6 10 障害者の体を 動かす場所が必要だから です。

6 10 高齢者の健康維持の為（ オアシス のプールを 利用し ていま す）
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6 11
健康寿命が伸びている 現在増々老人が増える 傾向で誰でも 健康で生活を し たいと 思っ ている と 思も われま す。 その
為には（ 軽ス ポーツ ） ＋娯楽が出来る 施設がある と 心身共に健康に繋がる のではないかと 考えま す。 週１ でＰ Ｉ Ｋ
Ｏ Ａ に行っ ていま すが、 こ の施設にカラ オケルーム があれば良いのにと 考えた事があり ま す。

6 11 運動不足と ７ ０ 歳代なので何と なく 必要な事です

6 11
老人が多く なっ ている のに集っ てなにかを やる 所がほし い。 福祉施設があっ ても 、 遠く 行かれない、 バス のべんが
悪い所で行けない。

6 11
自分にと っ てあま り 利用し ない、 関心がないと 思う 所へ足を 運ぶき っ かけになる 、 興味を も っ ても ら う のが、 大切
だと 思う 。

6 11 ６ と １ １ を 複合化する と 、 高令者にと っ ては、 効果と 充足（ 満足感） 感が、 増加し ま す。

6 11 高齢者が運動など を する き っ かけ作り になる と 思う 　 家族で利用し やすい

6 11
老人の健康対策で身体を 動かし たり 、 ぼ～と ス ポーツ 観戦見学し たり 、 運動する 若者（ 中年） と の交流セン タ ー的
な感じ

6 11 高齢者の運動不足を 解消する ため。

6 11 一つのと こ ろ に高齢者が集ま っ てス ポーツ ができ る

6 12 健康維持（ ジム等） のため、 川越運動公園の体育館等の施設を 利用

6 12
・ ２ つ以上、 選択し たいが、 ２ つにし ぼる と 、 又、 こ れから 建設予定の当地区の市民セン タ ーのこ と を 考えて回答
し た。 （ ス ポーツ 施設なら 、 住民が健康になり 、 多く の人が使用する のではないかと 思う から 。 観光関連施設か？
迷う 。 ）

6 12
ス ポーツ 施設の利用に合わせて、 証明書発行など のサービ ス が複合化さ れれば、 それを 目的と し た来庁ではなく と
も 、 ついでの利用ができ 、 市民の利便性と し ては向上する と 思う ため。

6 12 いずれも 、 場所がバラ バラ で1ヵ 所にま と ま っ ていれば管理や利用も し やすいのでは！と 思いま す。

6 12 カテゴリ ー毎に集約する のが利便性向上と ラ ン ニン グコ ス ト 削減につながる と 考えら れる 為。

6 12 行政関連施設と ス ポーツ 施設が複合化すれば、  高齢者達など のその日の健康状態で運動ができ る ので、 安心｡

7 8 志木市を 参考にし て欲い

7 8 ⑦、 ⑧、 番は類似の所ろがある から 。 年配の人達が出向き やすいのでは｝ ？

7 8 人が集ま り やすい

7 8 自分がいいなあと 思っ た。

7 8 特になし

7 8 多く の人が興味を 持ち利用し やすいと 思っ たから

7 8 観光客が川越産の野菜等を 買う 機会が今よ り 増える のではないかと 思いま し た。  観光と 地場産業と の協力

7 8 利用頻度がないので想像に過ぎま すが、 比較的似た内容かと 思う から

7 11 ７ ０ 才を すぎた私に興味がある と 思いま し た。 観光など

7 11 観光を し てみたい　 年よ り なので迎えに来てく れて、 設施に遊びに行き たい

7 12 こ の中で唯一複合し てメ リ ッ ト を 得ら れる 可能性がある ため

7 12
関連性が認めら れそう なと こ ろ を 統合　 問８ の行っ たこ と がない施設はそも そも 何を 具体的に行っ ている のかわか
ら ない

7 12 行政と 観光関連の複合化によ っ て自治体に活発に客を 呼び込み経済効果と 発展を も たら すと 考えら れる ので。

8 9
選んだ２ つ以外にも 、 障害者施設や高齢者施設、 公民館等も １ つの建て物に統合する こ と で、 職員も 連携し やすい
し 、 利用者も 交流し たり し やすいと 思う 。

8 9 子供と 公民館を 一緒にし て、 地域に根ざし た施設にする 。

8 9 様々な年齢の方が利用する 集会施設と 子育て世代の交流の場になる かと 思っ た
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8 10 利用する こ と がなかっ たが、 可能？

8 11 高齢者も 色々な年代の人と ふれ合えば、 お互いが理解でき る よ う になる

8 11 重複する 機能があ る と 思う

8 11 ホール施設の利用について年代について５ ０ 才～７ ０ 才ぐ ら いは利用する がそのご （ ７ ０ 才） は利用し ない

8 11 なんと なく 、 ゆっ く り と 、 いろ いろ の人の話し が聞く 事ができ そう な施設に感じ ま す。

8 11
少子高齢化問題を 踏ま えて。 認知症予防には手足を 動かすこ と が有効かと 思いま す。 なので、 集会施設と 高齢者施
設を 併せる こ と で、 農作業や興味のある こ と でご 高齢の方々が楽し く 過ご せる 空間ができ ないか？と 考えま し た。
世代間交流も 可能と なればなお良いかと 考えま す。

8 11
高齢者の方々が広い農業ふれあ いセン タ ーで、 すご すこ と ができ る と 、 気持も はればれと 、 そし て、 さ ぞや気持良
く 、 健康にも よ いのではないかな、 と 思われま す。

8 11
高齢者が楽し める 為にも 目的意識を も っ て参加する こ と によ っ て充実感も 高ま り 、 施設の利用回数、 利用さ れる
方々の粋も 広ま る のではないかと 考えま す。

8 11 高齢者が利用でき る 複合施設になる と 思っ たから

8 11
高齢者福祉施設は今後需要が高ま り 、 人が集ま る 場と し ては用途が同じ だと 思う から 。 ま た集会施設を 使う 人は高
齢者が多いのではないかと 思う から 。

8 11 ど ちら も 高齢者の需要が高いため

8 12 利便性がある 様に思えま す。

8 12 集会施設が増える のは良いと 思っ た。

9 10 子育てと 障害のあ る 方が同じ 施設の（ 同じ 建物） 中で往来出来る と 良いなと 思っ た

9 10
その施設（ ９ と １ ０ ） を 訪れる 人は目的があっ てのこ と だと 思う ので不特定多数と いう 流動的な人達ではない。
従っ て施設を 統合し た方が効率的だと 考える （ ９ ・ １ ０ ・ １ １ の統合でも 良いと 思う ）

9 10 利用目的や方向性が近いかと 思う 。

9 10 年寄り が利用する のにあり がたい。

9 10 総合福祉セン タ ーで、 子ど も が遊んだり 親子で活用し たり する こ と ができ たら 良いと 思っ たから です。

9 10 子ど も に優し い施設は、 障害者にも 優し いから

9 10 福祉事業を 統合でき る ため。

9 10 主に利用する 人の年齢層が同じ 位かと 思っ たから 。

9 10 障害のあ る 方の暮ら す場所が必要だと 思いま し た。

9 10
２ つし か選択でき ないのは、 瑕疵のある 設問ではある が、 福祉施設や学校など の施設は、 利用し よ う と する 人が、
同じ よ う な状況の方が多いと 考えら れる から 。

9 10 一部の利用者のみであ る 事。 ど ちら も 人の手多く がかかる 事。

9 10 特に理由はあ り ま せん

9 10
「 回答は必ず2つ」 と あっ たので、 マーク を し なかっ たのですが、 “ 高齢者福祉施設” も 併せて複合が可能なのかな
と 思いま す。 理由は、 触れ合いの機会が増え、 交流の輪が増え、 お互いの理解も 深めら れる のではと 思う から で
す。

9 11 特に１ 、 ２ の施設と の有効活用を 考える 事　 又、 年１ 回でも ４ ～１ ２ の冊子を 作る （ ４ －１ ２ を ま と めた）

9 11
お互いに接する こ と で、 得る も のがいっ ぱいあり そう 。 高齢者は子供の笑顔にいやさ れ、 子供（ 親も ） は、 遊びや
ちょ っ と し た知識も 得る こ と ができ そう 。

9 11 今後、 児童が少なく 、 高齢者が増加する ので。

9 11
子供達と 高齢者と の交流（ 昔遊びやレ ク リ エーショ ン ） 子供と 高齢者がお互いにプラ ス になる よ う な施設の複合化
がいいと 思っ た。

9 11 お互いにコ ミ ニケ ーショ ン を 取る こ と で、 良い刺激になる と 思う
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9 11 お互いに必要と する 施設

9 11 高齢化が進み、 核家族化し てき ていま す。 年齢層の広い施設が希望

9 11 高齢者と 児童の組み合せは、 おたがいに、 相乗効果を も たら す。

9 11 お互いが刺激になる 。

9 11
小さ い子供を 連れて、 関連施設を 廻る のは大変。 一度で用を 済ま せれば良いと 思う 。 高齢者に対し ても 同様の理由
です。

9 11
福祉と いう 観点で同じ 、 労働力の共有化が計れる 可能性がある 　 高齢者が児童福祉への労働力と なり 得る 　 問９ の
１ 、 ２ 、 ３ 、 ８ と ４ 、 ５ も 複合化

9 11
子供と 高齢者と のマッ チン グは良いこ こ ろ みだと 思いま すが。 川越市の美術館、 博物館はま っ たく 魅力を 感じ ま せ
ん。 歴史のあ る 街で観光客も 増えている のですから 、 も っ と 本格的なも のを 作っ て下さ い。

9 11 お互いに相乗効果があ る から

9 11
高齢の方と 子供が近い空間を 共有する 事で、 児童の見守り 体制の強化や、 独り 暮ら し の高齢者の孤立の予防と いう
効果が得ら れそう だから 。

9 11 お年寄り と 子供たちが接する 機会が増えれば、 相互に良い刺激になる と 思う

9 11 子供と 高齢者が一緒に楽し めたら いいと 思う 。

9 11 子供と 高齢者が一緒だと 、 思いやり の気持ちやいやし 等、 精神的での相乗作用が期待出る と 思いま す

9 11 世代間の交流

9 11 世代間交流の場に

9 11
両親が高齢者の施設に入居中。 介護の場のみ、 閉鎖的で、 暗いイ メ ージ。 お年よ り は、 子供と 接する と 元気に明る
く なる 。 子供も お年寄り がすご すゆっ く り と し た雰囲気や温みを 感じ れば、 やさ し い相互作用が働く 、 気持ちにな
る 気がし ま す。 又、 子供の代に介護職を 知る き っ かけになる 。

9 11 高齢者と 小さ な子ど も が世代を 超えてコ ミ ュ ニケーショ ン を と れる 場面が増える 事は好し いと 思いま す

9 11 核家族化が進んでいる 中お互い笑顔になれる 空間が必要だと 思う から

9 11 こ ど も と 高齢者がいっ し ょ にいる こ と は相乗効果がある のでは、 と 思いま す。

9 11 ど ちら も 福祉施設であ り 、 児童と 高齢者の交流の場と し ても 利用可能かと 思われる

9 11 子ど も 世代と 親世代、 ご高齢世代と のコ ミ ュ ニケーショ ン の実現

9 11 児童と 高齢者で互いに良い刺激になる と 思う ため。

9 11
・ 児童、 高齢者で共通利用でき る 施設があれば 統合し て使用でき る から 。   ・ 同じ 施設を 日時など で区切っ て利用
する など  施設利用の効率化が見込める から 。   ・ 児童と 高齢者の交流会など イ ベン ト を 開催する など の利用も 促進
でき る 可能性があ る から 。

9 11 児童と 高齢者の福祉関連が連携でき る から

9 11 児童と 高齢者のふれあ い施設 貴精保育園

9 11 子供と 高齢者が関係性を 持つ施設( 環境) が望ま し い。

9 11 子供の声がする 高齢者の施設は明る く 賑やかになる のでは

9 11
少子・ 高齢化を 考える と 複合的に使う こ と も 必要かと 思う 。 ま た、 高齢者と 児童のふれあいも 必要になる のではな
いか。

9 11 高齢者と 児童（ 或いはその親） と の交流機会の創出

9 11
子供と 高齢者が触れ合う こ と で、 お互いにメ リ ッ ト がある 。  例えば、 子供はやさ し さ 、 思いやり のこ こ ろ など 育む
こ と ができ る 。  高齢者は、 生き る 活力など 、 ポジティ ブな気持ちになる と 思う 。

9 11 子供と 高齢者で共存共栄出来る 事を 考え、 コ ミ ュ ニティ の場を 設ける

9 11 設備の効率化に加え、 子供と 高齢者の組み合わせは、 お互いに良い刺激と なる 。
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9 11 世代間の交流が図れる と 思う から

9 11 世代間の交流のき っ かけが作れて、 地域での子育てにも 繋がる 可能性がある と 思う 為。

9 11 子供と 老齢者の交流

9 11 同じ ス ペース で育児支援者と 介護が出来れば合理的だと 思う から

9 11
世代間交流は児童の情操教育や高齢者福祉に必須です。 こ れに小中学校や障害者施設が複合でき れば、 更に良いで
す。

9 11 子育て経験のある 高齢者なら ば 子供と 関われる と 思う し 楽し みも ある から

9 11
今後、 親の面倒を みながら 子育てを する 家庭が増えていく と 思われま す。 ( 高齢出産の方も 増えていいる ので) 同じ
場所に両方の施設があ れば負担が減少する のではないかと 思われま す。 ま た、 園児と 高齢者の交流によ り 、 相互に
良い影響が生ま れる のではと 思いま し た。

9 11
福祉施設であ る と いう 利用方法である ため、 整備する 部屋やサービ ス など に共通する も のがある ため、 統合し ても
問題が無いのではと 考えま す。

9 11
核家族化になっ ている 事から 考えても 望ま し いし 、 施設の構造&注意すべき 点が似ている よ う な気がする 。  それぞ
れの人数の変化に対し 相互利用が可能な感じ がする 。

9 11 異世代交流が自然に出来る よ う に

9 11 核家族、 高齢者の孤独が多く なる ので、 コ ミ ュ ニケーショ ン によ り ど ちら も メ リ ッ ト ある と 思う 。

9 11 よ く わかり ま せんが、 児童と 老人を 複合する 事でなんら か一緒の取り 組みが出来れば良いかと 思いま し た。

9 11 高齢者と 児童のふれあ い、 コ ミ ュ ニケーショ ン が期待でき る から

9 11 高齢者が子供の面倒を 見る こ と ができ る から

9 12
子育て関連の施設と 行政関連施設は同じ 場所にあっ た方が、 利用し やすく 、 連携も し やすいのではないか？と 思い
ま し た。

9 12
それぞれの施設の利用者の利便性を 妨げないよ う な配慮は必要と 思う 。 静かな環境が望ま れる 学校や図書館など
と 、 音楽の大き な演奏や応援など のス ポーツ 施設は相性が悪いなど 。

9 12 シン グルマザー、 フ ァ ーザーのサポート が少ない

9 12 子供が小さ いと 何かと 手続き があり 、 その為に移動し て手続き を する のが大変だと 思いま す

9 12
子ど も が小さ いと き （ 乳児） に保健セン タ ーに体重を はかり に行っ たり し たので、 その帰り に児童館など で遊べた
ら 、 楽し かっ た、 と 思っ たので。

9 12 子供達の成長に必要と さ れる 施設だと 思われま す。

9 12 運営の効率化　 利便性の向上等

9 12 一度で用事が済みそう だから

9 12 障害児がいる 為

9 12
すでに高階市民センタ ーにあり ま すが よ く 子供と 児童館を 利用し ており 、  併せて図書館や必要書類があっ た際に
は市民センタ ーにも 寄る など 、 1日で回れて助かっ たこ と があり ま す その為他の地域にも 似た機能を 持つ施設があ
れば 忙し い子育て世代には助かる と 思いま す

9 12 利用し やすく なる ため。

9 12 小さ い子を 連れて、 行政の手続き や相談ができ る と いい

9 12 相乗効果があ り そう だから

9 12 役所で幼児を 済ま せる 時に 子供を 預けら れたら 親も 安心でき る 。

9 12
子供を 遊ばせながら 行政手続き が出来たら 二度手間になら ないから 。 高階の施設みたいなと こ ろ が増える と いいな
と 思っ てま す

9 12

人口減少が懸念さ れる 中、 各市では子育てのし やすさ を 意識し た政策や街づく り を し ていま す。  も っ と 子育てがし
やすい環境を 市で作り 、 若い世代を 集める こ と で将来の川越市の財源と なる 世代の拡充を 狙う べき と 考えま す。
幸いにも 川越には様々な施設があり 、 車離れの若い世代にも 徒歩圏内で買い物が出来たり 、 都内へのアク セス の良
さ がある ので、 更に子育てに対する 厚い市政を 見せる こ と で集める こ と が出来る のではないかと 考えま す。
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9 12 子供を 連れていても その施設に行く こ と ができ る よ う になる と 思っ たから です。

9 12 関連性がある

9 12 豊島区のよ う にマンショ ン など と 役所関係を ま と める と よ いのでは

9 12 高階市民セン タ ーは、 行政機関、 図書館、 児童館があり 便利だから そのよ う な施設を 増やせばいいと 思う 。

9 12 子育てし ている 人には、 特に便利になる から です。  小さ な子供を 連れての移動は、 大変だと 思いま す。

9 12 子育て関連がひと つにま と ま っ てる と 良いと 思う 。

9 12 なんと なく 一緒の方がいいと 思いま し た。

9 12 親が利用する 行政関連施設に児童福祉施設があれば便利だと 感じ たから 。

9 12 書類の手続き し ながら 子供の事を ま と めてでき そう だから 。

9 12 利用の多そう なと こ ろ を 選んだ。

9 12
子育て中の親たちが、 児童館で子ど も を 遊ばせながら 市民セン タ ーなど で子育ての相談や予防接種など わざわざ移
動せず、 同じ 場所で受ける こ と ができ て時間を 短縮でき る と 思っ たから   小さ い子と の移動は大変なので、 子ど も
関係の施設と 行政関連施設は近い方がいいと 思いま す

9 12 近い内容があ り そう だから

9 12 子供のいる 人は行政的な手続き が必要なこ と が多いと 予想し ており 、 一つになっ ている と 便利だと 考えら れる 。

9 12 手続き を し た後に子供を 遊ばせら れる し 、 そう いう 理由で利用する 人が増える と 親子の交流も 増える と 思う から 。

10 11 共通する 項目が多いと 思う から 、 行動範囲制限リ ミ ッ ト ・ 運動機能制限リ ミ ッ ト 等

10 11 自から 身体障害者であ り 、 高齢者である ので、 あえて選びま し た。

10 11 必要と する 施設の機能が類じ し ている と 思う 。

10 11 福祉施設は重なる 仕事や施設が多いのでは、 と 考えま す

10 11 互いに話相手と なる 。

10 11 福祉施設と いう こ と で共有でき る 部分がある のかなと 思いま す

10 11 総合的なサービ ス が出来る のではないか。

10 11 ・ 経験いかし てのお手つだいでき る こ と も ある でし ょ う 　 ・ 小中学校複合送迎も 遠路なら 考える

10 11 ゆっ たり し てそう だから

10 11 高齢（ ７ ８ 才） で移動手段は徒歩かバス し かないので関連施設が近く にあれば良いと 思いま す。

10 11 高齢になる につれ障害を 持ち可能性がある ため、 障害のある 方と 接っ する 機会がも てる ため（ 日常において）

10 11 目的が似ている と 思う から

10 11 利用し た事がないので、 あ ま り 利用者がいないのでは？と 思う 施設にし ま し た。

10 11
１ ０ 、 １ １ 番、 両方福祉施設なので両方一度に行っ て使用さ せて頂ける のではないかと 思いま す。 高齢者も 障害者
と 同じ よ う に身体機能低下の傾向が見ら れま すので。

10 11
利用者は両方共高令者、 障害者　 同じ 人達のサービ ス なので統合し た方が良いと 思いま す　 又、 学校生徒の激減で
空室が出る なら 老人憩いの場を 設けたら …と 思いま す

10 11 特定の人し か利用し ないから

10 11 老人は、 面倒見が良いから

10 11 高齢者ですので？
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自由記載

10 11 高齢であ る 為

10 11 通づる も のがある と 思う から 。

10 11
孫が一人、 重い障害を 持っ ていま す。 私たち夫婦も 高齢者です。 こ れから 、 両者が一緒に日中過ご せる 施設がある
と 助かり ま す。

10 11 複合化し やすいと 思いま す。

10 11

６ ５ 才以下で要介護、 ま たは介護保険を 利用する 必要が生じ た際、 現状は、 若年の方も 高齢者が多い通所など の
サービ ス を 利用し ている が、 そこ には「 年寄り の所だから 」 と 、 必要があっ ても 利用を 控えてし ま う ケース があ
る 。 障害と 高齢福祉の複合化によ っ て、 心理的な距離が縮ま り 、 将来的には互いに「 なじ み」 を 得ら れて、 よ り 地
域での包括的な福祉サービ ス につながる のでは、 と 考え１ ０ と １ １ を 選択し た。

10 11 便利性がある と 思う

10 11 ど ちら も 同じ 様な仕事

10 11 ふれあいが出来そう でえら びま し た。

10 11 障害者も 高齢者も 運動機能低下し ている から バリ アフ リ ー構造は必須だから

10 11 共通利用可能であ る も のがいろ いろ ある のではないか。

10 11 たと えば、 ２ 階建ての建て物なら 、 １ 階と ２ 階と で施設を 分けやすいと 思っ たから 。

10 11 目的や機能について共通でき る 部分が多いと 考える

10 11 高齢者と 障碍者でお互いの助け合いと 生産物の1ヵ 所で販売によ る 魅力向上が期待出来る 。

10 11
子ど も が障害福祉施設を 利用し ていて、 介護、 作業補助、 食事形態など 、 高齢者施設と 共通する 点を 感じ ら れる か
ら 。

10 11 利用者が共通し ている 。

10 11 こ の2つなら 複合し ても 違和感ないかと 感じ たから

10 11 ど ちら も 身体を 自由に動かせない人対象である

10 11 福祉関係を ま と める こ と によ る メ リ ッ ト が多く 考えら れる から 。

10 11 サービ ス 内容に共通する こ と が多い。  ま た、 バリ ヤフ リ ーなど 建物の必要条件が似ている 。

10 11 なんと なく 、 介護と いう 点で関連し ている 気がし たので

10 11 オア シス にはお風呂の設備など も あり 、 年配者にと っ てく つろ ぎと 交友を 楽し むこ と が出来る

10 11 複合化し やすそう

10 11 同じ 内容ですので、 一緒にやっ て行っ た方良い

10 11 業務が近し い

10 11 両者が共通のサービ ス を 提供し ている から 。

10 11 敷地内で相互に触れ合える から

10 11 必要と し ている サービ ス が似ている と 感じ たため

10 11 内容が近い為

10 11 障害者施設と 高齢者施設が一緒になれば管理し やすい、 かと 思う 。

10 11 障害者施設と 高齢者施設は内容的に似ている かなと 思っ た。

10 11 福祉を 目的と し た施設のため共存でき る 物がある と 思う から 。
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10 11 支援員さ んが共通し て雇用でき そう だから 。

10 11 共通し ている 部分も 多く 、 ス タ ッ フ の融通も 可能である と 考える ため。

10 11 リ ハビ リ や交流など 共通する と こ ろ がある と 思っ たから

10 11 障害者や高齢者のス ト レ ス 解消になる のでは

10 11 利用頻度の少ない施設を 統廃合さ せる のが一番やり やすいと 思いま す。

10 11
私自身は利用し た事が無いので意見が正し いか分かり ま せんが、 障害者の方、 高齢者の方だけでなく 、 児童や、 あ
ら ゆる 方の交流など が行える イ ベン ト など を 積極的に行える 複合施設を 是非作っ て頂き たいと 思いま す。

10 11 ま と めれば良い

10 11 同じ よ う な施設に思える から 。

10 11 同じ 福祉施設であ る ため

10 11 施設にあ る も のが共用でき る のではないか。

10 11 何かあっ た時 双方の職員の方が協力し て対応でき る と 思う ので。

10 11 系統が似ている と 感じ たから 。

10 11 複合化し て、 総合的な福祉施設にする のはど う かな？ と 、 思いま し た。

10 11
福祉は福祉でま と めた方が、 窓口と し てわかり やすく 、 更に送迎など のサービ ス があっ た場合に、 共用でき る ので
は。   小中学校に関し ても 、 場所を 大き く 取れる のであれば、 小中学校、 図書館、 児童館を 一体化し 、 学童保育
や、 学童に預けら れない子も 安全に放課後に過ご せる 場所を 確保でき る のでは。

10 12 行政＝障害者の認識＝高齢者社会に対応　 移動弱者に寄り そえば住みやすい街作り に役立つと 思う

10 12 行政関連施設によ る ついでに障害者施設に立ちよ れる 。

10 12
１ ０ 、 １ ２ それぞれの場所が駅よ り 遠く 、 又１ ０ の場合は交通の便が悪く 、 参加する にも 色々と 考えてし ま う 、 両
方が一の場所で施設を 統合し て頂けたら と 思いま す、 特に総合福祉セン タ ーは老朽化も 進みバス の時間も １ 時間も
１ 本し かなく 不便を 感じ ていま す。

10 12 市民セン タ ーが近く あ ればべんり

11 12
今後は高齢者福祉施設を 利用し たいと 考えている ので行政関連施設と 一体化さ れていれば、 利用し やすいと 考えま
し た

11 12 いずれは、 お世話になる と 思いま す

11 12 必要性が増す１ １ の土地確保等を 推進する ため

11 12 こ れから の利用に価値が見込あ る と 思いま す。

11 12
今後の高齢社会に向けて、 市の行政施設と 隣接する こ と で、 互いの交流と 理解が深ま り 、 良い方向性が期待でき る
と 思う 為。

11 12 福祉と 行政は一体と なっ て行う べき と 思う 。

11 12 高齢者はあし がないため、 あちこ ち行く のが難し い

11 12
イ ン フ ラ 、 公共施設の今後の問題も 大き い問題だと 考えていま す。 施設の統合化は統合し て両立良い方向に向かう
こ と を 期待し ま す。 障害者の福祉施設に対し ては現在ボラ ン ティ ア頼みに近い状況である と 認識し ていま す。 自分
自身も 含め超高齢化社会がすぐ 近く にある と 思っ ていま す。 相互扶助だけでは対応出来る と は思えま せん。

11 12 高齢者は行政の手続き がよ く あ る ため？

11 12 行政施設によ く ご 高齢の方が出入り し ている イ メ ージだから

11 12 高齢化社会において、 よ り 利便性が必要と 考えま す。

11 12 年配の方が手続き し やすいと 考えたため
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11 12 子供が減少し て高齢者が増えている のなら  教育関連と 高齢者の施設を 複合する のが合理的だと 思う

d d 元気な若者が使う から １ つで十分

d d
問９ について、 ○は付けら れま せん　 それぞれが必要と それている のではないか（ 箱物はあま り 作ら ない方が良い
のではないかと 思う ） 例． 博物館など

d d 複合化し てほし い施設の組み合わせがあり ま せん

d d 複合化は難し く て分ら ない

d d
９ 、 １ ０ 、 １ １ 、 はほと んど 室内での活動が多く 、 行事と し て屋外へ行く こ と はある が職員負担が多いため頻度が
少ない。 日常にス ポーツ 、 施設外の人たちと の交流など を 行える よ う にし てほし い。

d d
復合化さ せる こ と で「 ついで」 の需要を 生み出せる と 感じ たから 。 （ 役所で手続き する ついでに図書館で本を 借り
る 等）

d d
１ ． ６ 子ど も のあ そび場が少く なっ ている ため　 ４ ． ５ 人が集ま る 場を 複合化し 、 アク セス の利便性を 高めた方が
よ い。 　 ９ ． １ ０ ． １ １ 福祉関連を 同じ く 、 ま と めた方がよ いと 思う 。

d d
近く で、 利便性が良い場所に複合さ れている と 、 利用し 易い（ 施設が少なく なっ て、 遠く なる と 、 複合化し ても 意
味がない）

d d 広く て近いと 思う ので、 行き やすそう 。

d d 集中し ている 方が行動が楽であ る

d d
上記以外でも 、 グ ルーピ ン グし て、 出来る だけ施設を ま と めた方が、 利用者も 増える と 思う 。 （ も ちろ ん、 利便性
が重要だが…） ９ 、 １ ０ 、 １ １ のグルーピ ン グも 、 市民がふれあえる 場と すれば、 高齢者の活性化も 期待でき る の
では？

d d 複合化が出来る も のは全部すべき だと 思う 。 限り ある 財源を 有効に使う 為にはそう すべき だと 思う 。

d d
廃校になっ た小中学校に、 ス ポーツ 施設、 農林ふれあいセン タ ー等の要素を 取り 入れた施設に役所の要素を 活かた
体験型施設を 造っ てほし い！

d d ・ 複合化する こ と が可能である 。

d d
２ と ３ 、 図書館の数は少ないので複合化し ても 特に問題が少ない。 車所有者も 多いし 駐車場の充実があれば良いと
思う 。 　 ９ と １ ０ 、 児童と 高齢者は一般に家庭で良好な関係を 持っ ている グレ ープです、 高齢化少子化のト レ ン ド
にあ る 関係で上手に利用すれば世の中も 少し 明る く なる

d d

①学校に於いては廃校になっ ている のを 見て、 と ても も っ たいないと 思う 。 校庭の一部でも 公園風に作り 、 内部
は、 日曜日等は、 子供、 親、 高齢者等、 共に集える よ う な場所には出来ないだろ う か。 ※（ 事故は自己責任と し
て） 　 ②図書館も 今の時代には大き すぎる よ う な気がする 。 今は民間でも 本屋と カフ ェ が一体になっ ている 所が多
いので、 家賃収入も あ り 、 よ いと 思う ので、 是非お願いし たい。

d d
・ 老人と 子供の接点を 設けて、 “ 常に” 利用出来る “ 場所” にする 　 ・ 各地域に点在する 公民館を 集約し 集会施設
と 一体にすれば「 常に」 「 利用出来る 」 場所にする

d d イ セハラ 公民館と かす北小学校を 見て、 と ても 良いアイ ディ アだと 思う ため

d d 質問の意味不明

d d 体の具合が悪く 行けない、 動けない

d d

こ の施設は基本的に安全性や環境に配慮し なければいけないため１ つに統合し てし ま えばその分細かな配慮の設
備、 予算減が可能かと 。 一度し っ かり 作っ てし ま えば大き な変更は少ないのかなと 思いま し た。 （ ６ ＋９ ＋１ ０ ＋
１ １ ） 他にも 静かな施設（ ３ ＋４ ） にぎやかな施設（ ２ ＋５ ＋８ ） を 合わせても 、 本来の目的、 交流も 問題ないの
かなと 思いま す

d d
福祉のサービ ス でま と めた方が管理し やすそう 。 高齢者、 子供、 障害者全ての人がふれ合う き っ かけができ そう だ
から 。

d d
他県の複合化について検索し てみま し た。 文化を 高める 取り 組みが数多く あり ま し た。 新し い施設には公民館や集
会施設、 ス ポーツ 施設に図書館が必ずある こ と に、 と ても 良いこ と だと 思いま し た。 ま ずは本を 目にする 機会を 多
く する こ と 、 多様性を 受け入れる 姿勢を 示すこ と が大切だと 考えま す。

d d 志木市の例を 見て、 教育や地域交流等の面において良い効果が期待でき る と 思いま し た。

d d
建物が大き いのでその場所に（ 中に） 色々組み合わせができ る のではないのか？実際にも う でき ている 場所も ある
と 思う ので…

d d
それぞれ利用目的が違う ので可能な施設の組み合わせの見当がつき ま せん。 又組み合わせる 事によ っ て建物の面積
も 増やす必要が生じ 、 そこ に余計な予算が発生する 事と 思いま す

d d
児童から お年寄ま で、 健常者も 障害のある 方も ふれあい、 交流でき れば、 少子高齢化のデメ リ ッ ト を 緩和する こ と
が出来のでは？と 考えま し た。 地域や社会に貢献し たいと 思っ てている 元気な高齢者の方々も たく さ んいら っ し ゃ
る のではないでし ょ う か？
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d d 設置場所の条件が似ている

d d ５ 、 ８ 、 ９ 、 １ ０ 、 １ １ 、 １ ２ を ウ エス タ 川越に移転する 。 現在の市役所は、 駅から 遠く 不便である 。

d d わから ない

d d
霞ヶ 関市民センタ ー移動は遠く なる と 徒歩が行く のに不便です。 （ 歩行が困難になっ て来ていま すから 、 文化展も
観る 事が出来ま せん。 ）

d d
子供が大き く 成っ て親元はなれ今は何も こ たえら れま せん。 病気し ながら でも 幸福に思えればそれでいいと 考えま
す、 自分の事で精いっ ぱいです。

d d ８ 、 ９ 、 １ ０ 、 １ １ 、 １ ２ でき そう と の感じ だけです

d d 会費も 安いし 、 家が近いので

d d

①小・ 中学校を 中核にし て、 図書館やス ポーツ 施設が組み合わさ れば児童・ 生徒も 利用でき 、 地域の人々と の交流
や大人の参加がのぞめる 。 部活動の指導など も 、 教師ではなく 、 ス ポーツ 種目に精通し ている 人に依頼し やすく な
る のではないか。 　 ②８ ・ ９ ・ １ ０ の複合化も 各年代の交流がはから れ、 それぞれの世代への理解が深ま り 、 相互
に好影響がも たら せる のではないでし ょ う か。

d d 足がわる く て歩く のが大変　 頭がわる いのでみんなの中にはいれない。

d d 総合的にみて統合し やすいと 思われま す。

d d 上記施設を ほと んど 利用し ていない者と し て選択する こ と が難かし いため、 問９ は答えら れま せん

d d
①子供が利用し やすく なる 　 ②芸術と ス ポーツ の両立　 ③似ている から 　 ④コ ン サート 等で市外から 来た人に川越
観光アピ ールし やすく ？

d d
公民館、 ス ポーツ 施設には、 多様な年代の人が集ま る 可能性がある 。 小中学校に対する 世間の目、 視線が多様化す
る のではないか。 設問でなぜ“ ２ つ” なのかが、 わから なかっ た。 Ｐ １ ２ ． では、 も っ と 多数の施設の複合化があ
がっ ている 。

d d
①小中学校にス ポーツ 施設や高齢者福祉施設を 併設でき れば、 部活動に便利で、 高齢者と も ふれあえる 。 　 ②図書
館は小中学校のあ き ス ペース に作れば良いのでは？一緒にする こ と によ り 人権費等も 削減さ れる 。

d d 特に無し

d d 聴覚障害持ちだから

d d
・ 子ど も と 高齢者、 障害者、 それぞれの関わり から お互いが、 接点を と れれば、 子供の成長、 老人の生き がいに、
プラ ス を も たら すと 思う

d d ウ ェ ス タ 川越のよ う な複合施設を 希望する

d d 利用対象者が限ら れている も のは統合し てし ま っ たほう がいいと 思う

d d
子供から 大人ま で楽し める 角川武蔵野ミ ュ ージアム の様なおし ゃれな文化複合施設がある と 若い世代の人口も 増え
活性化にも 繋がる と 思う 。

d d 複合化なし

d d １ ヶ 所で用事など が片づける のが便利です。 利用し やすく なり ま す。

d d 志木市が行っ ている のが良さ そう なので

d d
９ 、 １ １ →子供たちのパワ ーで高齢者が刺激を も ら い、 高齢者の培っ てき た様々な経験が子供たちの成長に役立つ
気がし ま す。 　 ３ 、 ４ 、 ５ →１ ヵ 所で音楽・ 美術・ 書物に触れる こ と ができ れば利用者が増える のではないかと 思
いま す。

d d

・ 公民館に行っ た時に図書館が併設さ れていれば利用は増える と 思う から （ ２ と ３ ） （ ２ と ４ ） 同じ 理由で美術
館。 （ ５ と ３ でも 可） 　 ・ 福祉施設の分類は必要だけど 、 全て一体にでき たら 、 便利だと 思う こ と がある （ ９ 、 １
０ 、 １ １ ） 　 ・ 公民館と の併設なら 一般の人と の交流と かも 少し は増えて、 お互いに歩みよ り やすい気がする （ ２
と １ ０ 、 ２ と ９ 、 ２ と １ １ と か）

d d

川越市内と いっ ても 、 場所によ っ て現状、 立地、 その他の条件で様々な提案があげら れる ため、 問９ のよ う に２ つ
選べと あ り ま し ても 困難です。 ただ、 不特定多数の人間が出入り する と いう 観点から 、 小中学校は独立し ている も
のである 必要があ る と 思いま す。 万が一何か事件があっ た場合、 子ど も 達の安全が保障でき ない、 ま た教職員にも
全員を 守る こ と は困難であ る と 考えら れる から です。 その他の施設については、 今の現状、 利用者の声、 各地区の
自治会の意見を き いて、 複合化し ていく と いう ので良いのでは、 と 思いま す。

d d
可能な施設の組合わせと いわれても 、 勉強不足でわかり ま せん。 それぞれの施設がど の辺にある のか、 ど のよ う な
使われ方を し ている のかわかり ま せん。 申し 訳けご ざいま せん

d d わかり ま せん

問10 37 / 72



川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問10． 問９ で選んだ施設について、 その理由を お聞かせく ださ い。

114 115

問９
１ つ目

問９
２ つ目

自由記載

d d ①少子化に伴う 、 小中学校の空ス ペース の増加と 有効利用。 学校は各地区に存在する ためアク セス し やすい。

d d 子供が公民館内の図書館を 月に２ 、 ３ 回使用し ている 為（ 児童福祉施設も 同様） 子供が小さ い時は使用し ていた。
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問11． 公共施設を 減ら し ていかなければなら ないと すれば、 ど のよ う な公共施設を減ら すべき だと 考えま すか。

　 　 　 （ ○は３ つま で）

「 ８ ． その他（ 　 　 　 　 　 ） 」

現在の公共施設を 市外の人が利用し 料金を と る 　 民間と 協力し 活用する

ウ ェ ス タ 川越のよ う なま と め方

自治会館を なく す。 使用し ないのに掃除と か意味ない。 公民館を 使用すれば良い

具体的にど の施設を さ し ている のか示し ても ら わないと 答えら れないのでは？

公共性が低く なっ てし ま っ た施設

上記全て、 費用対効果で検討すべき

公共施設を 減ら すよ り 、 商業施設の取り 組みを 減ら し たら いかが

わから ない

わから ない

減ら す必要ない

利便性の悪い公共施設を 減ら す

わかり ま せん

よ く 分ら ない！

自分の住んでいる 地域で公共施設を なく すわけには、 いけま せん。

老人を 遊ばせる 施設を 減ら し 利用する 施設と 技術を 伝承出来る 施設を 考案し 実行する こ と ！

類似する 施設の統合

利用者が多い物を 減ら す。

学校の近く にない公園と か

高齢者施設を 減ら すべき

維持コ ス ト の割に利用率が少ない等理由が重なる も の。

稼働率が少なく ても 、 障がい者の方の施設など 、 必要な所は無く せないし 、 一概に稼働率だけを 見て、 と いう のは難し いと 思いま
す。

統廃合含め、 他に代替でき る も のを 減ら す。

特になし

アク セス の悪い公的施設( 車を 所有し ていないから )

減ら し て困る 人の大対策を 考えら れる 場所

そのよ う な単純な話ではないと 思う

代わり に統合移転先へのバス が出る と 便利かな

アク セス が悪い施設

延床面積の多い施設に統合（ 複合） する 。 施設の更新にあ たっ ては指定管理者だけでなく PFI も 検討する 。

子育て世代が利用し ないと こ ろ は減ら す。

多く の人で管理し なければいけない施設

市の特色や長所と 関係の無いも のを 減ら す

市民の福祉の向上を 第一と し て施策を 進める 事。 廃止あり き で回答さ せない。 他の自治体と 比較すべき ではない。

公共バス で行けない施設

福祉に関係ないも の

天下り 先
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

●川越市の公共施設の利用状況に関し てお聞かせく ださ い。

問11． 公共施設を 減ら し ていかなければなら ないと すれば、 ど のよ う な公共施設を減ら すべき だと 考えま すか。

　 　 　 （ ○は３ つま で）

「 ８ ． その他（ 　 　 　 　 　 ） 」

他自治体と 類似がある なら 共同運営し 余剰は削減
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

１ ． 箱物を 造り 過ぎたツ ケ が今に廻っ てき ている 。 例． 水上公園、 西文化会館ｅ ｔ ｃ 　 ２ ． 造る のは簡単だが、 維持管理費用が大
変、 壊すのは大変だが、 不必要な物は積極的に壊すべき だ

１ ． ま だま だ、 紙を 利用する 仕事が多い。 　 ２ ． デジタ ル化を すすめ、 ム ダを なく す　 ３ ． 利用の少ない施設（ 他） を 売却する
４ ． 市会議員を 減ら す　 ◎ま ず、 ム ダを なく す事から 始める 　 ※新し い市役所を 見たい！

専も ん家と 相談し ながら 、 ま かせて、 やる べき だと 思いま す。 私達、 年寄には、 よ く わかり ま せんので。 すみま せんです。 但し 、 現
在、 名細出張所と 、 公民館が１ 緒の場所にあ る のは、 と ても 、 便利で、 助かっ ていま す。 雑なアン ケート になっ てし ま いま し て、 す
みま せん。

道路、 橋等そのイ ン フ ラ を 多く 使用する 法人に維持コ ス ト の負担（ 一部） し ても ら う 。

最近、 道路が急に悪く なっ たと 感じ ていま す。 こ れから 、 災害は必ずやっ てく る と いわれている 中で、 イ ン フ ラ 施設になる だけ、 お
金を 掛ける べき と 考えま すが、 それに供ないも っ と 必要な物、 不必要な物を 話し 合い、 待っ たなし で進める べき と 考えま す。 こ れだ
け、 川越が観光によ り 全国的に有名になり 、 それを 利用する 何か方法がある 、 と 思いま す。 成功し ている 市町村を 、 も っ と 見習い、
市民も 元気が出る よ う な市の活動を 期待し ており ま す。

公共施設も イ ン フ ラ 施設も 、 市民にと っ ては必要不可決ですが、 財政が豊かな時に建てて、 現在は殆んど 使用さ れていない施設など
も 沢山有る と 思いま すので、 必要か否かを 、 良く 再検討し 、 不要な物は民間に委託する と か、 売却する など し て、 徹底的に整理する
必要がある と 思いま す。 そし て、 少し でも 、 魅力有る 町づく り を 心がけも っ と 若い家族、 子供等が住み易い町にし ていかなければ、
川越市に住みたいと 思う 人も 減っ てし ま いま す。 年寄り を 大切にする のは、 勿論意議深い事ですが、 こ れから の社会を 担う 若い力を
も っ と 増やさ なければと 思いま す

国、 県、 他自治体と の相互利用に努める べき 。

待っ たなし

人々の安全を 有先にし てほし い。

充分ではないのか。 一人ひと り がも っ と 道徳心を 以っ て、 行政に頼ら ずま かせず出来る 事はする 、 報仕の心が必要と 思う

高齢者で余裕がある 人も 多く 優遇さ れる こ と も あ る 一方で子育て世代が生活に困る 　 シス テム を 構築する のが難し いなら 公共施設の
料金見直し など も 視野に入れても いいのでは　 安全な街に住みたいのでイ ン フ ラ を 優先し てほし い

ど う し ても 必要な公共施設ばかり でなく 老朽化が進行し ている 施設は建替ではなく 、 その時メ ン テナン ス を し て長く 使用し た方が良
いと 思う 。 イ ン フ ラ 施設は市民全員が利用する ので、 し っ かり メ ン テナン ス を し てほし い。

市の行政機関は駅近く に限る

私は、 不老川の付近に住んでいま すが、 砂中ま で大き な橋ができ たり 、 河川の幅を 広たり 、 深く し た結果、 川の水があふれる 事はな
く なり ま し た。

新規の開発（ 特に住宅） は規制し て、 既に開発さ れている 場所において、 住宅建築許可を し 、 空き 家等の新なる 更新さ せて欲し い。
ま すま す高齢化はし ていく のだから 税収も ど んど ん少なく なる と 予想さ れる ので…

高齢者が安心し て、 外に出ら れる 様歩道の整備（ 段差を なく ） など し て欲し いです。

ウ エス タ が新し く なり 、 パス ポート セン タ ーなど 便利になり ま し た。 よ く 利用する 高階市民セン タ ーは児童館や図書館、 市民セン
タ ーと 公民館のよ う な施設で、 近く にあ る 大東市民センタ ーが新し く でき る と 知っ たと き は高階のよ う になる と 思っ ていたと こ ろ あ
ま り 利用し ない施設になっ ていま し た。 いろ いろ な年代が何かし ら で利用する よ う になる と いいな、 と 思いま す。 今は子ど も の遊ぶ
場所が減っ ている よ う に思う ので、 大東市民セン タ ーはも う 少し 活用でき る よ う になる と いいと 思いま す。

・ 小中学校の校舎がど こ も 古く なっ てき ている こ と は、 街を 歩いている と よ く わかる 。 し かも 建てら れた年代が近いのだろ う 、 皆、
コ ン ク リ ート 造の味気ないたても のばかり だ。 本当は温みのあ る 建築材やデザイ ン にでき ればよ いのだろ う が、 予算や少子化問題も
あり 、 仕方のないこ と だと 思う 。 ただ、 も し 今後たてかえら れる のであれば、 小江戸川越ら し い校舎になっ たら よ いと 思う 。 　 ・ 小
中学校のト イ レ 清掃について。 数年前に保護者から 学校への恩返し のよ う なと り く みで、 保護者ボラ ン ティ アが小学校のト イ レ 掃除
を 行う 企画に参加し た。 （ 一部削除） 思い出すのも つら いが、 ま ず、 ふだん子ど も たちだけでト イ レ 掃除が行われている ため、 と り
き れていない汚れ、 汚物が多数で、 それはも う 、 そう じ し ている 自分の衛生面の心配を する ほど であっ た。 し かも 、 長年にわたり き
ばんだ汚れは簡単には落ちない。 その上、 掃除手順（ Ｐ Ｔ Ａ から 配布） 通り にやる と 、 最後にはト イ レ の床にバケツ でく んだ水を 流
し 、 ブラ シで磨く わけだが、 実際やっ てみる と 、 布製の上ばき はすぐ にビ チョ ビ チョ になっ てし ま っ た。 用具も 清潔と はと ても 思え
ず、 本当に本当に大変だっ た。 こ れは、 先生方や子ど も たちが何か悪いと いう のではなく 、 も う 、 学校のト イ レ を 子ど も たちだけで
清掃し 維持する と いう こ と は無理な話だと 思う のだ。 こ れではいく ら お金を かけて学校のト イ レ を 改装し たり 、 温水便座を 入れたり
し たと こ ろ で、 「 清潔」 と いう 点ではも う 何も 変わら ず汚ないま ま です。 感染症の心配も 大き いです。 だから 、 問９ 、 10で、 学校を
他の施設と 合体さ せて、 ト イ レ だけは一般の公共施設と 同じ よ う に業者に入っ ても ら っ て清掃し ても ら いたいと 思いま す。 実体験か
ら お伝えし ま し た。 今後のこ と を 決めら れる お立場の方はぜひ１ 度学校のト イ レ 掃除を 手順通り に行っ てみて下さ い。 本当にやっ て
みなければわから ないこ と でし た。 必死すぎて乱筆乱文失礼し ま し た。
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川越市公共交通・ イ ンフ ラ 施設に関する アンケート 調査

問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

公共施設やイ ン フ ラ 施設は川越市民が安全安心の出来る 日常生活を 維持する ため大切な施設です　 常に点検補修管理に努め時には思
い切っ た新設も 大切な事である と 思いま す　 そのための予算を し っ かり に準備する こ と も 大切です

お金のかから ない公共施設を 増やし て欲し いです。 子供が自由にボール遊びができ る 広場など 。 子供が遊ぶ所が少ないです。 緑地化
も 進めて欲し いです。 何も ない広場でよ い。 むし ろ自然のま ま の、 でこ ぼこ し た地面、 特に施設はいら ないので、 自由な場所が欲し
いです。 お年よ り が、 散歩し たり 、 休める 場所にも なる と 思いま す。

イ ン フ ラ 施設は出来る だけ市自体でやっ てほし い。

橋り ょ う の工事に時間がかかり すぎと 思う 　 なぜ小さ な橋１ つに半年近く かかる のか？１ 日に少し ずつし か作業し ていないよ う に感
じ る 。 時間がかかる のであ れば、 解り やすい工程表を 示し てほし い。 「 生活に不便＋工期にコ ス ト がかかる 」 のは明確、 何に何を す
る ためにど のく ら いかかる のか説明不足。 民間の建物はさ っ さ と 建築さ れていく のに不思議です。 良く 近所の人たちと そう 話が上
がっ ていま す。

障害者など 特定の人が使う 施設は、 今後も 使わせてく ださ い。 体を 動かせる 場所が必要です。 よ ろ し く お願いし ま す。

なんでも かんでも 民間にま かせればいいと いう も のではない。 と く に上下水道関係。

水道管など が心配です。 ク ラ ウ ド やふる さ と 納税先と し て、 「 イ ン フ ラ の整備」 と いう 名目を 作っ てはいかがでし ょ う か？

私達の生活に欠かせないも のなので、 積極的に改修、 更新を し て欲し い。

自治会で自治会館の老朽化によ る 建て替えを 検討し ている よ う だが、 年に数える 程度し か使わないのなら ば、 公民館やふれあいセン
タ ーを 使用すべき だと 思う 。 ウ エス タ ができ た事によ り 、 イ ベン ト など 開催さ れる のは良い事だと 思う 。 災害や老朽化（ 水道） にそ
なえた工事は良い事だが、 それに併う 訓練は不要。 いざと なっ たら 電話で連絡を する 訓練を 先日行っ たが、 電話つながら ないし （ 災
害時） 個人情報開示の不要性にビ ッ ク リ し た。 川越市のア プリ で充分。

川越は古い考えの人が多く 子育てする 世代には本当に生き ていき づら い、 子供に対する 支援が少なすぎて、 高齢者への力を 入れす
ぎ。 他の市を 参考にし ていただき たい、 川越に住んだこ と を 本当にこ う かいし ている 。 なんと かし ていただき たい不満し かない、
はっ き り いっ て施設のこ と なんかど う でも いい。

私は60才に近いので自分よ り 将来のある 人たちの意見を 入れ、 関心を 持っ ても ら いたいです

高度成長期のイ ン フ ラ 施設のほと んど が危険水域と なっ ていま す。 生活者の安全・ 安心は重要課題です。 新規公共施よ り 、 複合化の
推進。 市民に多少の痛みが伴っ ても 、 イ ンフ ラ 施設の将来を 見据えた改修が急務と 考えま す。

上下水道の老朽化が特に気になっ ており ま す。 多少の料金引き 上げがあっ ても 対策し てほし いと 思いま す　 市民生活に影響が少ない
公共施設は別の利用方法で活用し て頂き たいと 思いま す

老朽化し た橋梁、 上下水道の埋設管等のイ ン フ ラ 施設に関し ては率先し て予算配分を し て欲し い。 市民の生活に係る 最優先すべき 案
件だと 思う 。

イ ン フ ラ 関連を 重視し て行く

私の住んでいる 地区から は公共施設が利用し にく い為、 も う 少し 利用し やすい場所にあっ たり 、 アク セス がいいと 嬉し いです。 周辺
の道路、 歩道がガタ ガタ で、 ケ ガにも つながり そう な場所が沢山ある ので、 キレ イ にし てほし い。 農地の有効活用を し てほし い、 例
えば、 ソ ーラ ーシェ アリ ン グなど 。 小学校が、 家から 遠く 、 児童数も 増加し ている と き いたので、 近く に、 も う 一ヶ 所、 小学校が
あっ たら 、 将来、 子ど も も 通いやすく なる と 思う 。 全体的に街灯が少なく 、 夜道が怖いので増やし てほし い。

新し い施設を 作る のではなく 、 今あ る 施設を う ま く 活用し た方が良い。 統廃合は、 必要です。

市議会議員の定員を 減ら し 、 利用者の少く ない施設は民間に移たく かはい止し 、 イ ン フ ラ を 守る べき 。

現在の生活水準を 保てる よ う 、 必要最低限のイ ン フ ラ 施設の維持ができ ている と あり がたいです。

川越市は、 街の中心に力を 入れていて、 私が住んでいる 地区は、 置いてき ぼり になっ ている 様にみえま す。 隣り の鶴ヶ 島地区は、 ど
んど ん進歩し て、 活気がみら れま す。 若者に魅力になる 川越市を 希望し ま す。

公共施設の複合化は、 利便性と 、 遠く なら ない事を 考慮し て、 進めてほし い。 イ ン フ ラ は安全性を 重視し て進めてほし い。

観光客が多いので、 そう し た人から 金を 取り 、 公共施設やイ ン フ ラ 施設の財源にあててはど う か

特にイ ン フ ラ 施設（ 道路工事） 必要な所には使われずムダな工事を し ている 場所があり ま す。 川越市の中心以外の所にも 必要な予算
を 使い、 直し ていただき たいです。 尚プラ イ ベート の事ですが、 30年以上前にこ ちら 川越に引っ 越し て来た時、 霞ヶ 関駅前の日高線
に通じ る 道路広がる 等（ 10年後） 聞いて越し て来ま し たがいま だ広がら ず、 毎日大変な思いを し て通っ ていま す。 すべての川越市の
場所に目を 向けて下さ い。

こ れから の若い人や子供たちのために安心し て暮し ていけま すよ う に行政の方々宜し く お願い申し 上げま す。 でき る だけの協力を し
たいと 思っ ていま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

川越市の税収を 増やす事のほう が重要であり 、 市民を 稼がせる ための条例や子供を 産みやすい、 育てやすい市にする 、 その結果税収
を 増やすよ う にする べき 　 公共施設のハード 面ではなく 、 ソ フ ト 面の効率化も し っ かり 実行し て欲し い

正直、 川越に長年住んではいる が、 小学校卒業以来、 川越市の施設など ほぼ使用し ていないし 、 何かある のかも 知ら ない。 その施設
で何を やっ ている のかも 知ら ない。 ど う いっ た施設があっ て、 だれが対象なのか、 ど こ にある のか、 「 住んでいる だけ」 ではわから
ない。 わから ないから あま り 関心も ない。 「 住んでいる だけ」 の人にも 半強制的に情報が入る よ う な周知がま ずは必要なのではない
か。 観光エリ アだけでなく 、 その周り の住宅エリ アの整備を 優先する こ と が住民の心を つかむのではないか。 ウ エス タ 川越と ユープ
レ ス の２ つに行政っ ぽい機関がわかれており 、 わかり にく い。 ど ちら かにま と めて欲し い。 道路も 老朽化と いる のであれば新し いも
のを 作ら ず、 整備にお金を ま わし た方が良かっ たのではないかと 思う 。

市民の皆様が安全に使用でき る こ と が重要

子供に優し いと こ ろ を つく っ てほし い　 と し ょ かんキ レ イ にし てほし い　 公園も

※特にイ ン フ ラ 整備は、 待っ たなし であ る

今は行政に内容に詳し く ない為、 特に意見はあり ま せん

今回のアン ケート 調査が行われる に際し て、 川越市では川越市民の声を 聞いて、 公共施設、 イ ン フ ラ 施設への今後の取組に対し て良
い意見、 見解等を 含味すべく 配さ れている と 実感し ま し た。 たく さ んの川越市民の意向と 川越市と し てのよ り 良い選択に携われる 機
会に感謝し ま す。

公共施設よ り 、 空き 家・ 空き 地問題についても 考える べき 。 公共施設を 減ら すこ と で、 通いにく く なる 高齢者に対する サポート も 一
緒に考える べき 。

・ 学校のト イ レ を 少し でも 洋式にし ていく こ と や、 今の生活状況に合わせたス タ イ ルにし てほし いです。 年配への配慮も と ても 大切
だと 思いま すが、 こ れから の未来を 作っ ていく 若い人への配慮も お願いし たいです。 　 ・ 新し い発想も 大事です。 何の効果も 得ら れ
ないと 思いま すが、 小中高など 子供たちの意見を 聞いても ら えたら 何かアイ デアが出る かも と 思いま す。

施設の集約化、 複合化、 共有化、 等の運営方法を 見当する 。

少子化が進んでも 、 小中学校は、 現在のま ま を 維持し て校庭を 随時（ 休日） 解放し ても ら い子供たちの遊ぶ場を 確保し ても ら いた
い。

長く 使える 用に研究すべき だと 思う

も っ と 多く の市民に現状を 伝える べき だと 思いま す。 子供達の未来の為に、 ど う すべき なのか？早々対策へ動く 必要がある と 思いま
し た。

・ 現時点では、 必要なイ ン フ ラ 施設を 公共施設よ り 優先さ せる べき 。 　 ・ 以下３ 点　 １ ． 会社経営と 同じ で、 絶対に赤字を 出さ ない
で欲し い予算の枠内で最適な施策を 　 ２ ． 国、 周辺自治体と 重複する 公共施設がある はず、 少なく と も 周辺自治体を 巻き 込んでの複
合化を 期待し ま す　 ３ ． Ｐ Ｄ Ｃ Ａ を ま わす際は、 数値で評価し て判断し て欲し い、 施策の効果は数字で判断し て欲し い

特にあり ま せん。

全ての公共施設、 イ ン フ ラ 施設を こ れから も 維持する こ と は大変なこ と が分かっ た　 市民への最低限の負担でお願いし たいと 思う 、
生活に必要なも のに投資し て維持し てほし いと 思う

税収はふる さ と 納税を アピ ールし て努力し てみたら いかがでし ょ う か！

特になし

アン ケート 内容一部に、 特別な税徴収がある が、 そも そも 他の市と 比べ、 おと る 点を 上げ、 改善に取り 込むべき かと 思いま す。 若さ
がないのか、 なぜ財政確保を も っ と 検討必要。

こ の話と は、 ちがいま すが、 私の第一の希望ですが今、 作ら れている 、 消防署の所から 、 芳野小学校ま で行く 道路が、 せま く 、 く ら
い、 夜など 、 街灯１ つないこ んな道路で、 いいんでし ょ う か？学校に通う 子供達が、 心配です。 ・ バス がない　 ・ 道巾がせま い　 ・
街灯、 １ つない　 今の市長さ ん、 何んと か考えて下さ い　 乱筆にて、 次礼し ま し た。

上下水道の民営化だけは最悪の手段なので絶対にやめたほう がいい。

耐用年数と かは以前から わかり き っ ていたこ と 。 計画的に着工し ていけば何も かも 一緒にと はなら なかっ た筈歴史が古い街と いう こ
と も ある かも 知れま せん。 観光地ゆえに地元の人を 軽んでていたと いう こ と はあり ま せんか？旧川越市立診療所を なんと かし て下さ
い。 一番にやる こ と ではないですか？利用がある なら 地域の人に説明する べき です。 10年近く 放置さ れてる のではあり ま せんか？違
和感し かないです。

予算など の見直し で少し でも 削減し て必要なと こ ろへ捻出でき ればいいかなと 思いま す

・ 集約化を 進める べき であ る 。 　 ・ （ 職員） （ 議員） も 減員し ていく べき である 。 （ 民間委託を 含む）
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

「 現状と 課題」 を 読んで、 経営の合理化はも っ と も である と 思いま すが、 自分自身が現状を 知ら なかっ たよ う に、 一般市民がこ れら
の状況を 知る 機会が少ないよ う に思う 。 問６ ． で広報の方法が挙げら れていま すが、 市政に関心の薄い層が一定存在し 、 こ れら の層
では、 わざわざ市のＨ Ｐ を 調べたり 、 地域の説明会にも 出ないし 、 チラ シを 配布し ても 手に取ら ない。 私の年令ではＳ Ｎ Ｓ も し てい
ない。 関心を も っ ても ら う のに、 可能性の高いのは、 市広報だと 思いま す。 ト ピ ッ ク のコ ーナーを 設けて、 シリ ーズで招介し ていく
と か、 予算網成時に、 「 現状と 課題」 を 別冊と し て配る など 考えら れる と 思いま す。

イ ン フ ラ 施設は毎日多く の人々が利用し ていま す。 安全性はと ても 大切です。 し かし 、 人口の減少等で改修や建替が難し いこ と は事
実である と 感じ ま し た。 便利である こ と と 安全性のバラ ン ス を 考えながら 多く の人が納得でき る 方法を 考えていかなく てはなら ない
と 思いま し た。

優先順位を 考えて、 改修し てほし い

市街地であり 郊外であれ電柱の地下埋設を 検討し て下さ い。 電線の網がかかっ た空は好き ではあり ま せん

やがて将来を 担う 子供達のために公共施設やイ ン フ ラ 施設について最大限の努力を し ていく べき だと 思う 。 たと えそれが市民全体に
負担を 強いる こ と になっ ても 。

１ つの決にする のは、 最終で、 色々な意見、 を 聞いたう えで

市の財政が厳し のでし たら 、 絶対に必要か検討を 重ねてス リ ム にする 事が大事だと 思いま す

無作為の人を 選んでも 意味があ り ま せん　 有識者や、 関係のあ る 人の考えが重要と 思いま す　 おり にふれて、 そこ で考えていかれた
ら よ いと 思いま す

行政関連施設については、 公共交通機関等ア ク セス し やすい場所に設置する よ う 考慮し て頂き たい。

ご 質問には関係あり ま せんが、 市のお金の使途について無駄はないか細かいと こ ろ ま で検討し てみて下さ い

問１ １ について積極的に実施すべき であ る と 思いま す

現状を 把握し て対応を 迅速に行う 。 今後予算は増えない、 早目に切り 捨てる

特定の個人、 団体に利用さ れている 施設は料金を 上げる 等すべし 、 川越市ではないが弓道場など 数名の特定の人し か利用し ていない

高齢化の進む中、 経済的に個人も 苦し い時代。 イ ンフ ラ 施設を 第一に考えて進めて欲し い。

と ても 好き です　 川越好き です　 く ま モンのよ う に活動がんばっ て下さ い　 川越がも っ と も っ と 活動し やすい市になり ま すよ う に川
越に水族館ほし いです

現状の公共施設やイ ン フ ラ のあ り 方は問題点も 多いと 思う 。 市民にと っ ては直接生活に直結し ている 割には関心を 持ち難いテーマで
す。 川越は関連近辺では身近かに行ける 人気の場所と なり ま し た。 川合市長も 時にはメ ディ アの観光地紹介を 利用し たり し て顔を 売
り 、 市民に知名度を 上げる よ う な事も あ る のではないか。 良く 顔を 知っ た人が市政の現状を 訴える 事は最高の説得力になる と 思いま
す。

新期に作る のは出来る だけ控えて、 修理等に力を 入れてほし い。 市民の目線で優先順位を 決めてほし い。 （ 地域住民と の話し 合いな
ど ） 工事会社の利益で入札を 決めないでほし い。

１ ． 学校の空教室の公民館集会所、 高齢者用に活用する 。 （ ア ク セス は、 バス 便又は（ Ｐ ） 施設造る 。 又は土地借用） 　 ２ ． 橋は民
間に出資し て頂き 完成時プレ ート で企業アピ ールする 。 　 ３ ． 上下水道は節水Ｐ Ｒ のために、 イ ン フ ラ 整備市民税で徴収する 。
４ ． 市で設ける 外灯は全てＬ Ｅ Ｄ 化する 。 　 ５ ． 市で設ける 外灯に民間で出資し て頂き Ｌ Ｅ Ｄ 電柱に企業名表示する 。 　 ６ ． 公共施
設は出来る 限り ソ ーラ ー化。 　 ７ ． 公共車も 先取り 電気自動車化。 　 ８ ． 公共施設名を 売却し て、 利益を 得る 。 又は契約ス ポン サー
化する 。 ※例、 参考『 ジョ イ フ ル』 →ヤオコ ージョ イ フ ルと か！（ ナルト 、 ヤマザキ、 ウ エス タ 川越、 はつかり 球場等々。 ）

生活する ため必要なも のは経ヒ を 考えなる べく 残すか、 作る 、 余分と 思われる も のは相談の上、 削除する 。

公共施設やイ ン フ ラ 施設の改修や建替えは必要ですが、 なる べく 税金を 増やさ ずに改修や建替えを 行っ てほし いです。

国から の予算補助を 進めて下さ い

・ 今回のアン ケート の様に「 ど し ど し 」 市民に投げかけていっ た方が良い　 ・ 市民に現状を 説明し 、 市民に考えさ せた方が良と 思う

観光する 一番街の辺り や、 川越駅・ 本川越駅の辺り し か力を 入れてないよ う に思える 。 住んでいる 人はそこ 以外も 多いのに。

よ く わから ない。 私は60代後半です、 こ れから 川越に長く 居住する 人々にアン ケート を 実施し たほう が良いのでは。

的場の霞ヶ 関小学校の周り には、 あ ま り 、 防犯カ メ ラ など がない為、 下校中など 、 心配がと ても 多い地域です。 15号線を 歩いて登校
し ま すが、 道に穴があいていたり 、 歩く のに危ない場所や、 関越道下など 、 信号がなく 事故多発場所！があり ま す！！こ のアン ケー
ト はと ても 良い事ですが、 ま ず、 子供の安全を 守る 為、 手押し 信号機を つけたり 、 道を 直し て頂き たいです。 ［ 図有り ］ ・ 横断歩道
はある が、 見えづら く 手押し 信号があれば事故を 防ぐ こ と も 出来そう です。 　 ・ 小学生は、 登校では、 渡ら ない様にし ていま すが、
中学生など は、 使用し ている と こ ろ です！！宜し く お願い致し ま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

・ 施設を 分散せず、 統合し 、 ア ク セス を よ く する こ と によ っ て、 利用し やすく する と よ いと 思う 。 　 ・ イ ン フ ラ 施設の維持管理を 民
間企業に委託する こ と には大変な危険を 感じ る 。 はじ めはよ く ても 利益優先になっ たり 、 人材育成・ 人材不足によ り 、 意識の低下、
手抜き 作業など が出てく る と 思われる ので、 それら に対する 管理の徹底が必要になる のではないか？

１ ． 小中校は子供の減少を 考えて統廃合すべき 　 ２ ． 施設を 大型化し 、 多目的に活動でき る よ う にし ても ら いたい。

必要のない施設、 今後必要じ ゃ なく なり そう な施設を 無理し て維持する よ り も 生活に直結する 所に注力し た方が人口増加等プラ ス に
働く と 思う 。 同じ よ う な役割を も つ施設が１ つになれば管理し やすく 市民も 使いやすいと 感じ ま し た。 今後子供が少なく なる のであ
れば小中学校の統合も あり かと 、 幼稚園や保育園等はへら すと 働き 手がへる のでフ ァ ミ リ ー層には痛手かも …と 思いま し た。 川越が
住みやすい所と し て注目さ れてる のでそこ に力を 入れてほし いと 思いま し た。

・ イ ン フ ラ も そう ですが、 市の職員（ パート ） 雇用を 見直すべき では？時短にする と か…人件費も 負担増です。 　 ・ ホール施設は、
他の市の方が使用の場合少し 値上げ等し て頂き たい、 川越市中学校合唱祭は、 抽選？！川越市立の学校なのに優先さ れない！？なぜ
※川越市の運動会、 ス ポーツ 施設にし て欲し い。 今年も 暑い中の練習等、 保護者に少し 負担し ても ら い使用し ても 良いのでは？毎年
の暑さ で、 保護者も 分かっ ている はず　 ・ オアシス は、 ほと んど 利用がない、 健康な人にも 呼びかけし ても 良いのでは、 ないでし ょ
う か？ヘルパーと 言いながら も （ ボラ ン ティ ア） ？800円のほう し ゅ う 、 施設（ 月ご と にある 反省会等） 使う なら ば月額100円位頂い
ても 良いのでは？

本当に必要だと 思えば人はお金を 出し ま す。 喜んでお金を 手放し たく なる よ う な施設や運営を 第一に考えてほし いです。 それを 市民
に知ても ら い賛同を 得る 、 市民を 応援者にし なければこ の先が心配です。 も し も の時には“ ク ラ ウ ド フ ァ ン ディ ン グ” がある ！！と
自信を も っ て言える よ う な施設、 運営・ 人材育成を 目指せたら 素敵です。 お金はあく ま で“ 物” それを 価値ある も のにする のか否か
はそこ に“ よ い気” が乗っ ている か“ 悪い気” が乗っ ている かで決ま る のでは？“ お金” は確かに大切ですがお金に振り 回さ れて本
末転到になら ないよ う に願っ ていま す。 人は心を 動かさ れたも のには喜んでお金を 払いま す。 ま ず人の心を 動かすこ と を 第一に考え
た取り 組みを お願いし ま す。

限ら れた財源を 有効に使い、 適正な維持管理を する ためには、 本アン ケート のマネージメ ン ト の仕方に加えて、 リ ス ク マネージメ ン
ト の考え方を 導入すべき と 考えま す。 こ れは重大事故につながる 可能性のある 事項についてを 、 優先順位のラ ン ク を あげて、 実施方
法を 定めていく も ので一考に値する と 思いま す。

不要な施設は終了すべき だと 考える 　 無駄のない税金の使い方を し てほし い

税金を あげる 前に、 ム ダな経費、 人件費を 払っ ていないか、 川越市と し て、 本気で取り 組んでいただき たい。 その結果を 公表し て
堂々と 、 税金を あげていただき たい。 今回のアン ケート の意見がど のよ う なも のがあっ たのか、 公表し ていただき 、 郵送費用と かを
かけてでも 行なっ た成果を 見せていただき たい。

よ く わから ない

一度、 見て下さ い（ １ つの例です） 川越街道沿いの道路、 歩道を ！！ふじ み野市と 川越市の界、 歩道は全く 違い通行困難、 自転車
（ 逆行） も 車道にはみ出し ながら 走行し ている 現状、 危険が潜んでいま す。 商業への力を 入れる のは否定はし ま せんが、 地域住民を
大切にイ ン フ ラ 整備を お願いし ま す。

芳野地区は高齢者が増えていて、 田畑が維持でき ない住ま いが増えていま す。 なので、 川越市で田畑を 買い取り し て、 分譲住宅を 増
やし ていただき たいです。 芳野地区は今、 人口密度がと ても 少ないです。 人口密度が上がれば、 イ ン フ ラ 公共施設のス パイ ラ ルが回
わる ので、 川越市が良い方向に願いま す。

先ずは、 イ ン フ ラ 整備を 積極的に…　 旧市民会館はど の様に…

自分の使わない施設にお金を 使う のは、 ど う かと 思いま すが、 無駄の無い様に、 お金を 使っ て下さ い。

自分自身が利用し ない施設が多いが必要な人も いる のでし っ かり と データ を と っ て（ 利用者数など ） 本当に必要性がある なら 市民か
ら 徴収する のも 仕方がないのかなと 思う 。

・ 記入にむずかし く 多々ま よ う 所あ り ま し た。 　 ・ 勤務に頑張っ ていれば私達幸わせな昭和の時代でし た。 我が子供孫達も そのよ う
な時代である よ う 行政の方々ど う ぞよ ろ し く お願い致し ま す。

今後のあり かたと 言う よ り も 今ま で市が市民の税金を ムダに使い過ぎたツ ケがき ただけ。 ・ 年度末のム ダな道路工事、 予算を 使いき
ら ないと 、 来年度のお金がも ら えないから と ！！　 ・ 意味のない施設

ウ エス タ 、 ピ コ アみたいなと こ ろがあり つづけたら な、 と 思っ ていま す。

様々な媒体を 通し て１ 人でも 多く の住民に周知でき る よ う にし て欲し いと 思いま し た。

・ 公共施設に関し ては定期的に利用状況等詳細なデータ を 収集する 。 ・ イ ン フ ラ 施設に関し ては各々の必要性、 安全性を 第一に担保
する こ と を 重要視する 。

公共施設、 実際利用し てる 人数の把握。 イ ン フ ラ 施設は、 順番で行事

公共施設・ イ ン フ ラ 施設ど ちら も 市民にと っ ては、 必要なも のではっ き り わから ない。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

第１ に災害につよ いこ と 。 第２ に使用料金が安いこ と

①施設が点在し て市民に判り にく い為利用者が少ない。 稼動率を 上げる 為積極的にＰ ・ Ｒ すべき と 思う 。 ②財政状況は厳し く なる の
は川越市には限ら ず多く 自治体が直面し ている 。 発想が短絡的で民間の考えで予算内で実施又は継続可能な方法・ 方策を 「 工夫」 を
考える 努力が必要である 。 ③金が不足すれば税金を 上げる 考えはいずれ、 行き 詰ま る 国、 全体、 行政に携さ わる 人々が将来のこ と が
考えなければ時期にき ている と 思う 。

少子化に伴い財源が見込めないのはよ く わかる 。 年度末になる と 道路舗装と かし ている が、 はたし て必要な箇所の修繕なのか気にな
る 所はある 。 も う 少し 見直し し て早急にし なく てはなら ない所に予算を 使っ てほし いと 思う 。

税金の使用を 明確にし て下さ い。

無駄な利用者の少ない維持コ ス ト がかかる 箱物を 売却し 市の資源にする 。 イ ン フ ラ 施設は民間企業に委託し ない。 （ と く に上下水
道）

民間企業レ ベルの収益を 上げる 工夫を すべき 、 民間企業なら リ ス ト ラ や短縮、 削減を し て、 １ 年毎に株主に還元し ないと 、 経営を 続
ける 事はでき ない。 行政はど う だろ う か？ム ダやゆと り があり すぎる なので、 こ のアン ケート 事態が少し 腑に落ちないと 思っ てし
ま っ た。 市民のための行政であ り 、 市民のせいでこ の行政なのかと 考えてし ま っ た。 期待し たいです！！

川越市だけの問題では無いと 思いま すので他の市の方法等も 参考にし ては如何でし ょ う か？

イ ン フ ラ 整備の老朽化は急になる わけではない。 今ま で定期的に、 メ ン テナン ス を し てこ なかっ たのが一番の原因だと 思う 。 今と
なっ ては重要度を ラ ン ク 付けし 進めて行く し かないと 思う 。

役所職員等の給与カッ ト 、 ボーナス カッ ト を 行い、 市民に金銭的負担が減る よ う な取り 組みも 必要だと 思いま す。

ク ラ ウ ド フ ァ ン ディ ン グなど の利用はいかが？

統廃合によ る 移転で、 施設が遠く なる こ と はし かたがないと 思う が、 サービ ス が低下し ないよ う 工夫し て対応し てほし い。 市の財源
を 不必要なと こ ろ に多く 使われてき た過去がある こ と を 聞いたこ と がある 。 財源が厳し いこ と は理解でき る が、 よ り よ い市にする 為
には、 何よ り 、 そこ に住む人々が“ 満足でき る 市” “ 住みやすい市” になら なければ、 川越市全体が魅力的でなく なり 、 観光の街と
し ても 先がなく なる と 思う 。 ※イ ン フ ラ 施設も 大切だが、 本当に必要な場所に財源を 使っ ている のか疑問に思う こ と がある 。 （ 工事
ｅ ｔ ｃ ． を 見て）

（ 一部削除） 特定団体のみ使用する のはやめてほし い　 一部の団体し か使えないなら 、 維持費は全てその団体に負担さ せる べき

市の行政におま かせし ま す！

公共施設の統廃合についての反対は利便性が悪く なる から だと 思う 　 その為の対処法と し て、 循環バス の様な物で不自由がない様に
し てほし い、 高齢化でま すま す自由に動けない人が増える と 思う から です。 （ 現住居の近く は廻っ てない民間バス は１ 時間に１ 本も
ない時間帯も ある ）

地域説明会を 行い、 様々な意見を 組み入れる べき です。

特にあり ま せん。

ふる さ と 納税の品物を 見直すべき 、 も っ と 早く 乗り 出せば魅力的な物を そろ えて税収にま わすべき 　 主婦の意見を 取り 入れてみて下
さ い（ 市役所にも パート など たく さ んの主婦の方がいら っ し ゃ る と 思いま す）

利用率が低い、 少ない公共施設の統合化ある いは廃止は進める べき 、 若者が利用する 施設はほと んど ない、 税金のム ダ使い

2023年度、 今後10年単位で思考する と 、 間違いなく 、 墓石公園が増えてき ま す。 公共の植樹公園を 沢山作る 事を 提案し ま す。 今後Ａ
Ｉ にてロ ボッ ト 化になっ てキマス 。 人も 居なく なり ま す。 出来る だけカン タ ン に操作し て地面に入る 事が良いでし ょ う ね。

貸し 自転車置場が各地にあ る が民間にま かせて欲し い

・ 財源が限定さ れている 状態では出来る 限り イ ン フ ラ 施設へ予算を 優先さ せる 方が良いと 思いま す。

・ イ ン フ ラ 施設は、 全員に平等に必要なも のなので、 引き 続き 、 新設・ 整備・ 修理を 計画的に行う べき 。 　 ・ 公共施設で、 学校と 行
政関連以外は、 自分には、 必要がなかっ た。 市民の50％以上が必要と し ていない公共施設の必要性と 平等性を 検討する こ と が必要だ
と 思う 。

若かい者の意見を 伺がっ た方が良いと 思いま す

多く の公共施設は避難所に指定さ れており 、 災害等の発生時には市民が安心し て利用出来る 施設で必要性がある 。 将来的には児童数
減少に伴う 小中学校の空き 教室の一部に、 耐用年数を 過ぎ、 利用率の低い公共施設等を 移転併設する こ と で維持コ ス ト が削減でき る
と 思いま す。 公共幼稚園、 保育園の改修や建替え時には敷地内に公民館や子育て支援セン タ ー、 老人憩いの家など の施設を 集約する
こ と で、 維持コ ス ト の削減につながる と 思いま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

イ ン フ ラ 施設について事故の起こ る 未然に防ぐ 改修が大切と 思いま す。

・ 児童数の減っ ている 小中学校については、 合併する べき だと 思いま す。 →使用し ていない教室など がも っ たいない。 　 ・ 設備費、
管理費の削減になる と 思いま す。

大勢の人が利用でき る 施設、 イ ンフ ラ 施設になれば！！

イ ン フ ラ 施設を 民間に委託する のだけはやめてほし い。 （ 他の地域や国でよ く ない事例があっ たので） 川越市に住んではいる が、 川
越の公共施設は全く と 言っ ていいほど 使っ ていない。 隣接し ている 市など の施設を 使用し ている のでそこ がなく なら なければ不便を
感じ ない。 行政施設さ えあ ればなんと かなる のかなと 思いま す。 家から 近く ないので不便に感じ ま すが我慢かなと 思っ ていま す。

問６ 、 問10で書かせていただき ま し た。 ◆問６ ． 「 社会資本マネジメ ン ト 」 と いう こ と ばじ たいの考えについて、 その必要性など
様々な形で、 市町村を 超えてＰ Ｒ する 必要がある 。 県・ 国にも 各自治体から 訴える こ と で理解にも つながる のでは。 ◆問10． 文字離
れ、 文章を 読んでイ メ ージする 力、 や文章を き ちんと 読み取る 力、 文章で表現する 力が子ど も 達は年々弱く なっ ていま す。 直接教育
に多く の予算がかけら れなく ても 、 『 教育』 は国の未来（ 地球の未来） と も 言えま す。 今の地球の温暖化など も 未来を みすえた『 教
育』 の力不足が原因です。 大き な話になり ま し たが身近かな所から も こ の発想は大切ではないでし ょ う か。

イ ン フ ラ 施設は生活する 上で一番大切です。 事故が起る 前に対策を 優先し てほし い。

私は高令者の１ 人です。 よ その地区から こ し てま いり ま し た　 いろ いろ な物、 事が運んでいる のにおど ろ き ま し た　 同じ 埼玉県なの
にと 思っ たり し ていま す　 私達のよ う に高令者になっ て一番大事なこ と は医療なのです　 運動し てき そく ただし い生活を こ こ ろ がけ
ていく 事が大切だと 思っ ていま す　 皆１ 人１ 人がいろ いろ な事に心がけてほし いです

わから ない。 勉強不足で申し わけあ り ま せん。

イ ン フ ラ 施設の老朽化に関し ては、 喫緊の課題なので多少の反対があっ ても 対策を 進める べき かと 思いま す。 公共施設に関し ては、
私自身が図書館以外にあま り 利用し てこ なかっ たので必要性を 感じ ていま せん。 なので、 公共施設の統廃合につき ま し ては、 各施設
を 利用する 方々に直接アン ケート を 実施し 、 その結果に基づいて対策（ 統廃合は必要だと 思っ ていま す） を 講じ る べき かと 思いま
す。

人口増商業施設、 企業設置のためのイ ン フ ラ 、 施設と いっ た攻めのプラ ン を 考えて欲し い。 意見募集も 。 ｅ ｘ ・ 流山市の保育園設置
・ 越谷市、 入間市、 花園市等の商業施設設置支援（ Ｉ Ｃ 、 道路整ビ 、 等） 　 ・ 寄居市での企業設置

安全なく し て（ イ ン フ ラ 施設） ごら く にま で（ 公共施設） 手はま わる のでし ょ う か。 川越の財政き ぼでは、 イ ン フ ラ で手がいっ ぱい
のよ う に思えま す。 し かし 、 公共施設にも 手を のばさ ないと 他のみり ょ く な市に新し い市民を と ら れかねない。 では、 さ いたま 市の
よ う に教育に予算を さ いては、 いかがでし ょ う か。 若い世代は子ど も の教育を 重視し ま す。 若い世代を ねら う なら 「 教育」 にイ ン フ
ラ 施設費を 少し さ き 、 今いる 高れい者世代を ねら う なら 「 イ ン フ ラ 」 にさ く べき なのではないでし ょ う か。

同封いただいた資料を 拝見し 老朽化と 必要な予算について理解が進みま し た。 大切なのはイ ン フ ラ 施設と 考えま す。 公共施設、 イ ン
フ ラ 施設と も 複合化、 新し く 造る も のはよ く 吟味し ていただき 、 現在ある も ので生活に必要なも のに関し ては、 優先順位を つけて維
持・ 管理を し 長く 使える よ う にし ていただき たく 思いま す。 いつも 行政のために頑張っ てく ださ っ ている 市の職員の方々に感謝し て
おり ま す。

毎日通勤で橋を 利用し ていま すが古過ぎて災害の時など こ わいなぁ ～と 思っ ていま す。 点検はし ている と 思いま すが…（ 初雁橋）

完全な意見の一致は、 あり えないので、 数十年後の先を 見すえた視線で利害関係者の理解を 得る よ う 、 説得し て、 最低限のイ ン フ ラ
は守ら れる よ う 願いま す。

川越駅近辺に住んでいる 者です。 公共施設の建造物も いいと 思いま すが、 高齢者や赤ちゃんがいる お母さ んが気軽に歩いて行ける 、
憩い場所（ 公園） がないので寂し い気がし ま す。 （ マンショ ン が多い割には、 子供達が、 ど こ で遊でいる か、 子育てを ど こ でし てい
る のか大変不思議です。 ）

こ のアン ケート の趣旨には反し ま すが15年位前に初雁橋（ 入間川） から の逆富士を 楽し みに過ご し ていま し た。 それが大雨が降る 度
に土砂が堆積さ れ、 川の流れが変わっ てし ま いま し た。 写真は初雁橋の同じ 場所から 撮影し たも のですが、 空にあっ た送電線が撤去
さ れ富士山の美し い姿は撮れま すが、 川面にう つる 逆富士がないのが残念です。

水道など の老朽化は早く 取り かえ工事など 進むる べき です

１ ． 活用し ていない、 公共施設など は民間に貸し 出を する 事は如何ですか。 　 ２ ． イ ン フ ラ の場合わ、 将来のために傷んだ所は取替
る べき 。 又必要であればやる べき だと 思う 。 （ 新たに作る ）

誠に恐縮ですが、 川越市に転入し て、 ま だ１ ヶ 月なので公共施設を ほと んど 利用し たこ と があり ま せん。 経験が無いので意見を 申し
上げる 立場にあり ま せん。 川越は歴史・ 文化遺産、 観光資源に厚みのある 、 と ても 魅力的な美し い街です。 市民の安全・ 衛生はも と
よ り 市外、 海外から 来訪さ れる お客様の利便と 環境への配慮を 考える と 、 公共施設と イ ン フ ラ の維持・ 管理は必須であり いち市民と
し て、 当市について学びながら 、 協力し てま いり ま す。
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自由記載

何も 知ら ない事に、 大変反省し ていま す。 大切な税金を ど のよ う に使っ ていく か、 と ても 大切な課題と 思いま すし 、 今回の課題も 、
慎重に議論し ていかないと いけないんだと 思いし ら さ れま し た。 私のよ う なも のは、 公共機関のポス タ ーぐ ら いし か目にと めない
し 、 広報は前よ り は見やすく なり ま し たが、 こ のよ う な課題を １ ページ、 表紙にのせて興味を も たせてほし いほと んど 広報は読んで
いない状況です。 こ のアン ケート を 利用する 料金を 、 他に使っ ても ら いたいのが本音です。

地球温暖化の影響によ る 、 自然災害の増加を 考える と 、 イ ンフ ラ の整備は、 早急の対策が必要です。 公共施設の老朽化の問題に関し
ても 、 少子高齢化社会の時代の変化に促し た、 集約化・ 広域化を 図っ ていただき 、 サービ ス 維持、 向上に努めていただき たい。 知恵
を し ぼっ てよ ろ し く お願い致し ま す。

◎公共施設については、 可能な限り 統廃合する 。 　 ◎イ ン フ ラ 施設については、 優先順位を よ く 考えて早急に実行する 。

下水道及び雨対策を 考えても ら いたい。

南古谷地区よ り 出る 事がないのでいろいろな事がわから ない。

税金が高く なる と 生活が苦し く なる ので、 高く なる く ら いなら 管理する 施設を 減ら し てほし いです。 上下水道は生き る 上で必要なの
で、 施設よ り 優先し てほし いです。

改修や更新の優先順位を つける のは難し いこ と だと 思いま すが、 市民生活に直結する も のを 優先すべき と 考えま す。 私の家のあたり
で言う と 、 下水に問題があ る よ う で、 集中し て雨が降る と ト イ レ が使えなく なっ て困り ま す。 更にひど く なる と 道路が冠水する こ と
も あり ま す。 そう いう も のから 何と かし て欲し いです。

川越市のふる さ と 納税に関する 、 全国的な知名度が、 ま だま だ低いと 思う 。 も っ と 財源増の努力を し てから 、 イ ン フ ラ 予算の削減の
打診を し て欲し い。 ホン ダが狭山市から 寄居町へ移転し て川越市内の関連企業や従業員も 、 かなり いなく なり 、 法人税、 住民税共に
減っ たと 思う 。 （ 一部削除） 市を 挙げて、 企業誘地を 成功さ せて、 安定財源を 確保し て欲し い。

ス ポーツ 施設の充実を 計っ て欲し いです。 例えばプールと か。 市営プールが昔は有り 市営球場のあたり に私の子供の頃、 毎週のよ う
に行き 大変楽し かっ たでし た。 料金も 安いし 。 テニス コ ート も 無く なっ てし ま いま し た。 残念です。 ぜひ又プールやテニス コ ート を
復活し て欲し いです。 お願いし ま す。

イ ン フ ラ 施設は大事です。 利用者の少ない公共施設よ り も イ ン フ ラ 施設を 優先すべき と 思いま す。 博物館、 美術館は、 統一し ても っ
と 魅力のある も のに！！歴史のある 街なのですから も っ と 本格的なも のを ！！観光客も 増え、 テレ ビ でも と り あげら れている のです
から 今がチャ ン ス と 思いま す。

無駄なハコ モノ は作ら ないこ と 。 あ れば便利な位のも のは無く ても 不便ではない。

寝る 議員を 首にし ろ 、 無行為の議員、 職員の給料を 減ら せ。 その分で儲けたお金は、 公共施設やイ ン フ ラ 施設の維持管理費が十分
だ。 私はこ れと 似てる 仕事を やっ ている から 、 ど れほど の予算が必要だと 知っ てる

古く なり あぶない、 キケン のあ る よ う なと こ ろは、 修理なり 、 てき せつな点検を し て、 定期的に安全はたも っ ていっ てほし い。 自然
災害にも 耐える こ と ができ る よ う であっ てほし い。 観光客も 多数おと ずれる 川越の街なのだし 、 し っ かり と し たイ ン フ ラ 施設であっ
てほし い。 ただ、 財源がこ んなにも き びし いと は、 今回のパン フ レ ッ ト を よ んぶはじ めてし っ て、 実践し たのは、 私だけではないと
思いま す。 はっ き り と し た数字を 、 も っ と も っ と 多く の人にわかっ ても ら い財源を ど う し たら よ いのかを 、 考えていく 時に来ている
と 思いま し た。

財政状況は大変でし ょ う が老人の楽し みも 考えても ら いたい。 若者も 大変だと 思いま すが

道路上下水道のいたんだ所は修繕する 必要がある と 思う

はっ き り 言っ てそんなに深く 考えた事はない。 し かし 、 近年、 色んな災害が続き 、 漠然と し た不安はある 。 二年程前の豪雨で、 お墓
が水に。 近く の河川が氾濫その時点で初めて、 市から 配布さ れている ハザード マッ プを 見ま し た。 体験し ないと 、 真の関心が湧かな
いと 思いま し た。 （ 私だけかも ） そう いう こ と は専門に勉強、 研究し ている 人に。

子ど も がいる ので子育て支援センタ ーを よ く 利用し ている が、 駅近は行き やすいし 人が集ま り やすく て良い。 し かし 駅から 離れたと
こ ろ は車が必要である にも かかわら ず駐車でき ない場所も あり 不便です。 せっ かく ある 施設を 市民に開放し ている のであれば（ 子育
て施設にかかわら ず） 人が集ま り やすい環境を 作っ てほし い。 （ ｅ ｘ ． 駐車場を 作る 、 駐車料金が安い、 飲食可能にする 、 ちょ っ と
し たおし ゃべり ができ る ） イ ン フ ラ 施設は生活に必要なと こ ろ に重点を おき 、 それ以外のと こ ろ はし っ かり 吟味する と 良いのでは。
すべての施設にお金を かける こ と はむずかし いと 思う 。

公共施設で無料の講座を 多く やっ てほし い

本件提案のイ ン フ ラ 工事については長期的なビ ジョ ン に基づいて実行し て欲し い。 ５ 年10年先のビ ジョ ン を し っ かり と 持っ て進めて
下さ い。

税金の無駄使いが最近取り 上げら れる 事が多く 国民と の隔たり を 感じ ま す。 公共施設も 、 興味を 持つも のにも う 少し 近づいて欲し い
ですね。 必要なも のは、 そんなに多く はあり ま せん　 イ ン フ ラ 施設道路、 鉄道、 ダム 、 学校、 病院、 生活関連は、 最も 大切で、 川越
は公園が少なく 残念に思いま す。 ま た街に緑も 少なく 、 子供の環境も も う 少し 、 取り 入れて欲し いですね。
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自由記載

昨今は異常気象によ り 特にイ ン フ ラ 施設に力を 入れて下さ い。

川越市の地域、 特性を 考えて実施し てほし い

数年前すでに閉園し た幼稚園（ 一部削除） の前の道路に「 子ど も 注意」 の文字を 工事し ていて必要性の吟味がさ れている のか税金が
正し く 使われている のかと ても 疑問に感じ ま し た。 小学校、 中学校も 古く 、 子ど も を 通わせる のが心配です。

・ 公共の施設が川越駅から 遠すぎる 。 （ 市役所、 税務所等） 　 ・ 駅の東口方面にばかり 図書館が集中し ている 。 南古谷、 今福旭町に
は、 フ ァ ミ リ ー世帯が増加し ている ので、 そちら に作っ てほし い。 　 ・ 開かずの踏切によ り 、 事故や東武東上線に遅れが出ていま
す。 パート で週２ し か通勤し ていないのに時間ど おり に勤務でき ず、 時間に余裕を 持っ ても 毎回人身事故でギリ ギリ ですので、 線路
と 道路を 分けて下さ い。 　 ・ ク レ ア モールに大宮駅のよ う な屋根を つけないと 、 今後暑すぎて死人が出ま す。

時代に測し た施設のあり 方に変化さ せていっ て欲し い。

小中学校のト イ レ が汚いです。 公園のト イ レ よ り も 汚い箇所も あり 、 子ど も たちが困っ ていま す。 ト イ レ のド アのカギがこ われ、
じ ょ う ぎでおさ えながら 用を 足すこ と も ある と 聞き ま し た。 ３ 年前に校長先生と お話する き っ かけがあっ た際に伝えま し たが動き が
あり ま せん。 早急にご 検討お願い致し ま す。

新し い考え方を 取り 入れる ために新たな行政者を 迎え入れる 。 一族にはたよ ら ない（ ２ 系統）

近く にある 小学校（ 大塚小、 むさ し の小） と か大東中と 大東西中と か、 子供の数が少ないのだから 、 も ど し て１ 校にし ても 良いので
わ？

・ 大き な事故、 災害にし っ かり 対応し たも のであ れば、 よ ろし いかと 思いま す。

無駄なも のは省き 必要なも のは積極的に推進する

市民生活に影響がないよ う にイ ンフ ラ 施設への対策を 優先すべき だと 思う

・ 市、 職員を 減ら し 、 人件費さ く げん　 ・ 子供が減少し ている 所など は、 合同にする など する 　 ・ 私など 仕事を し ていてフ ルタ イ ム
なので、 公共施設を 使用する 回数など ない、 何を やっ ている 施設かも わから ない　 ・ 税金が増える と 住みにく い市になる と 思う

公共施設、 イ ン フ ラ 施設が老朽化し 、 その維持のために大変なお金がかかる こ と を 市民に対し て理解し ても ら う こ と が大事です　 そ
のためにま ずは集約化、 複合化を 進め、 適正な施設について検討を 期待し ま す

イ ン フ ラ の見なおし の優先順位　 必要のない場所は廃止　 必要と する 物はやる 　 業者の言う 通り ではだめ、 職員が現場を 見て決定出
来る 人が必要　 出来上がっ た物に対し 、 不良と か何かに対し 何か言っ てやり なおし を 言える 人が大事　 道路工事など はけっ こ う いい
かげんな所あり 修理で何年も つか？新し く する かの見き わめ（ 予算等） 物を こ わす、 作る 何し ても 人件費がかかる 、 考えて事を 進め
る 事　 議員は選挙区で必要でない物を 作る 、 皆様が必要と する 事を やる 。 何人かの意見は聞かない無だだ

公共施設の複合化を 進め、 むだな施設を なく し 、 イ ン フ ラ 施設の維持管理を し て、 市民の生活を 守れる よ う にし てほし い。 （ 兵庫県
明石市を 参考にし たら よ いのではないでし ょ う か？）

40代ですが、 ほと んど 公共施設を 利用し ま せん。 用事がない。 イ ン フ ラ 施設は吟味し て必要なと こ ろ にお金を 使っ てほし い。 むだが
ある はず。

市民の前で話を する 人は体の大き い人が適任者だと 思いま す。 必ず反対する 人はいま すし ビ ビ ラ ず進めたら よ いと 思いま す。 なぜ主
人ではなく 私に来たのか？驚き でし た以上です。

今回のアン ケート で状況も わかっ たが、 学生だと なかなか市政策ま で関心がなかっ た。 只、 市の施設の老朽化は感じ てはいる 。 古い
物を 大切に使用する こ と も 大事な一方で維持する 厳し さ も ある と 思う 。 市民全体で考えていく べき 課題だと 思う ので、 も っ と 発信し
ていっ た方が良いと 思う 。

両施設の管理運営についてはこ れから の歳入減、 歳出増を 胆に銘じ て長期的に綿密な計画を 立て無駄の生じ ないこ と を 願いま す

公共施設の利用は多少の受益者負担のため利用料金の負担も 必要なのでは。 イ ン フ ラ 施設は今後の必要性を 考える と 早めの対策が必
要と 思いま す。

イ ン フ ラ に予算を さ いて欲し い。 施設効用の最大化を 図る 事と 同事に税収を 増やす事も 考えていっ て欲し い。

市内中心部、 鉄道の駅周辺のみ整備し すぎ。 も っ と 全体的に見る べき 。

イ ン フ ラ で問題が有り そう な場合は、 修理でも 取壊し でも ど ちら でも 良いので早急に対応し 、 方針が決ま ら ない事で、 放置し て事故
が起き る よ う な事は絶対に防いで下さ い。

霞ヶ 関笠幡地区は、 ・ 近く に県立西高、 西公民館など の公の施設がある のに、 下水道が入っ てないのはおかし い。 夏は、 ど ぶのにお
いがする 。 快適な生活ができ れば、 元気になり 施設も 利用する 回数が増える 。 ま ず、 イ ン フ ラ から 。 　 ・ シャ ト ルバス のバス 停を 、
西公民館前に止めてほし い　 前に西高も ある 、 雨の日など は、 送迎の車で危い状態がある 。 利用し たく と も 、 高年令化でシャ ト ルバ
ス の利用がこ れから 増える 。 是非、 バス 停を 西公民館西高前に止めてほし い。
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自由記載

都会過ぎない川越が好き ですが、 それでも 創造さ れていき ま す。 故に無く なる 物が出てく る のは仕方あり ま せん。 そんな中にあっ て
も 古き 良き 物は残る と 思っ ていま す。 市民の暮ら し を 優先に取り 組んで下さ い。

特に、 生命に関わる 、 上下水道の管のキ ープと 必要なら ば刷新し て良質な水道を 維持し てほし い　 民間には委ねたく ない

東京都は老人のバス 使用に年間パス を 発行し ている が（ 年間1, 000円） 埼玉県や川越市でも そう いっ た取り く みができ る と いいと 思
う 。 ウ エス タ など のホールのイ ベン ト など は情報が入っ てこ ない限り 何を やっ ている のかわから ず、 時々道ばたの掲示板など でちら
し を 見かける が、 も う 少し わかり やすく し ても いいのでは→なのでほと んど 利用し ていない。 選挙で行く く ら いだっ たから Ｕ ・ Ｐ Ｌ
Ａ Ｃ Ｅ ができ たのでも う ほと んど 利用し ない。 万人が利用でき る よ う に使用し ないと 税金を ム ダに使われている 気がする 。

五差路や六差路の道があり 危険を 感じ る （ 信号ない） 道路の整備し ていただき たい

今後の人口の減少、 財政状況の厳し さ を 考える と 公共施設に関し ては集約化も 複合化も 又共有化も やむを 得ないと 思いま す。 イ ン フ
ラ 施設に関し ては、 その施設を 廃止する こ と によ り 、 日常生活に直接時に支障を き たす住民がいる こ と を 考慮し 、 維持管理に力を 入
れつつ、 対象地域の住民に理解を 得ら れる よ う 話し 合いを 行っ た上で、 取り 組みを 進めて欲し いと 思いま す。

私のよ う に年を と っ てく る と なかなか外へ出る 事も 少なく なり 公共施設も 利用し なく なり ま す。 でも 生活はし て行かなく ては、 なり
ま せん。 毎日の生活し て行く う えでイ ン フ ラ は大切です。 道路の白線がし っ かり 引かれていたり でこ ぼこ がなく なっ たり 、 歩道から
でている 草がなく なっ たり し ている だけでさ さ いな事ですが安心し ま す。 よ ろ し く お願いし ま す。

改修、 建替予算の不足の中でも 、 市民の日常生活の質が維持でき る 上・ 下水道・ 橋り ょ う など の交通イ ン フ ラ 維持は重要。 ま た、
小・ 中学校など 教育施設については、 予算を おし ま ないでほし い。 はこ も のの施設については、 必要最低のも のと し ていく し かない
のではないか。

あま り 考えた事があり ま せんでし たがこ のア ンケ ート の機会に少し づつ考えて行こ う と 思いま し た。 普段知ら な事も 有り 勉強になり
ま し た。

私が働き 盛り の頃40才～50才の頃がイ ン フ ラ の施設の設置工事を 、 行っ ていたのを 、 いつも 見ていま し た。 それら の工事し たも の
が、 も う 年数を 経て、 更新等が必要になっ てき た。 私も 市の現状と 課題を 見ま し た。 　 ・ 学校教育等を 中心し て・ 集会施設等を 中心
にし て・ ス ポーツ 施設を 中心にし て） ま と める こ と ができ ないか…？など 思いま すが大変ですね

イ ン フ ラ 施設がき ちんと し ていなければ、 ど んなに公共施設が整っ ていても その場に行く こ と すら 困難になる 。 日々の生活にも 支障
を き たす事にも なる ので、 時間はかかっ ても イ ン フ ラ 施設を 第一に行う べき と 思う 。

・ 公共施設、 イ ン フ ラ の改修建て替えも 必要であ れば実施すべき ですが、 その際、 業者と 議員や市職員と の癒着、 贈収賄など が発生
し ないよ う 厳し く 管理を 行なっ ても ら いたい。

あま り にも 「 川越市」 に無関心だっ た自分に気づき ま し た。 イ ン フ ラ の問題も すべては市の財政難が起因し ていま すよ ね？イ ン フ 問
題も 含めた市政に関心を 持つこ と を 肝に命じ ま し た　 今さ ら （ 70代） ですが。

観光の利益も ある と 思う 。 それを 使用する お金がないなら 、 マラ ソ ン 大会と か廃止する べき 。 山田に住んでいる が、 未だ歩道がガタ
ガタ で危ない。 観光地ばかり 整備し ないで、 税金納めている 市民に対し ても っ と 誠意を 見せてほし い

・ こ の様なアン ケート を 出さ れる なら 、 「 歳入の内訳」 も 開示する 必要がある のではないでし ょ う か。 市民税≒市民人口と 言われま
すが、 川越の企業から の収入や観光事業でま かなえないのか等々の情報が不足し ている と 思いま す。 ま た、 人口に関し ては、 増加を
果たし ている 明石市やいすみ市に対する 見解も 知り たいと 思いま す。 　 ・ 財政状況のやり く り と あり ま すが、 歳出内訳の扶助費は、
2020年から 急激に増加し ていま す。 ま ずは、 その原因の分析が必要なのではないでし ょ う か。 （ 2015～2019年は横ばいです。 必ず上
がる と いう 見解に疑問を 感じ ま す） 　 ・ 他の支出を 減ら し て扶助費を 守る だけ見ている のも 不思議です。 例えば、 投資的経費と あり
ま すが、 投資は、 回収でき なく なる おそれも ある お金です。 ま た、 扶助費に関し て、 人口が減っ ている なら 、 自動的に減少する ので
はないでし ょ う か。 言われている こ と の整合にも 疑問があ り ま す。 　 ・ ま た、 施設を 統合し ても 、 それ程変わら ない可能性も あり ま
す。 何故なら 、 大型化・ 近代化を 行う ほど 、 電機、 人件費が上がる 可能性がある から です。 そし て、 大型設備程、 強固な防災対策が
必要になる と 思いま す。 それら を 加味し た上で、 施設の統合は行う 必要がある と 思いま す。 一方、 イ ン フ ラ 施設は市民生活に直結し
ま す。 扶助費よ り も 、 重要な案件だと 思いま す。 優先順位を よ く 検討し て欲し いと 思いま す。

何かあっ た時こ ま ら ないよ う になっ ていればう れし い

多く の施設を 利用し ている 訳では無いので特に意見は無いですが、 老朽化施設が多く 有る る ので地震等に対応出来る 様に対応し て戴
き たいと 思いま す。

素晴し い施設も たく さ んあ る 中で取捨選択する のは大変なこ と ですが、 持続可能な政策を 進めていただき たいと 思いま す。 私は川越
市がと ても 好き なので、 こ れから も 長く 住み続けたいです。

本当に必要かど う かを 良く 考える 。 イ ン フ ラ 施設を 重点に置く

市民にと っ て、 本当に必要と 思われる 施設が、 後世に続いていけば良いと 思いま す
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

計画に基づいて確実に施設の改修や更新が進めら れる こ と が大事なのかなと 思いま す。 でも 、 不確定要素も たく さ んあり ま すので、
住民に対する 説明も 大切なのかな思いま す。 いずれにし ても 、 事業を 進める には財源の確保が一番重要課題ではないかと 思いま す。
限ら れた財源の中で最大の効果を あ げら れる よ う に創意工夫を 重ねていく 努力が必要です。

他の県や市が行なっ ている 改善例など を 参考にする こ と も 良いと 思いま す。

イ ン フ ラ 施設を 優先し て、 治し て欲し いです。 公共施設はイ ン フ ラ 施設が整備さ れてから 、 新し く 建設し たり する べき だと 思いま
す。 こ のアン ケート だと 、 公共施設の方が優先順位が上だと 考えている 人たちが作成し ている んだろ う なと 思いま すが、 市民的に
は、 安心安全が第一なので、 市民税を 使う なら 、 道路、 橋り ょ う 、 上下水道など 、 目の行き 届かない所を 第一に整備し て欲し いで
す。 事故や災害が起き てから では遅いです。 全市民が過ご し やすい街にし て下さ い。

本、 アン ケート のよ う に施設の統廃合や民間活用が重要だと 思いま す。 川越市は比較的都心に近く 観光地でも ある ため、 人口減少の
速度は遅く 、 他の市町よ り 恵ま れている と 言えま す。 市民への情報共有を 明確に行い、 充分な合意形成を 諮っ たう えで為政者が決断
し て実行し てゆく こ と です。

・ 当地区は下水道の無い地区、 今だにド ブが有り 悪臭を 放っ ている 。 早急に整備を 進めて頂き 度い。

観光地の利点を 生かし た公共・ イ ン フ ラ の設備投資し て下さ い。 今も 大切だけれど 、 今後市民が住んで良いと 思える のが大切と 思っ
ていま す。

限り ある 財源の中、 各施設の統合、 廃止は必要な事です。 未来に不要、 負担と なる 物を 、 残こ す事は、 ないと 思いま す。

川越駅の東口に住んでいま す。 駅から 、 バス 停への道順はス ム ーズですが、 下の道を 来た歩行者がバス 停を 利用する 時、 マイ ン 側か
ら アト レ 側へ、 タ ク シー乗り 場に行き たい時、 さ て、 ど う する れば良いのでし ょ う か。 たいていの人は、 下の道（ 車道） を 横切っ
て、 バス 停へ、 タ ク シー乗り 場へ行き ま す。 歩いていても 、 乳母車、 車椅子の利用者がま ご ついている 場面に行き 合いま す。 歩く 人
間のこ と を 考えても ら いたい。

①く ら づく り のメ イ ン ス ト リ ート を 土日だけでも 歩行者天国にする か、 一方通向にし てはど う でし ょ う 。 観光客を 大切にし て、 たく
さ んお金を 使っ ていただき ま し ょ う ！！　 ②観光客に１ 日フ リ ーパス を 販売し て、 その中にイ ン フ ラ 費用を も り こ んでは？（ 道路整
備や電柱を 地下にう めこ む費用など 限ら れたこ と にのみ利用すれば良いと 思いま す。 ）

・ ウ エス タ 川越は、 県の施設等々を 含め、 大ホールなど があり 、 駅が近い事が、 県外から の方も 利用し やすく と ても 良いと 思いま
す。 Ｕ Ｐ Ｌ Ａ Ｃ Ｅ の川越市民サービ ス ス テーショ ンも 土曜日が、 18時すぎま で利用でき 、 同じ 様に駅が近いのでと ても う れし かっ た
です。

積極的に行っ てく ださ い。

特にない

利用者は皆高齢健康維事に楽し んでおり ま す。 無料で使用出来る 事はあり がたい事です。

観光関連施設も 大切かも し れないが、 市役所や礼の辻や仲町交差点など の信号を 、 ス ク ラ ン ブルにし て頂き たいです。 人、 車の安
全、 道路渋滞解消のためにも お願い致し ま す。 （ ※ア ンケ ート と は関係のない事で申し 訳あり ま せん）

私の住ま い周り はま だま だ道路が整備さ れてない所が有り ま す。 役所にお願いし ても かないま せん。 なぜ？箱も のよ り も 、 イ ン フ ラ
優先の考えです。 水道料金等は安い方だと 感謝し てま す。 多少の値上げはいたし かた無いかな…

道路のム ダな修理（ ※キレ イ なと こ ろを 毎年直す必要はないのでは？も っ と ボロ ボロ な道路を 選ぶなど 、 状況を 見る 必要がある と 思
う 。 ） を 減ら し て、 他のイ ンフ ラ 施設に振り 分ければ、 少し は財源が確保でき る のではないかと 思う 。

わかり ま せん

全て、 満足し ていま す。 さ すが、 文化と 伝統のま ち、 川越市である 。

ま すま す少子高齢化する 市民の情況に応じ て子育て世代、 元気な高齢者、 介護の必要な高齢者等へ市のサービ ス を 対象別に施す必要
がある 。 利用者が減少傾向にあ る 公民館や市立の施設はど んど ん統廃合し て限り ある 財源を ム ダなく 活用し てほし いと 思いま す。 イ
ン フ ラ については自然災害から 市民を 守る ために早急に取り 組むべき です。

最近、 下水道工事（ イ ン フ ラ ） を 町内全体進めていただいている 地区の者ですが町民には少し の不便はかかる と し ても 業者が能率よ
く 無駄のない作業を し て、 費用、 人件費を 少なく 出来たら と 思いま す　 別件で昭和の人間から し てあま り にも サービ ス が良く こ んな
にも し ていただかないと ダメ なのかと 思いま す　 最近、 今、 自分がかかわっ た医療関係、 健診で思いま し た

今ある 、 古い個々の公共施設の新設は、 予算が厳し い、 子供３ 人を 育て、 たく さ んの公共施設を 利用し てき たが、 古い小さ い施設
は、 来館数も 少なく 、 閑散と し ていて、 活気がないも のが多と 感じ ていた。 （ 公民館、 児童館、 出張所など ） 経ヒ がかかる 、 やは
り 、 公共施設の複合化には賛成です。 ウ エス タ のよ う な少し 広めの場所に、 サード プレ イ ス 的な場所（ 子供食堂と か） （ 職、 家以外
のすご せる 場） を 作り 、 子・ 高齢者、 障害～いろ いろ な年代がつど える よ う なも のを 作り それに関連し た（ 必要なも の、 たと えば出
張所、 児童館、 公民館、 老人いこ いのいえ） 子育て、 相談し つと か。 例カフ ェ のなかに、 障害者の方が作っ たも のを 展示販売ができ
たり 、 つばさ かんみたいな服のリ ユース ス ペース と か、 イ ベン ト ス ペース で高齢者のフ レ イ ルと かの体操教室と かでき たり 。 民間の
サービ ス も 入れ、 雇用や、 テナント 収入を 確保し たり 。 市民にやさ し い、 市民のための活気のある 場所が理想です。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

・ 財政状況の厳し い中、 当地区市民セン タ ー建設を 進めていただけている 様子、 関係の皆さ んに感謝し ま す。 よ り よ い建物、 利用し
やすい構造（ 駐車場への出入り 、 ホ ール出入り 口など ） と なる よ う 希望し ま す。 　 ・ ま た、 こ の建物を 含め、 あま り 利用し ていない
施設がある ので、 買物の途中など 興味のある 催し ど 今後は出かけていき たい。 　 ・ 問９ のと こ ろ で回答に迷っ たが複合化する →川越
市と し て①ニーズが多い２ 優先し て作り たい施設は何かを さ ら に知り たいと 思いま す。 し っ かり 検討を 重ね、 建設し たい

公共施設など は、 も っ と 使いやすく し てほし いイ ンフ ラ 施設は、 悪い所はど んど ん直し て頂き たいと 思いま すが、 でも こ れ以上税金
がやら 、 水道代等が上ら ない方向で検討し てほし いと 思いま す。

使える 財源が減っ ていく 中でも 、 イ ンフ ラ 施設は生活する 上で重要なのでなんと か維持し てほし いと 思う 。 公共施設については、 利
用者が少ないのであれば、 減ら し たり 、 複合化さ せても いいと 思う 。

山田地区は農業者が少なく 農地がど んど ん宅地化さ れており ま す。 し かし 、 防犯に対する 設備、 イ ン フ ラ （ 道路） に対する 対応が遅
れている 様に感じ ら れま す。

①老朽化施設の建替え、 改修工事に関わる 対応　 安全性が保てなく 危険な建物、 施設等急ぎ対応な施設に工事を 進める 優先順位を 付
ける 、 修繕・ 改修等で維持可能なも のは後回し にする 　 ②施設の電気・ 機械設備等には省エネに特化し たも のに切替使用する 。 　 ③
下水道施設工事　 川越には歴史的な文化財が多く 人が大勢集ま る 場所にし ては道路設備が悪く 道が狭い下水配管工事の際になる べく
電柱や他の構造物等を 地中に埋設し て道路を 拡張でき れば景観的にも よ く なる 観光集客にも プラ ス になる と 思いま す。 以上です。

財政状況が厳し と なれば上下水道を お願いし たいです

財政的な負担が軽減でき る から 統廃合を 進める と 言う よ り は、 統廃合によ っ て、 施設が少なく なっ ても 、 駅近（ 遠く なっ ても 車がな
く ても 利用し やすい） など 市民の利便性やサービ ス の向上につながる 見直し （ 計画） を お願いし たいです。

生活に直結する イ ン フ ラ 施設を 優先すべき

今行なっ ている 観光産業を さ ら にパワ ーアッ プし 集客でき る よ う にする 。 優良企業や団体の誘致（ 大学など も 含む） 。 市に人が集ま
り 結果的に収入が上げら れる よ う にし てほし い！

・ 公共施設である 建築物、 道路・ 橋り ょ う 、 上下水道管、 土地など を 資産と し てと ら え、 その状態を 将来にわたり 把握・ 評価し 、 ラ
イ フ サイ ク ルコ ス ト を 考慮し つつ、 最も 費用対効果の高い維持管理を 考えつつ、 適切なタ イ ミ ン グで改修を 行い、 公共施設を でき る
だけ長持ちさ せる 。

イ ン フ ラ 整備は生活する 上で必要不可欠なも の。 それに比べ公共施設は使用状況が効率的に運営さ れている も のに格差が生じ ている
はず。 施設の削減目標を あ げ、 複合施設を 利用する よ う 促す機能。 交通を 整備し て時間効率を あげれば良いと 考えま す。

必要と する イ ン フ ラ 施設は、 維持管理すべき です。 公共施設は、 なる べく 集約し てすべき ではないでし ょ う か。

国道にかかっ ている 橋梁のさ び、 いたみ等がかなり あ る 点検し て整備対策を 進めてほし い。

子供の頃（ 一部削除） から 現在（ 既婚） に至る ま で川越市に在住し ていま すが、 公共施設やイ ン フ ラ 施設が少し ずつは変わっ ていま
すが、 自分が通っ た学校やよ く 利用し た施設等はあま り 変わっ てない印象があり ま す。 よ い所は残し つつ、 今は病気を 抱えている の
で、 バリ アフ リ ー等の配り ょ も 取り 入れた施設作り を 希望し ていま す。

川越運動公園を 利用する 事があ り ま す。 散歩中、 点字ブロ ッ ク が、 だいぶはがれていま し た。 必要と する 人は、 公園を 利用し ないの
でし ょ う か。 （ 小さ な事ですが、 途中ではがれている なら 、 全部無い方が良いのか？良い状態を 維持する には費用がかかる 。 何を 優
先すべき か、 分かり ま せん。 ）

公共施設…利用者がある 程度限当さ れたり 市民にあま り 知ら れていない物については考え＝再考が必要と 思われま す。 　 イ ン フ ラ 施
設…市民の生活に密着し ている ので市民の意見を 広く 求め、 将来的視野も 充分考慮し て根気強く 取り 組む必要がある と 考えま す。 ☆
手指を ケガし てし ま い、 読みづら い文字と なっ てし ま い申し 訳あり ま せん

生活する 上でイ ン フ ラ 施設は最も 重要なので最優先すべき 。 公共施設を 利便性の良い場所に統合し て、 数を 減ら す取り 組みから 始め
て頂き たい。 川越地方庁舎跡地に文化複合施設＋公共施設を 統合し た施設が出来る と 市民の生活も よ り 充実する と 思いま す。

高い市民税を 支払っ ている のでそれなり の事を し ていただき たい。

子育てを する 家庭や高齢者の方々が安心し て暮ら せる よ う に身近に必要な施設があれば良いと 思う 。 ま た、 １ 人暮ら し など にも 優し
いと 良い。

それぞれの項目について、 ａ 望ま し い基準、 ｂ 標準的な基準、 ｃ ミ ニマム な基準を 設けて議論すべき である 。 中心市街地に比べて、
郊外は多く の問題を 抱えている と 思う 。 ま た、 お金を かけなく ても 条例等によ る コ ン ト ロ ール、 施設のリ ノ ベーショ ン など で費用を
低減でき る 可能性も 検討し て欲し い。

でき る だけ現状維持に努めて欲し いが難し い場合は、 無駄を 省き つつ、 高いコ ス ト の再検討を う っ て頂き たい　 人権費や機材コ ス ト
等に高い負担がある 様なら 競争現理を 生かせる よ う に努めて欲し い

公共施設やサービ ス は、 利用者負担が軽すぎる と 思いま す。 川越はと ても 広いので、 全体の整備は大変だと 思いま すが、 ど こ に住ん
でいる 人でも 、 川越の市民と し て大切にし ても ら える と いいです。 地方の施設ほど 、 ボロ ボロ です。 外から 見ても よ く 分かり ま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

川越市のイ ン フ ラ は他市町村よ り バラ ン ス がと れている と 思いま す。 バラ ン ス を 十分にと り 、 効果的に整備し て下さ い。

観光者が増え、 川越市が盛り 上がる のはと ても 良いこ と ですが、 歩道がなかっ たり 、 道がせま いこ と で、 交通事故がいつも 不安で
す。 あぶないシーン を 毎日見る ので、 道路の整備を し て下さ い！！

アン ケート の配布は解答でき 人かど う かも う 少し 考える べき 。 年寄よ り 若者へ聞き なさ い

安易に予算を 使い切る 事を し ない

人口減、 高令化を 思えば箱物を 減ら し 、 人口増につながる 策を 検討すべき と 考えま す。

イ ン フ ラ 施設は事故のないよ う 点検、 補修を し ても ら いたい。 公共施設はコ ス ト を かけない修繕を し ても ら いたい

建物、 道路等作れば維持管理費が必要になる のは当然の事。 予算の長期計画がさ れていないと は残念。 人口減少だけの理由なのか疑
問に思う 。 大事な税金の使い方を 見直さ ず特別な税金の徴収は承服でき ま せん。

・ イ ン フ ラ は、 大事です。 工事は、 業者ま かせではぼら れま す。 みえる かも 大事です。 　 ・ 12に書いてある 志木小学校、 ウ エス タ 川
越のよ う にする 。 人口が減少し ている 今、 点在し た場所に大き な公共施設はいら ない。 一ケ所で用件がすむよ う に便利に駅近く なら
さ ら によ いです。 　 ・ 川越市も 市の予算と いう 考えでなく わが家の家計のやり く り と 考えたほう がよ いと 思いま す。 役所内の節約は
も ちろ んです。 こ ちら も 工事云々も 業者ま かせでは駄目です！施設を 統合運営の効率、 管理コ ス ト 削減で利用し やすく なり ま す。

わかり ま せん。

も う 少し 川越の観光場所だけが、 き れいになり 、 その他はと ても き たなさ です。 も う 少し 、 眼でたし かめて、 いただき たいです。 シ
ン ガシ川の、 ど ろ に（ 両側） 川巾がせま く なり 、 見る にも 、 き たなら し さ が目立ちま す。

大災害時に起こ り う る 可能性を オープン にする こ と で公共施設やイ ン フ ラ 施設の今後への優先順位を 住民目線で考える き っ かけにな
り 、 参考になる 意見が出てく る と 考える

集約化でき る 所はし たほう がいいと 思いま す

80才に近い私には難し い問題です。

公共施設を 利用する のに、 市内バス があ る こ と が必要だと 思う ので、 本数を 減ら さ ないよ う にし て欲し い。 免許を 返納し た、 高齢者
が利用し やすいよ う に。

大き な問題で正直、 むずかし いです。

若い頃は市内公共施設、 ス ポーツ 施設を 利用さ せていただいたり し たが、 現在、 老齢に達し 、 身体の不自由や、 障がいを 有する よ う
になり 、 福祉、 障がい者施設でさ えも 億劫で、 ほと んど 使用し なく なっ てし ま っ た。 日々の生活に精一杯で余暇は少なく 、 何かを し
よ う と いう 気力も 無く なっ た。 若い頃使用し た感想ではス ポーツ 施設に関し ては、 と にかく 予約を と り ずら いと いう 印象がある 。 い
つも 決ま っ た団体が幅を 効かせていたよ う な…。 催し については、 川越市はと にかく 保守的と いう 印象。 いく つかある ホールについ
ても 、 以前はカラ オケ、 ピ アノ 発表会ばかり 。 最近は少し は多様性がある が、 相変ら ず、 ロ ッ ク 、 ポピ ュ ラ ーミ ュ ージッ ク など は排
除さ れ気味のよ う である 。 そんな意味でも 若い世代は利用し にく いのではと 感じ る 。 アン ケート の主旨と は多少外れてし ま っ たが、
こ んな感想を 持っ てい。 使用し やすく 、 魅力的な催し など の施設を 希望する 。

高齢のため、 良い考えが出ま せん。 ごめんなさ い。

「 利用し ない」 選択がほぼ不可能なこ と から 、 イ ンフ ラ 施設の民営化は、 でき る だけ避けてほし い。 ま た、 一定の品質も 担保し てほ
し いので、 予算はイ ン フ ラ を 優先し てほし い

ウ エス タ 川越の駐車場が狭いのは残念です。 吹奏楽コ ンク ール等の大き い大会が開催でき ない。

長期的な課題だと 思う ので、 短絡的に多数の意見を 取り 入れる のではなく 、 次世代を も 見据えた現実的は行動・ 施策が必要だと 思い
ま す。 市の多く が高齢化し ている と 思いま すが…。

設問にコ メ ン ト し たので参考にし て欲し い（ 字が汚たなく てすみま せん） お金がないが前提で、 選択方式で決める 問題ではないと 思
う 。 も う 少し ブレ ーク ダウ ンし て「 なぜ」 こ の課題がある のかを 考える べき である 。 他の自治体がそう だから と いっ て同じ と は限ら
ない。 ま た、 こ の施設は要ら ないと 多数決で決める のは疑問である 。 地区がある なら コ ン パク ト にそれぞれ施設を 上手に配分が必要
かと 思う 。 １ グループにま と めら れている が、 グ ループの中にも 状況が異なる も のも ある と 思う ので分析し て、 メ リ ッ ト 、 デメ リ ッ
ト を 考える べき である 。 そのため一概に判断でき ない。

公民館を 定期的に利用し ていま すが、 古い建物で老朽化がめだちま す。 建替えなど でき ないのかと 思っ ていま すが、 今回、 こ のアン
ケート を 書く こ と になり 、 財政面の難し さ を 知り 、 市民と し て悩んでし ま いま し た

川越市は観光客も 多く 、 注目さ れている 市なので、 き ちんと 維持管理を し ていっ ていただき たいです。

小さ いお子さ んがいる 人や高齢者が積極的に利用し たいと 思える よ う な施設があっ たら 良い。 ま た、 アク セス の良い公園が川越に
あっ てほし い。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

多すぎる 、 古すぎる （ リ ニュ ーアルすべき ） 施設は極力統合する 。 それによ り 働く 人も 減ら せま す。 ただそう する と そこ に行く ため
に今ま でよ り 距離が遠く なっ てし ま う 人も たく さ ん出る と 思いま す。 なので送迎バス など は充実さ せた方がよ いと 思いま す。 （ 統合
によ り 余剰と なっ た人員があてら れる と いいのですが…）

扶助費の見直し はし ないのですか　 生活保護と か

・ 統廃合を し ても 逆に別の新たなサービ ス で不便になっ た部分を おぎなっ て頂ける 様に同じ タ イ ミ ン グで実施でき る 様にし て欲し い
・ イ ン フ ラ に関し ては、 ま ずすべての現状を 細部にわたり 把握し て頂き 、 市民が困ら ないためにはと 考えて頂ければ、 結果がでる 気
がし ま すが　 ・ 企業ゆう 地

・ 水道管が老朽化し ている と いう ニュ ース が去年あたり から （ ？） 全国的にあがっ ていた。 川越も 同じ だと し たら 、 大変なこ と だと
思っ た。 飲み水を 確保する こ と は大切なので、 市には積極的に動いても ら いたいと 思っ ていた。 　 ・ 老朽化し た建物を こ れから も 使
う なら 地震対策を 優先にし てほし いです。 危ない建物は取り 壊すのも 賛成です。 （ 人命確保のため）

・ 川越市は観光名所と なっ ている ので、 景観の維持や関わる 公共施設の維持も 必要→観光客にも 募金を 募っ てみてはど う か、 ま たは
ク ラ ウ ド フ ァ ン ディ ン グはど う か　 ・ 地震にも 備える 必要ある ので、 ラ イ フ ラ イ ン の水道を 主に、 強化・ 維持のノ ウ ハウ がある 民間
業者に委託し 整備はど う か　 ・ 複合化の施設や「 移動」 する こ と で（ ｅ ｘ ． 移動図書館など ） 出掛けにく い方たちの利用につながる
のではないか

公共施設へのアク セス が悪いと 出かける 機会が減る と 思いま す。 足の便を 確保し て頂き たい。 （ 私が現在利用し ている 公民館は古
く 、 ト イ レ はド アも し めにく く 、 においも 強いです。 高令者には階段し かない施設なので、 そのためおけいこ を やめる 方も いま し
た。 ）

（ イ ン フ ラ ） 現状のイ ン フ ラ がなく なる のは不便に感じ る 。 無理矢理新たにつく る 必要がないのであれば、 維持管理を 優先し てほし
い。 （ 公共施設） 利用し ない施設が多い、 統合は賛成

公共施設は一ケ所にま と めて欲し い。 市役所は川越駅にし て欲し かっ た。 （ 市長が反対し ていても 川越駅にし ても ら いたかっ た） 川
越に来て40年以上たつがう わさ では新幹線など 川越に話がく る がこ と わる のでみんな大宮に行っ てし ま う と 言う 話を き いたこ と があ
る 大宮の方がど んど ん発てんし てし ま っ ている 。 市長は船橋さ んの方がよ かっ た。 （ 川越駅の西口の方を みていてく れている から ）
南大塚はマン ショ ン が多い。

年金生活でタ ク シーなど は利用でき ない。 駅ま で行く のにも バス 、 公民館など は車の運転が出来なければ行かれない。 選挙の投票所
にも 誰か知り 合いの人に頼んで連れて行っ ても ら う 　 と にかく 不便（ 交通の便）

①生活に直結する 項目を 優先すべき です。 　 ②宗教法人が簡単にお金を 集める 事が出来、 大き な建物を 造れる お金がある ので市行政
側も 工夫を こ ら し （ 例えば施設に寄付の多い順に名前を 附す等…） 集金に勉める 等（ 名前は長期、 永遠？に残る よ …） 市内の農家・
建設業・ 議員等は富豪？が多い…？特に農家や特殊環境にある 人達はだま さ れて葬式時の香典や寄附金を 金額搾取さ れま すよ ！こ れ
が日本政府のＴ ｏ ｐ に座を 占めている 実状ですよ ！（ 最近話題になっ ている 宗教法人も 含めて…） 市民教育は必須！イ ン フ ラ の何を
優先すべき か分ら ない様な行政は無意味だ！目標を シッ カ リ 定めて行動すべし …。

安全でなければ利用者が減っ てし ま う と 思う 。 複合化し た新し い施設に交通の便が良ければ利用者も 増える と 思う 。

山田公民館や北ふれあいセンタ ーは同じ よ う な使用や利用が有る のではないでし ょ う か。 類似し ている 施設は統合し て行く のはど う
でし ょ う か？又山田市民センタ ーも 、 大き な北ふれあ いセンタ ーに移管し 合理化し てはど う でし ょ う か？手狭でし たら 例えば二階を
増設し 部室を 確保し つつ、 市民の意見を 聞き つつ、 よ く 説明し 進めてはいかがでし ょ う か。 他にも こ のよ う な施設がある のではない
でし ょ う か？

現市庁舎のま わり は公共施設はほと んど ある ので市庁舎を 修理と か建てかえる でなく 、 地元の人達の生活事務が不便になら ない様に
話し 合い歴史的なも のは残し 縮少し てウ エス タ を 建てたのだから も っ と 上手に利用し たら ど う でし ょ う 　 大き な建物ばかり はも う 不
用です。

老朽化を 考えてほし い

道路、 橋り ょ う 等は、 でき る だけ長持さ せ、 水道と か、 生活に必要なも のは、 特に力を 入れる べき 。

川越がテレ ビ 等で、 特集さ れており 、 観光客が多すぎメ イ ンのバス 通り が、 通り にく い事を 直し てほし い。

公共施設・ 既存建築を リ ノ ベーショ ン、 コ ン バージョ ン手法を 用いて、 現在の社会資本を 維持する 為の複合化を 行なう 。 　 ・ 時代ご
と の歴史的建物のある レ ト ロ な、 街造り を 行なう 。 　 ・ 施設立地によ る 利便性の格差を なく す為、 各地区から のアク セス の確保が重
要（ 容易なこ と も 含む） 又、 隣接市町村と の広域連携を 計り 、 各用途施設の利用が容易に出来る よ う なソ フ ト も あればよ い　 イ ン フ
ラ 施設・ ラ イ フ ラ イ ン については、 更新も 視野に入れ、 安全、 安心な街を 目ざす　 ・ ラ イ フ サイ ク ルコ ス ト を 中心に費用の最少化を
図り ながら 維持管理を 徹底する （ シルバー、 地元住民、 ボラ ン ティ ア、 外注の利用）

埼玉出身でないため、 利用する 施設も 少なく 、 こ んなアン ケート が届く と は思いま せんでし たね。 建物を じ っ く り 見てき たわけでは
ないのでよ く わかり ま せん。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

公共施設等は出来る だけ１ ヵ 所にま と めて、 交通の便と 良く し 、 誰れも が楽し く 参加出来る よ う な施設を 作っ てほし い。 イ ン フ ラ 施
設は年ご と に点検を 続ける 事が必要だと 思う 。 毎年、 年度末になる と あちら 、 こ ちら で修繕の工事がさ れていま すが、 計画を 持っ
て、 無駄な財源を 減ら さ ないよ う に！！

川越市が、 こ んなに大変な状況になっ ている と は、 正直、 驚き ま し た。 お金があれば川越市民の方々も 積極的に協力する と は思いま
すが、 現状、 そんな余裕がない方の方が多いと 思いま す。 今、 増税メ ガネなど 、 批判さ れたり し ていま すが、 も っ と 国民の事を 考え
てく れていたら （ 岸田首相だけのせいではないですが） こ こ ま で川越市も 予算が足り なく なる 事も なかっ たよ う に思いま す。 国にも
協力し ていただく し かないと 思いま すので、 やはり 、 現状、 今後の事を 政府に分かっ ても ら う 、 意見する のが１ 番いいと 思いま す。
簡単にはいかないかと は思いま すが、 川越市長にも 、 よ り 一層、 頑張っ ていただき たいと 思っ ていま す。

特にイ ン フ ラ 施設にし っ かり 力を 入れていただき たいです。 又、 働き 盛り の人の住宅を 建てやすく 、 住みやすい環境作り が必要と 思
いま す。 現在ピ コ アを 利用し 、 体力作り と 思い楽し んでおり ま す。

一般家庭は節約を 心掛けていま す。 市政（ 行政） 同様に願いま す。

先日所用があり 西口の事務所に行き ま し たが、 ずいぶん広く むし ろ 本行よ り 広く 感じ ま し た。 ど ちら かを 統合に一つにま と めればと
思いま し た。

国の公共施設やイ ン フ ラ 施設も 老朽化の問題が取り 上げら れており ま すム ダな施設を 新し く 作っ たり と 今の時代に合っ ていない予算
の利用が目立ちま す。 国のも のはＴ Ｖ でワ イ ド ショ ーやニュ ース など でやる ので目につき ま すが市の事はあえて何かを 見よ う と し な
いと 知ら れま せん。 広報やＨＰ でも わかり ま すが、 も う 少し 市議会の方々に頭を 使っ ても ら っ て考えても ら いたいです。 市民の代表
なんですから 、 私達の意見で公共の事が決ま る のなら 議員の報収はいら ないですよ ね。 現状がき びし い事は川越市だけではあり ま せ
ん。 ム ダな人件費を 減ら し 公共事業に回し て下さ い

選挙と 意識し て、 何でも かんでも やればよ い、 と いう も のではない。 超党派でま じ めに協議し て、 不要なイ ン フ ラ 施設等は廃止すべ
き である 。 保守、 共産党の対立なんか言っ ている 場合ではない。

住みやすい町にする ため市民の理解と 協力が必要だと 思いま す。

以前ニュ ース で中央通り の道が狭く 、 観光客が増えたのにバス も 通っ て危ないと 言っ ていたのですが、 川越市内の道路は全体的に狭
いと 思いま す。 以前道を 歩いていたら 前から 自転車に乗っ た人が来て、 全く 寄ける そぶり も 見せなかっ たので驚いた事が有り ま し
た。 ガード レ ールが無い道で白い線の内側を 歩いていたのですが。 道路を 拡張する には莫大な予算が必要だと 思う ので、 こ のテーマ
に関係ないと は思いま すが、 自転車のルールと マナーを 守っ てほし いと 思っ ていま す。

川越駅西口方面に住んでいま すが、 図書館も 西口方面にはなく 東口方面に集中し ている 。 市民セン タ ーはある が、 手続き が市役所で
なければでき ない事も 多く 、 不便です。 市役所が駅から 歩いていける 距離にないのは不便です。 全ての手続き が市民セン タ ーなど 出
張所で出来る よ う にする べき ではないでし ょ う か。

公共施設は利用者が「 無く なっ た時の深刻度」 を 重視。 利用者が多い物ほど 、 民営化が可能と 思いま す。 主要施設が市の西側に集中
し ている 。 東側にも 作っ てほし い。 国道16号と 川越街道（ 254） の交差点、 渋滞がひど い。 時差信号は、 対面が完全停止する ま で進入
でき ない。 矢印式信号に変更する よ う に、 国・ 警察に働き かけてほし い。

特にあり ま せん。

共通する 部分、 関連する 部分、 コ ミ ュ ニケーショ ンが活発になる 等の施設を 整理統合し た方が良いと 思いま す。 イ ン フ ラ 、 Ｗｅ ｂ 、
Ｎ Ｅ Ｔ 環境を 整えれば、 建物等を 建てる 必要が特にないと 思いま す。 観光客へも 開放し て、 多く の方々に利用し て税収Ｕ Ｐ し て頂け
れば。

血税を 大事に。

公共施設・ イ ン フ ラ 施設への予算が厳し い事は分かり ま し た。 イ ン フ ラ 施設など は生活に、 公共施設は生活の質に関わる 事なので、
市民が納得する 方向で進めていただき たいです。 全ての市民が納得する 事はないと 思いま すが、 説明を ていねいにする など の努力し
ている 姿勢を 見せていただき たいです。 と ても 大変な事と は思いま す。 住みやすい川越市を 目指し てがんばっ て下さ い。 よ ろ し く お
願いし ま す。

公共施設等の老朽化が深刻な問題になる 前に、 対策を 立て早く 取り 組むべき だと 思う 。

色んな施設が入っ ている 高階市民センタ ーは利用し ていてと っ ても 便利だと 感じ る ので、 古い施設はど んど んこ う いう のに統合し て
いく べき だと 思う 。

絶対的にたいし て使われていない施設は多いと 思う 。 公共施設の維持よ り も 統廃合を 積極的に行っ ていく べき だと 思う 。

こ のま ま ずっ と 市民の生活を 支え続けていっ てほし い。

削減し たお金で暗い道が多いと 感じ る ので外灯を 増やし た方が良いと 考える 。 メ リ ッ ト ： 障害物や段差に気付き やすく なる 。 犯罪リ
ス ク の軽減になる 。 事故防止、 交通の円滑化。 その地域の賑わいの演出。

若い世代に寄り 添っ た、 今後も 住みやすい町づく り に期待し ていま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

市民が住みやすいと 感じ る こ と を １ 番に考えてほし いです。

資料が堅苦し い感じ だと 、 読む意欲がなく なっ てし ま う けど 、 幼稚すぎずかつやわら かい雰囲気の資料だっ たので、 多く の人が読め
る と 思いま す！世間的にはあま り 周知さ れていない施設でも 特定の少数派にと っ ては不可欠な施設である なら ば、 複合はよ く ても 廃
止はすべき ではないと 思いま す。 （ 障がい者用施設など ）

も っ と ご み箱を ふやすべき だと 思いま す。

将来世代への負担が大き く なる のは、 やむを 得ないのかも し れないが、 施設がつく ら れた当初と 現在の需要の違いを 考慮し て、 いら
ないも のはなく し て、 節費する 方向性も あり だと 思う 。

予算の見直し を 全面的に行い、 使い切れなかっ た所を 減ら し て調整する こ と 。 やり く り する し かない今は。 今後は町おこ し のために
考える こ と で観光が充実し 、 市の資金を 増やし たり 、 少子化対策の充実を も っ と 具体的に考えて欲し い。 複合化を 推進し た方がい
い。 お年寄り が通える よ う バス 停を 増やし たり 、 市の売り 上げになる ス ーパーを 増やし たら ど う か。 ス ーパー、 病院、 市役所、 郵便
局、 公共施設が一緒だと 利用し やすいと 思う 。

高齢化社会において、 少子高齢化が進むにつれて、 一部の学校など が合併し 、 なく なっ てし ま う のはやむを 得ないも のだと 思う 。 そ
う であれば、 生命活動を 維持する ためのラ イ フ ラ イ ン であ る イ ン フ ラ 施設（ 道路など ） に注力すべき だと 思う 。

イ ン フ ラ 施設を 優先し て老朽化対策を する べき だと 思いま し た。

公共施設よ り イ ン フ ラ 施設優先で対策し て欲し い。

イ ン フ ラ 施設は、 たま にし か利用し ないよ う な公共施設よ り も 重要だと 思う 。

イ ン フ ラ は生命線なのでそちら を 優先すべき だと 思いま す、 公共施設は民間委託で

高齢者が増えていく と 高齢者向けの施設など が優遇さ れる のかなと 不安。 子供達が遊べる 公園や施設を 充実さ せる など 子供支援に力
を 入れたら 人口も 増える のではないかなと 。 川越は公園など の施設が少ないし 整備さ れてないと 他所から 越し てき た人達から 意見が
あっ たのを 聞き ま し た。

必要な事には積極的に動く べき 。 無駄がないよ う に。

上下水道事業は絶対に民間に委託し てはダメ だと 思いま す。

公共施設やイ ン フ ラ 施設の生活維持にと っ ての重要度を 検証・ 優先度を つけ、 メ リ ハリ を つけて対応し てほし い。 例えば、 代わり の
ない上下水道のイ ン フ ラ の整備は優先度が高く 、 他の市町村で代わり のある 娯楽等の施設は、 統廃合の対象と する 、 等が考えら れま
す。

施設の老朽化はど こ の自治体も 抱える 懸案だから 複数の自治体同士で共同で解決する のも いいと 思いま す。

そも そも こ の問題は今始ま っ たこ と ではないよ う に思う 。 古く は１ ６ 号を 街中に通さ なかっ たと こ ろ から 問題は始ま っ ている 気がし
てなら ない。 近年ではせっ かく 一方通行にし よ う ！と いう 案も 一番街の人たちの反対で進ま なかっ たこ と も 、 将来の発展的な考えか
ら 後ろ 向き な方法を たど る よ う に思う 。 若者たちがど う 考える か、 ど う し てほし いのか、 ジーサン バーサン は黙っ と け！と 思う 。 市
役所がウ エス タ に移っ たっ て、 老人に何が関係あ る のか、 利便性から いっ たら 本庁が駅に近い方がいいに決ま っ てる 。 観光が本庁側
にある のだから 、 市役所がウ エス タ に移ろう が、 人の流れは変わら ない。 バス を 乗り 換えてっ てこ と も おこ ら ないだろ う 。 結果的に
遠く の人たちが行き やすい流れがいい。 大多数の人が今の本庁の場所を 不便に思っ ている こ と だろ う 。 と 、 私自身はど っ ちにあっ て
も 同じ 距離なので、 そう 思う 。

重要なのはイ ン フ ラ の方であっ て、 公共施設は必ずし も 必要ではない。 ホール、 公民館など は不要。 時代に合わない。

若者が使いづら い。 老人が多すぎて老人会になっ ている 。

ウ ェ ス タ 川越と 川越市川越駅西口センタ ー＠UPl aceなんで二つも ある 。 旅券更新に住民票が必要な旅券申請に二つのビ ルを 行かなけ
ればなら ない。 川越駅西口階上UPl ace連絡橋は間抜けな事に道路を 一車線潰し て渋滞を 招いた。 撤去すべき だ。 未来永劫の保守費用
が掛けて駅前に渋滞を 起こ さ せている 。 間抜けなイ ン フ ラ は川越市には必要ない。

民間企業に任せる べき 。 市民の負担増には反対

人口の逓減が進む中、 将来を き ちんと 予測し ながら 公共施設の統合・ コ ン パク ト 化、 イ ン フ ラ 施設の改修・ メ ン テナン ス を 計画的に
行う べき

イ ン フ ラ 設備は、 維持継続し てく ださ い。

公共施設やイ ン フ ラ 施設の老朽化と いう のは建てた時から 分かっ ている も のなのに、 市と し て全体的な計画がおろ そかなのか、 税収
の見込み違いなのか。 将来的に維持も 出来ないも のを 作っ たと いう こ と なのか。 予算を 長期に繰り 越し し 蓄えていく 、 年間予算の他
に維持管理に予算を 残し ていく 事は家庭でも やっ ている こ と 。 民間企業と いう よ り 、 市民のなかにはボラ ン ティ アでス ペシャ リ ス ト
も いる のではないか。 雑草の刈り 取り く ら い業者に依頼する のでは無く 、 地域のゴ ミ 拾い程度でなく 、 そう いう 事も 市民のボラ ン
ティ アで出来る も のを やっ ていけたら いいと 思う 。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

イ ン フ ラ 施設第一で、 学校が第二、 他施設第三でやっ ていく し かないですね。 予算が足ら ないなら 。 資金調達に募金も 組み込むのは
ど う だろ う 。 ま た、 維持管理出来る よ う に賃料を 上げる のも 手かと 。 いづれにせよ 推進は難し いでし ょ う が。 市議会と 議論し ながら
決めて行っ て下さ い。

川越市や市民のこ と を 第一に考えて、 今後も 公共施設やイ ンフ ラ 整備の計画を 期待し ていま す。

市民の声を 聞いた上で、 必要なも の不要なも のの判別を し たほう がよ いと 思う 。

具体的な事は良く 分かり ま せんが、 必要な修繕は必要に応じ て行い、 見積も り を し っ かり 取り 、 言い値でやる よ う な事はし ないでほ
し い。 自分の家計と 思っ ても ら えたら 有り 難いです。 それと 、 川越は観光業に力を 入れていく し かないので、 以前検討し た一番街の
歩行者天国や一方通行の検討を し てほし い。 観光客も その時に比べる と 増えていま す。 事故にも 繋がり かねないし 、 観光客の印象も
良く ないと 思いま す。 建物を 守る ためにも ご 検討く ださ い。 いつも 、 川越の為にご 尽力いただき あり がと う ご ざいま す。

こ れから は高齢化も 進み、 川越の人口も 減少する かも し れない、 市民から 税金を 高く し て取る のではなく 、 空いてる 土地を 企業など
に売却など を し て財源確保など 、 若い人が家庭を 築き 、 若い人口を 増やし ていく 取り 組みなど 、 老朽化を 建て替える 意味はわかる
が、 順番、 準備を 間違えてほし く ない。 建て替えたから 、 市民の税金を 高く し ま すは、 あっ てはなら ない事。

稼働率が低い公共施設については、 人件費削減の為に出来る 範囲で配置人数削減か兼務を し ていただき たい

川越市はいい所ですから 、 意見がないです

特に問題はなく 快適に過ご せている と 思う 。

各施設、 イ ン フ ラ の状況、 保守費用等の開示。 その上で全施設の計画の提示。

便利で暮ら し やすい土地になっ てく れたら 嬉し い。 交通整備がき ちんと 整っ てく れる と 嬉し い。

市民の為の行政事業を のぞむ。 ま ず専門家の意見を 聞き 議員達のために事業を やめてほし い。

イ ン フ ラ は、 最重要課題である のでキッ チリ やっ てほし い。 生活基盤を し っ かり し てほし いです。

学校の老朽化や、 道路の歩道整備など 、 ど ちら が先にと 言えない多く の整備が必要なと こ ろ がある と 思いま す。 優先順位を 決めて、
有効的に予算を 使っ ていただき たいと 思いま す。 そのためには、 民間の力を 借り る のも 手だと 思いま す。 期待し ていま すので、 よ ろ
し く お願いいたし ま す？

がんばれ

高齢化が進む中で、 自家用車がなく ても 住める 街にし てほし い。 駅から 徒歩10分以内でも 市街化調整区域と なっ ている 場所も あり
も っ たいない。 人が多く 住んでいても 市街化調整区域だと バス も 通っ てく れない。 用途地域の見直し など 、 実情を 鑑み柔軟に対応し
ても ら えればイ ン フ ラ や公共施設を 市民が利用し やすく なる と 思う 。

市民が気軽に利用出来る 様な施設等、 出来る 範囲あればと 思いま す。

川越市で生ま れ、 現在に至る 24年間お世話になっ ていま す。 35万人都市でも こ のよ う なイ ン フ ラ ・ 公共施設の維持問題がある と は把
握し ていなかっ たので良い機会になり ま し た。 少子高齢化が進みゆく 中で、 昔のよ う な発展し た都市部から 田畑の広がる 地域ま で平
等に市民サービ ス を 維持し ていく のはと ても 難し いと 考えていま す。 ま ずは最低限のイ ン フ ラ 設備を 維持し つつ、 公共施設の複合化
を 進めてほし いと 思いま す。

公共施設、 サービ ス に対し ては文句はあ り ま せん。 ただ、 交通イ ン フ ラ はかなり 低いと 考えま す。 当方住居付近の危険な通学路に関
し て、 自治会で市への要望を する も 、 丁寧な理由を 説明さ れ断ら れる 。 現場の職員は全く 改善する 気がないのである 。 代替案の提示
や努力はする べき である 。 市役所周辺は近年観光地化し 、 歩道の狭さ が問題視さ れている にも 関わら ず、 一方通行化など 未だに対策
を 打たず、 グリ ーン ラ イ ン を 引く にと ど ま る など 、 誰でも 考えつく こ と し か考えない行政に未来など ある でし ょ う か。 鶴ヶ 島市等は
企業誘致など のため、 道路幅や歩道の設置など が適切であ る 一方、 川越市の道路行政は酷すぎま す。

予算が厳し い中で早目な断捨離を 判断・ 実施する 必要があ る と 考え、 たと え全員の理解を も ら えないと し ても 明確な根拠の基に実施
し なければなら ないと 思いま す。

特にご ざいま せん。

観光地周辺、 特に本川越駅周辺は街灯や信号機、 道路の舗装など のイ ン フ ラ がよ く 整っ ている が、 観光地から 離れたエリ アは街灯が
極端に少ないだけではなく 、 錆びき っ た歩道橋が整備さ れないま ま になっ ている など し て危険な場所が多いと 感じ ている 。

ど の施設も 、 地域など から 、 愛さ れ必要と さ れている ので、 し っ かり 維持し てほし いと 思いま す。

ウ エス タ 川越、 川越の西口ロ ータ リ ー、 ユープレ イ ス など 生活する にあたっ て便利になり ま し た。

駅に近い保育園など が少ない。 電車通勤の人にと っ て駅近く にないと 負担が大き すぎる 。 ま た、 低所得者に優し すぎる 。 税金を 収め
てる 我々がそう いっ た施設を 利用でき ないのはおかし い。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

公共施設の複合化に関し ては賛成です。 他県、 他市での施設管理について成功例等を 参考に積極的に取り 入れる べき かと 思いま し
た。

施設は統廃合し 、 郊外のおおむね4地区に大き な公共施設を 新設し 、 高齢者の移動がし やすいよ う に、 ワ ン ボッ ク ス の格安ま たは無料
シャ ト ルバス ( 公共施設の移動のみ) を 行えば、 経費削減につながる と 考えま すが、 現実的に新設のための経費が必要になる ため、 税
金の引き 上げは必要だと 思いま す。

そも そも イ ン フ ラ や公共施設が老朽化し ている と いう 事実を 知ら ない人が多いと 感じ たため、 その事実を 広める 必要がある と 思っ
た。

特になし

イ ン フ ラ は生活に直結し ている も のが多いと 思う ので優先し て整備する べき で、 公共施設は最低限必要な所を 吟味し ていけば良いと
思う 。

よ く わから ない

市の役割と し てイ ン フ ラ を 守る こ と は最重要と 考えま す。 水道の民営化のよ う な責任回避は絶対にやめて欲し いです。 ど う し ても 予
算を と れない事態が迫る なら 、 例えば公民館は小学校の教室を 使っ ても ら う と か、 ウ エス タ 川越のホールの運営が今ど う なっ てる か
知ら ないですけど 、 も し 、 市が管理し てる なら 、 民間に売却する など 、 一般市民の毎日の生活に直結する 部分ではないと こ ろ で、 経
費削減策を 考えて欲し いです。

昔ながら の雰囲気は残し つつ、 新し く 立て替えや複合化についても 考えていかないと いけないと 思う 。

イ ン フ ラ が古く なる こ と を 見越し て内部留保し てこ なかっ た市政は反省すべき だと 思いま す。

物価高や増税の中、 さ ら なる 負担は現状では厳し い。

効率化を 考え、 でき る だけ地域市民の協力を 考えながら 、 積極的に対応する 。

1部の人し か利用し ない施設は民間への委託で財政支出見直し と 同時に施設の魅力アッ プを 柔軟に考える と 良いと 思いま す。 同時に
ニュ ーフ ァ ミ リ ーにと っ て住みやすい市を 目指し 、 人口ア ッ プによ る 税収増加も 考えたい。

はじ めに削減あり き ではなく 、 必要なと こ ろ には、 き ちんと 予算を 計上し ていただき たいです。

早く 行動すべき 。 早く 対処すれば費用が小さ く なる のでは？Ｓ Ｎ Ｓ など 活用し 透明化。 市民無作為選出チーム を 作り 業者選定の平
等、 透明化。

高齢者に寄り 添う よ う に公共施設を 運用する こ と は大事だが、 少子高齢化が進んでいる 今世代が変わる と その需要は年齢層と 共に無
く なっ ていく も のかなと も 思いま す。 なので将来のこ と を 考える 必要も あり ま すが、 そのよ う になる のは10年、 20年先の話になる か
なと 思う ので現在に対し て真剣に検討し て欲し いです。

稼働率の悪い公共施設や維持管理費用が高い建物など は廃止も し く は、 民間企業に売却し たら ど う でし ょ う か。 又は建物解体し 新し
く 建て替えて維持管理費用を 抑える 。

財源が限ら れている 以上、 公共施設が減っ ていく のは仕方がないのかと 思う 。 ま た、 イ ン フ ラ 設備に関し ては生活に密接に関わっ て
いる ため公共施設よ り 優先し て対応すべき と 考える 。

無駄な事業への投資を 見直し て欲し い。 例えば、 一部の人し か恩恵に預から ないも の。

公共施設は民間へ。 ど ちら かと 言えばイ ンフ ラ 施設を 充実さ せて欲し い。

公共施設、 イ ン フ ラ 施設、 と も に（ 特にイ ン フ ラ 施設） 生活に欠かせないも のである ため、 老朽化を 抑え維持する よ う に進めてほし
いです。

イ ン フ ラ 施設の整備不備で事故が起き ないよ う に必要な対策はし なく てはなら ない。

公共施設と イ ン フ ラ だけではあ り ま せんが、 市民会議など によ り 、 一般市民が政策立案、 決定者の主体、 当事者の観点に立っ た検討
と 議論を 行い、 市政に反映さ せる 仕組みを 作る のがよ いと 思いま す。 無作為抽出の市民から なる 議会。 カーボン ゼロ や都市計画や農
業の担い手不足など など の問題についても 同様です。 課や部局を 越えた政策立案、 検討、 実行の仕組みを 作る こ と も お願いし たいで
す。 合理的な運用によ り 無駄な出費を 大胆に減ら す必要も ある と 思いま す。 例えば有機ゴ ミ の分別回収、 コ ン ポス ト 化によ り 、 ゴ ミ
焼却量を 減ら せば、 燃料費も 減り 、 焼却施設も よ り 長持ちする 、 と いっ た好循環を 実現する 。 こ のよ う な好循環の実現に抵抗する 市
民への対策と し て、 市民会議、 自治会、 広報かわごえ、 など あ ら ゆる 手段を 尽く し ま し ょ う 。

メ ディ アやＳ Ｎ Ｓ で取り 上げら れる 事が増え、 全国的にも 良い評価さ れている 川越市に籍を 置いている のは非常に誇り に思う が故、
公共施設やイ ン フ ラ 整備を 充実さ せ人口や観光客を 増やし 更に魅力的な街になれば良いと 思う 。

安心． 安全な生活ができ る こ と を 第一に考えた行政に期待し ま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

観光客呼び込みなど も ある ため、 川越駅付近など 中心施設や観光施設を 充実さ せる のは重要なのは理解出来る 。 し かし 、 小中学校や
それに付随する 図書館など 、 未来の市を 担う 人が住み続けたいと 思う 街づく り の方が急務であり 、 将来の川越市にと っ て重要だと 思
う 。

イ ン フ ラ や公共施設など 設備が老朽化する のは仕方がないが、 その維持にはお金がかかる のでこ の施設は必要かど う かや、 上下水道
など の値上げなど は住民や利用者の意見も 聞き つつ説明会など 開き 慎重に進める べき だと 思う

税金の使い方も ちゃんと 考えつつ、 住みやすく 、 お年寄り にも 労り のある 町にし ていっ て欲し いです。

ほと んど 利用さ れていない施設は、 解体し 、 その土地は民間へ売っ た方がよ い。

統廃合は必要で、 例えば市民センタ ーと 公民館を 同一管理にする 。

各施設の利用方法、 施設内容が不明なこ と が多い。 PR方法など 模索、 利用料金の見直し を し てから 削減方法を 検討し てはど う なの
か。

前問でも 回答し ま し たが、 私は音楽活動を し ていま す。 川越市は川越市吹や川越奏和など 力のある 団体があり 、 他にも 小さ な一般団
体はたく さ んある 音楽活動が活発な市だと 認識し ており ま す。 そのためにも も っ と 広い練習室がある と 嬉し く 思いま す。

無駄を なく し 、 費用対効果を 意識し つつ、 あ り 方を 考えていけたら と 思いま す。 安全安心の生活によ り 市民の健全な暮ら し ができ る
と 考えま す

こ のアン ケート では川越市内の公共施設やイ ンフ ラ 施設のみについて意見を 収集さ れていま すが、 少子化高齢化の流れが想定し てい
る よ り 早く 進んでいる と 思われる ので、 さ ら に一歩踏み込んで、 よ り 一層の公共施設の拠点の集約化並びにイ ン フ ラ 施設の維持管理
の広域化を 図る と と も に情報通信技術の活用によ る 維持管理コ ス ト の逓減を 進める 方向で川越市の公共施設やイ ン フ ラ 施設の今後の
在り 方を ご 検討いただき たいと 考えま す。

バーベキュ ーでき る 場所を 増やし てほし い

必要な物を 優先にし て欲し い。

よ り よ い生活環境を 作り 維持し てほし い。

イ ン フ ラ は優先にし たほう が良い。 複合施設を 導入し て建設コ ス ト 等を 減ら す。 稼働が低い施設も ある と 思う ので、 複合施設にま と
める と いいかと 思う 。

ハロ ーワ ーク など の公的機関は、 Uプレ イ ス やウ エス タ など アク セス の良いエリ アにま と めて欲し い。 ま た、 公共交通機関( 民間バス )
も かなり 頑張っ ている と 思う が、 こ れから の高齢者社会に対応し た「 観光者と 生活者」 のアク セス 網の整備にも 力を 注いで欲し い。

人口が減っ ていく こ と が分かり き っ ている のに、 利用人数や利用目的以上に、 大き く 立派な公共施設を ど んど ん建て過ぎてる 印象が
以前から あり ま し た。 無闇に今ある も の全てを 維持し ていく のでは無く 、 公共施設、 イ ン フ ラ 施設と も に必要なも のを 見極めて、 多
少の不便さ や少数の必要派に振り 回さ れる こ と なく 、 残すも の廃止する も のを 決断し ていっ てほし いです。 上下水道の値上や税金の
徴収はその後の話だと 思いま す。

人口、 特に労働人口の減少傾向は理解し ている が、 我々の税金と 国家予算は増え続けている 。 なぜ公共施設の維持ができ ないのか、
予算面から わかり やすい説明が必要です。 市民の福祉の面で市政における 公共施設の重要性は大き いと 思う 。 市政予算全体での検討
が必要ではないか。

無駄を 省いて合理的に進めても ら いたい。

安全であり 、 アン ダーパス と かが利用でき 、 踏切が少なく なる と よ い。 歩道は安全のため必要

使いやすければなんでも いいと 思いま す

総花的に資金を ばら 撒く のではなく 、 必要なも のと そう でないも のを 分け、 必要なも のに資金を 集中さ せたほう が良いと 考える 。

高齢者は移動手段が限ら れる と 思う ので、 駅から 遠く シャ ト ルバス の本数が少ない公共施設は廃止し て、 アク セス が良い公共施設に
集約し たほう が良いよ う に思いま す。 ま た、 民間のト レ ーニン グ施設が街中に開店し ており 、 公共施設にト レ ーニン グ施設は不要に
感じ ま す。

今いる 市民と こ れから の市民のため、 出来う る 限り 保全し 活用すべき 。 イ ン フ ラ は生活の基盤です。

学校やゴ ミ 処理施設、 水道など 必要不可欠なイ ン フ ラ と 、 それ以外の施設の優先度付けを はっ き り 決め、 公表すべき

オン ラ イ ン でやれる こ と も 結構ある ので、 公共施設は減ら せる んじ ゃないかなと 思いま す。

市役所の移転
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

財源の減少が避けら れないのであれば、 反対意見が多少出ても ど う にか対策を し ないと いけないので。 公共施設の統廃合も 、 特別な
税金の徴収も やむなし と 思いま す。 川越市は自治会がし っ かり し ている ので市民の意見交換はし やすいですが、 福原エリ アは高齢者
が多いので意見が偏り がちです。 市民の意見も 大切だと 思いま すが、 やはり こ のよ う な事は専門家の意見や見解を 聞いて検討し てほ
し いと 思いま す。 でき れば１ 人の専門家ではなく 多角的に複数人を 集めて。

子育て施設や図書館など は継続し て残し て欲し いです。

適切なデータ 、 人道的な観点から 総合し て判断さ れていく べき だと 思いま す。 なにかを 変える と き はメ リ ッ ト 、 デメ リ ッ ト の他に方
向性を 含め指針を 示し ていただければ関心も 深ま る と 思いま す。

高齢者のための施設や子ど も たちが安心し て遊べる 場所など 、 地域の人々が喜んで利用でき る よ う なも のがある と いいですね。 で
も 、 何にせよ 、 人々が幸せに暮ら せる よ う なイ ン フ ラ は大切だと 思いま すよ 。

ど こ の市区町村の公共施設でも あり がちだが、 様々な催し 物を 行っ ている にも 関わら ず、 市民への情報展開が薄く 感じ ま す。 も っ と
Ｓ Ｎ Ｓ やYouTubeを 活用し 、 様々な情報発信を し て欲し いです。

ス ポーツ 施設ピ コ アみたいな施設を 南古谷地区あ たり に造っ て欲し い。

古谷地区は川越市から 見捨てら れた地区なので公共施設など の事を 聞かれても そも そも 投資がさ れてないので答えに窮する 。 下水
道、 南古谷駅北口開設など 遅遅と し て進んでいない。 数年前の台風の時に勝手に避難し てく ださ いなど のビ ラ を 捲かれた時は行政に
見捨てら れた気になっ た。 川島町の様に避難場所を 民間施設と 契約する など でき ないも のか。 同じ 税金を 払っ ている 市民と し て納得
いかない。 いっ そのこ と さ いたま 市に編入し てほし いく ら いだ。 市道の補修方法について、 アス フ ァ ルト の穴の補修を する 時川越市
では、 ただ加熱合材を ま いて転圧せずに盛り 上げた状態にし ている が、 そも そも 加熱合材は、 転圧する こ と を 前提と し ている 。 転圧
し てく ださ い。 せめて平ら にし て欲し い他の行政ではあり えない

正直、 各施設がど のよ う な状況におかれていて、 将来はこ のよ う になっ てし ま う 可能性がある と いう 事が具体的に見えていない。 広
報はし て頂いている のかも し れないが、 も っ と 市民にイ ン パク ト を 与える よ う な情報があっ た上で、 意見を 発する 事が望ま し いと 思
いま す。 一市民と し て積極的に、 こ のよ う な施設の在り 方について見れていない事に、 反省し ており ま す。 今後と も 川越市が良く な
る よ う に、 宜し く お願い致し ま す。

イ ン フ ラ は重要多少、 税金など 負担があ がっ ても 仕方ないと 思う 。 ただ公共施設のが均一にない特に交通網、 バス がない。 交通の便
が悪すぎる 。 高齢者は公共施設を 使いたく も アク セス 悪く て使えないと 聞いてる 。

全世代に共通し て、 役に立つ図書館の貸出場所、 返却場所を 可能な限り 増やすと 良いと 思いま す。

公共施設は不要なも のの削減は致し 方ないかも し れないが、 イ ン フ ラ 施設は、 人間の基本的な生活維持に必要なも ののため削減、 民
間委託し てのサービ ス 低下はする べき ではないと 考えま すぅ 。

少子化が進んでいる 中、 学校の統合は必要。 学校が少し 遠く なっ ても 、 安全安心し て学校生活を おく れる 施設である こ と が大事。 イ
ン フ ラ 施設は、 暮ら し に密接し ている ので改修や建替は必須だと 思う 。 必要性と 規模が見合っ てない感じ がする 。 複合化は将来的に
も 見合っ た考えだと 思う 。

数値で費用対効果など を 明確にし 納得性のあ る 対応を お願いし ま す

人口減少にと も ない今ま でのよ う な行政サービ ス はみこ めない事はよ く 分かる 。 ネッ ト を つかっ たシス テム で代替えでき る も のは
ネッ ト に代替を すすめつつ、 行政サービ ス の取捨選択を 市民がおこ なわなければいけない。 いま 私は自治会の仕事に関わっ ている
が、 Googl eアカウ ン ト によ る 自治会WEBサイ ト やLI NE公式アカウ ン ト によ る 回覧板の代替えなど 、 かなり の自治会の仕事がネッ ト で完
結でき る はずだ。 公共施設やイ ンフ ラ も そも そも ネッ ト で代替し てし ま えば維持の必要がなく なる はず。 やれる と こ ろ から やっ てい
き ま し ょ う

一般市民から 税金を 徴収増額し て、 イ ン フ ラ や公共施設を 整備し よ う と 考えないでく ださ い。 観光業での税収増ができ る よ う に、 観
光事業を 活性化さ せ、 積極的に空いてる 土地を 活用し 、 企業誘致する など の努力を し てく ださ い。 安易に市民から 税金を 巻き 上げる
な。 物価高で、 日々の生活も 厳し く 、 子育て世代への補助を も っ と 増やすべき 。 こ のアン ケート シス テム にも 多額の税金を 使っ てい
る のだろ う から 、 ちゃんと 意見を 聞く よ う に。 頼むぜ。

市の予算の中で、 慣例で続けている よ う な無駄を 省き 、 公共施設やイ ン フ ラ の回収や更新にあてる よ う な施策が必要と 思いま す。

高齢者の免許返納も 考慮し て、 規模を 小さ く し たり し て、 も う 少し 駅に近い所に色々作っ ていただける と あり がたいです。

子供の減少のため小学校を 統合し ても 良いのではないか。 廃校になっ た校舎は何か違う 事業に再利用し てはど う か。

ふる さ と 納税など 川越の魅力的なも のがなく 、 ふる さ と 納税に行っ ている 気がし ま す。 市民にも っ と 還元する 施策を 検討し てほし
い。

イ ン フ ラ 施設は最優先で維持すべき なのが基本だが、 不要な施設があれば廃止を 検討する こ と も ひつよ かも し れない。 ま た、 長い目
でみたら 、 将来的に費用軽減が見込める なら 、 一時的に費用がかかっ ても 新たなイ ン フ ラ 施設にする こ と も 検討し ても いいかと 思
う 。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

公共施設（ 箱も の） を 精査する べき 。 使わない、 使えない、 老朽化など の施設が多い。 地域住民も ある のが当たり 前で、 特に変えよ
う と いう 意識が少ない。 新たな箱も のを 作り 替える のではなく 、 統廃合によ り 、 施設を 効果的に使える よ う にし たい。 早急に取り 組
むべき は、 学校体育館のエアコ ン設置。 避難所になる ため。 未来の子供達の教育にこ そ、 お金を かけてほし い。

将来、 子供達が大人になっ た時に負担が無いよ う にし て頂き たいです。 公共施設は縮小し て、 多少遠く ても シャ ト ルバス 等の交通手
段があれば利用出来ま すが上下水道等のイ ン フ ラ はそう はいかないと 思いま すので、 イ ン フ ラ 設備を 優先し て頂き たいです。

公共施設はま と める 方向が良いと 思いま す。

イ ン フ ラ 施設を 充実し ても ら いたい

財源も 含め公共施設、 イ ン フ ラ 施設に対し てのこ れから の方向性を 早めに市民にし 知ら せていく べき だと 思いま す。 国、 県、 市、 全
体的考えて進めていく 問題だと 考えま す。

老朽化が進んでいる が財源の確保が難し い状況ですが、 いつ壊れる かわから ない施設がたく さ んある のは不安に思いま す。

イ ン フ ラ 施設は、 生活や命に関わる こ と が多いので計画的に積極的に行なっ て欲し い

公共施設は（ 市民の将来に益する ） 従来と は違う 利用方法を 考えた上で、 既存施設の利用価値を 高める べき 。 統廃合は現状と 同等以
上の利用価値を 見込んで行う のが良い。

少子化を 前提に、 老人介護施設、 児童養護施設を 一緒にし ていいと 思いま す。 地域で見守る 、 ま た同じ 施設にする こ と で、 例えば管
理員や用務員等、 配置し ている 人数を 減ら すこ と も 検討の余地がある と 考えま す。

公共施設が、 市街地に集中し ている ため、 ア ク セス （ 行き 帰り の混雑を 含め） 面で利用し づら い。

従来あま り こ のよ う な状況の情報を 聞いたこ と がないかっ たので、 若干びっ く り です。 し かし 、 必要な公共施設は、 ボラ ン ティ ア、
全世代の交流の場と し て必要と 思いま す。 なので、 し っ かり 吟味し て進めていただき たいです。

公共施設に足を 運ぶ機会は誰にでも ある ため、 川越市のイ メ ージを 良く する ためにも 老朽化の進んでいる 公共施設等を 改修する べき
だと 思いま す。

市庁舎など は無く てはなら ない必須施設だと 思う けど 、 他の利用者の少ない施設は今後は出来る だけ廃止し いく べき だと 思う 。

財政的に大変厳し いと は思いま すが、 公共施設やイ ン フ ラ 施設の充実は人口減少の歯止めにも なる と 思いま す。 安全・ 安心で、 住ん
でよ かっ た川越、 住みたい川越を 目指し ていただき たい。

・ 公共施設は補修、 改修など し て長持ちさ せる べき 。 ま た、 老朽化し 安全上問題がある 建物は撤去し 、 近く の学校など に機能を 移転
する 。 ・ イ ン フ ラ 施設は市民の生活と 直結する ので必要ではあ る が、 優先順位を 十分検討すべき 。 ま た、 計画内容や業者選定に当
たっ ては十分吟味し 、 無駄がないよ う にチェ ッ ク すべき 。 そのために業者任せではなく 、 職員のス キルアッ プも 必要。

市議会議員の数を 半分にし 、 市役所の職員で出き る 仕事は、 市役所が行っ て、 財源の足し にし たら 如何でし ょ う か。 財源が少なく
なっ たら 、 市議会議員の数を 減ら すのは当然の事だと 思いま す。 こ の事を 理解でき ない人は、 川越市の未来ではなく 、 自分の未来し
か考えら れない人ではないでし ょ う か。 市役所の業務は、 アウ ト ソ ーシン グでき る こ と は積極的に行い、 人件費を 押さ える 努力は必
要だと 思いま す。

今ま で気にと めてなかっ た事ですが今後考えていき たいと 思いま す。

市役所は新し く する 方がいいと 思う 全市民が使う のだから

公共施設については、 本当に必要な施設であ る のか市職員ではなく 、 市民、 と り わけ若い世代に確認すべき である と 考える 。 ま た、
イ ン フ ラ 施設についても 、 市街化調整区域の住民を 市街化区域に居住さ せる など の措置を 検討すれば、 道路も 橋も 上下水道も 維持す
る 必要が無く なる こ と から 、 抜本的な改革を 断行すべき である 。

時代に合わせて公共施設は検討し てく ださ い。 イ ンフ ラ は生活に直接関係し てく る ので、 後回し にせず、 かつ税金を 有効に使っ て下
さ い。

・ 市民生活に必要なイ ン フ ラ は不便にする べき ではないと 思いま す。 ・ 公共施設は多少不便でも 交通手段が充実し ていたら 土地代が
安い田舎に全体を 統合し ても 良いと 思いま す。 ただし 災害時の避難場所は歩いて容易に到達でき る 場所に準備し ておく 必要があり ま
す

イ ン フ ラ は誰も が必ず恩恵を 受けている はずなので、 大事にする べき ただし 民営化は、 海外で実施し た結果悪化し た事例があっ たた
め、 反対し たいイ ン フ ラ のためであ れば、 多少税金が上がる のは致し 方ないと 考える 公共施設は実情があま り 分から ないが、 単純に
利用率が低いも のは撤廃し ていけば良いと 思う

し っ かり と 検討、 調査し てから お願いし ま す。 例えば、 川越西口一般車ロ ータ リ ーなんかは混雑し て利用し づら いなど 、 し っ かり と
吟味し てから お願いし ま す
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

私は、 古い施設でも 維持管理にお金を かけて使っ ていく こ と に一票投じ たいが、 最新設備を 必要と する 施設も ある だろ う し 、 老朽化
で立ち行かない施設も ある だろ う から 、 そこ は安全面を 優先にと いう 条件のも と 市にお任せせざる を 得ないと 思う 。 が、 ク レ ーム を
つける 人の意見を 優先し ての対応と いう のは腑に落ちない。

頑張っ てく ださ い

ま ずは叩き 台があっ てから の議論だと 思う 。 こ のアン ケート を も と に簡単なも の（ こ れが大事） でいいので叩き 台を 作っ てから 広く
意見を 求め、 詳細を 詰めていければいいと 思いま す。 叩き 台と 議論を ど れだけ多く 回せる かで川越市のよ り よ い未来が見えてく る と
思いま す。 （ たぶんでき ないと は思いま すが）

イ ン フ ラ 施設は最低限充実し ていないと こ ま る 。

新し い道路など の開発はも う いら ないです。 市民と し て今ある も のを 大切に使っ ていき たいです。 増税は、 増税メ ガネの大批判も あ
る 中で市民の理解が得にく いと 思いま す。 元明石市市長の泉房穂さ んがど のよ う に市を 蘇ら せたのか、 ぜひお手本にし ていただき た
いです。 水道民営化など 、 市民が生き ていく う えで必須なイ ン フ ラ を 外資など の企業に委託する こ と だけはやめて欲し いです。 国が
アホな政策を 進めていて、 も う 日本はダメ かも なと 多く の人が感じ ている 昨今ですが、 地方がし っ かり と し て、 なんと か日本人の生
活を 守っ ていっ ても ら いたいです。 こ う し て市民に意見を 聞いてく ださ り あり がと う ご ざいま し た。 長いも のにま かれず、 圧力に負
けず、 自然と レ ト ロ と 人情のあ る 素敵な川越市でいてく ださ い。 職員の方々、 ど う ぞよ ろ し く お願いし ま す。

皆さ んが真剣に市のために骨折っ て下さ っ ている こ と の心から 感謝致し ま す。

二つの計画を 策定し たと 高ら かに唱えている が、 何一つ実績を 認識でき ていない。 具体的な施設を 列挙し 、 それに対し てス ピ ード 感
を 持っ て取り 組んでいく こ と が必要であ る と 考える 。 誰が、 対象を 抽出し 、 イ ニシアチブを 取り 、 ど のよ う な方向に持っ ていこ う と
する のか、 その決断がない限り 、 こ のア ンケ ート は意味を 持たないと 思う 。 ま た、 こ のアン ケート の内容では、 こ れま で同様、 やる
気が感じ ら れない抽象的かつ焼き 直し 的な計画し か策定でき ないと 感じ ている 。

公共施設は民間にま かせら れる こ と はま かせ最低限の物だけにすべき 。 複合化でき る 物はし ていく 。 イ ン フ ラ 施設については不便の
ないよ う にし てほし い。

老朽化は改善し ていく 必要

今のま ま でも 良い

イ ン フ ラ 施設は市民の生活に絶対に必要なも のなのに、 なぜ予算削減の対象になる のでし ょ う か。 一番に予算を 確保する も のなので
はないでし ょ う か。 公共施設は無く なれば不便になる 方も いら っ し ゃる でし ょ う が、 絶対に必要なも のではないも のも ある と 思う の
で、 減ら すなら そちら だと 思いま す。 それから 、 老朽化の問題は40年前から 分かっ ていたはずですし 、 20年前く ら いから 何度も 話題
になっ ていたのに何故今ま で対策を 何も し ていなかっ たのか疑問し かあり ま せん。 税金を 正し く 使っ て欲し いです。

公共施設やイ ン フ ラ 施設のう ち特に道路、 橋梁及び上下水道等については、 その設置目的が円滑な市民生活の確保に絶対不可欠なも
のである ため、 そも そも 廃止論はあ り 得ない。 こ のため、 その更新、 統廃合及び長寿命化等については長期的かつ計画的に実施する
必要があり 、 その背景及び市民生活への影響等についてキ チン と 市民に説明のう え必要な予算措置が執ら れる べき である 。 ま た、 防
災及び減災に必要なも のについても 予算措置が執ら れる べき である 。 我々が2019年から コ ロ ナ騒動で経験し たパン デミ ッ ク 対策等に
ついても 同様である 。

老朽化が進んでいる 施設から 順に改修作業を し ていく と 良いと 思いま す。 複合施設が増える 方が少子化社会にと っ ても 良いし 人件費
削減になる と 思いま す。

合理性の無い反対意見は気にせず、 コ ン パク ト シティ 化を ど んど ん推し 進める べき 。

イ ン フ ラ 整備は早め、 早めの実施が必要だと 思いま す。

公共施設( 特に保育園、 小中学校) については老朽化が以前から 気になっ ていた。 ト イ レ が和式であっ たり 、 水を かけてブラ シで掃除
し たり する のが、 時代にも 合っ ていないと 思う 。 ト イ レ が古いため、 怖く て使えないと いう 児童も いる と 聞き ま す。 早めに改修を し
ていただける と 、 児童生徒も 安心し て学校生活を 送る こ と ができ る と 考えま す。 公共施設の複合化についてはと ても 良い策だと 思い
ま す。 複合化さ れた施設で創造的な活動を する こ と で新たな人の流れを つく る こ と ができ る と 思いま す。

川越市の公共施設やイ ン フ ラ 施設を 全て維持でき る こ と が理想ではあり ま すが、 それが難し い以上は一部で反対があっ たと し ても 利
用の少ない施設の削減や統合など の対策を 積極的に推し 進める べき だと 考えま す。 公共施設と イ ン フ ラ 施設を はかり にかけた時にイ
ン フ ラ 施設の維持が勝る と は思いま すが、 公共施設にも それぞれ社会的な役割があり 、 その取捨選択は興味関心の低い市民には難し
いこ と と 思いま す。 そのため、 市民の声を 踏ま えたう えで必要な知識を 持っ た役所側が主導権を 持っ て対策を 推し 進めていく 姿勢が
必要だと 感じ ま す。 ま た、 老朽化の課題に対し ては市民の認知度が大事なポイ ン ト だと 思いま す。

必要がなく なっ てき た施設は統廃合し ていく のは仕方のないこ と だと 思う 。 財源がないのは理解ができ る が、 改修や建替えが必要に
なる のは前々から 分かっ ていたこ と なのではないか。 市民に負担を 強いる のではなく 、 予算など を 見直し て適切な場所に予算を 使っ
て欲し い。

上下水道や道路など 、 イ ン フ ラ は料金を 上げてでも 品質を 維持し て欲し い。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

Good

みんなで協力し て行く

本当に必要な物にだけ税金を 使っ て欲し い

芳野地区（ 伊佐沼近辺） 高齢者も 多いので道路（ 歩道） など 見直し てほし いです。

観光など 何活発になり 、 税収は増えてないのでし ょ う か？昔のよ う に公民館や集会所など 使う こ と は少なく 思いま す。 福祉や健康な
ど の充実を 望みま す。 一部の人の楽し みのため使う 施設にお金がかかる のはいかがかと 思いま す。 それなら ば帯状疱疹ワ ク チン など
リ ス ク のある も のを 受けやすく し たり 、 市民の健康安く て高齢者福祉、 子育てし やすい街づく り を お願いし たい。

そも そも ど れく ら い予算が足り ていないかなど の情報を ちゃんと 知る こ と ができ ていないので、 その辺り の情報が分かり やすく ま と
めて見ら れる よ う になっ ている と 、 市民と 行政でのコ ミ ュ ニケ ーショ ン の前提だっ たり 目線が揃う のではないかと 思いま す。

下水道を 延伸し てほし いです。

今回のアン ケート を 経て、 市の問題を 考える き っ かけになっ た。 今後、 こ れら の問題についても 考えを 巡ら せていき たい。

財政状況が厳し いのは理解し てま す。 し かし ながら 老朽化によ る 改修、 修繕は必要です。 財源を 確保する ために工夫が必要ですよ
ね。 増えた観光客お金を 使っ ても ら う ために工夫し てほし い。 無料開放し ている 駐車場を 有料にする など （ 現状は一小、 初雁中など
学校は無料開放） 少し ずつでも 収入を 増やす努力が必要です。 そし てム ダな支出を 減ら し て欲し い。 市職員の特別な手当の見直し も
必要ですね。

なし

昔から ある も のを 必要と する のではなく 、 将来の生活を 考えて、 各施設の必要度合いの優先順位を つけて限ら れた予算の中で管理す
る 事が必要。 あっ たら 良いだと 、 全てになっ てし ま う ので、 生活に欠かせないも のを 守っ てほし い。

財政難によ る 公共施設の維持が困難であ る 状況について今回のアン ケート を 通じ 、 恥ずかし く も 初めて知り ま し た。 率直に公共施設
を 無く すこ と にも コ ス ト がかかる と 思う ため、 詳細は分から ない中での意見になり 申し 訳ないですが、 現在保有する 公共施設の更な
る 有効活用の提案方法、 特に高齢者・ 児童ではない日中働いている 市民の利用を タ ーゲッ ト に公共施設の稼働率を 上げ資金回収も で
き る 方法を 考える 必要があ る と 思いま し た。 例えば公共施設内の一部を 企業や店舗に貸し たり 、 近年のリ モート ワ ーカー増を 利用
し 、 賃料、 利用料金や飲食費など で回収する など 。 ま た、 施設にかかる 必要コ ス ト の中にム リ 、 ム ダ、 ム ラ がないのかを 洗い出すべ
き だと 思いま す。

無し

都市部に施設が集中し ていて道が混雑し ている し 、 駐車場も 空いてないので、 も っ と 分散さ せて頂き たい。

公共施設はよ り 多く 利用者が利用でき る こ と 、 イ ンフ ラ 施設はよ り 効率性を 重視する こ と が良いと 思いま す。

川越市内全ての駅前が古く 、 利用者も 増えてき ている なかで利用でき る 施設が乏し く 感じ ま す。 送り 迎えの車も 増えて、 通行の妨げ
になっ ていま す。 市内は子育て世代が増えてき ている と 感じ ま すので、 イ ン フ ラ の整備( 特に踏切のせいでの渋滞) を 進めても ら いた
いです。 夜道も 暗いと こ ろ が多いです。 外国の人も 増えてき ている と 思いま す。 日本語以外の表記など も 看板等に必要だと 思いま
す。

統廃合は、 計画的に進めて下さ い。

優先度的には上下水道＞橋梁＞市道＞公共施設だと 思う 。 市道については場合によ っ ては自動車の通行を 制限し 改修費用を 抑える な
ど の思い切っ た手段も 必要ではないかと 思う 。

先ず、 率直な感想と し て現在、 観光客の呼び込みが上手く 行っ ている よ う でかなり の数が来ている よ う に感じ ている それを 上手く 税
収アッ プに繋げら れていないのであ れば、 市の運営と し て疑問を 感じ る 観光地で商売を し ていない普通の市民にと っ ては、 観光客が
多いこ と は不便でし かないそれを 受け入れる のは、 観光客が増える 事で税収がアッ プし 、 それによ る 公共施設やイ ン フ ラ 、 支援の充
実があっ てのこ と 観光客が多い事で不便になっ ている のに、 更に負担を し ないと いけないかも し れないと いう こ と に正直納得がいか
ない

需要のない公共施設は、 維持管理費など ある 為廃止で不便になる 交通弱者の為シャ ト ルバス の路線拡大効率化を 上げる

老朽化し た水道管は出来る だけ優先し て交換し て欲し い

公共施設についてま ずは少子化が進んでいる 中、 市内の小中学校の環境を も う 少し 整える べき だと 思う 。 ま ずは、 ト イ レ 。 綺麗にし
てあげたい。 初雁球場。 せっ かく 野球場があ る ので、 整備し て利益を 上げれる よ う な施設にし てはいかがか。 イ ン フ ラ 施設について3
末の時期の前になる と 必ず要ら ない道路工事が行われている 。 予算の関係での事だと 思われる が、 本当に直さ なければいけない場所
なのかを き ちんと 調べて欲し い。 今後予算が徴収でき ない事が予測出来る のであれば、 ま ずは要ら ない事を き ちんと 吟味し て削っ て
から 、 公共施設の統合等行う と 良いと 思う

必要な所に税金を 使用し て頂き たい
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

長い将来のこ と を 考えて公共施設やイ ン フ ラ を 老朽化し たと こ ろ は治すべき である 。

近く にある 保育園や学校を 見る と 古い建物が目立つと いう 印象があり ま すが、 自分が使用し ていない公共施設についてはわから ない
です。 そのため老朽化の問題がある と いっ ても 、 利用者の割合など の情報を 知ら ないと 公共の施設については意見し づら いです。 そ
のため、 利用者へのアン ケ ート など を 行い、 意見を も ら っ た方がいいと 思う 。 し かし 、 イ ン フ ラ については問題がある のなら 市民全
体が利用し ている ため、 税を あ げてでも 対応すべき と 思いま す。

今回のアン ケート の取り 上げら れていま せんが、 動物愛護セン タ ーの取り 組みについて関心があり ま す。 美術館、 博物館、 図書館、
ス ポーツ 施設など 充実し ていたら それに越し た事は無いし 、 楽し みは豊かな気持ちを 持てる 素敵な事だと 思いま すが、 自身的には全
く 響いてき ま せん。 是非と も 、 施設を 充実さ せ殺処分0を 目指し て取り 組んでいただき たいです。

無駄に広いウ エス いつも 中はガラ ガラ で無駄に広い

生産人口減に対し て、 日本国内で有数の国際観光都市化を 目指し て、 大胆な施設の統合や閉鎖を 行い外国人が観光する だけではなく
住み続けながら 川越の文化や埼玉の文化を 体験し ても ら い、 自国の親族にＳ Ｎ Ｓ など で発信し ても ら う 。 こ の活動を し ながら 財源を
増やし 、 イ ン フ ラ 整備の財源を 確保する 。 も ちろ ん課題あ る が目指すは第二の京都を 目標にし て欲し い。

言う ま でも ないが， 特に交通イ ンフ ラ の維持管理を 適正に行わなければ事故につながる こ と なので， 優先すべき と 考えま す。

イ ン フ ラ が整っ ていてこ そ都市と いえる のではと 思いま す。 立派な公共施設を 造っ ても 、 アク セス する 上での道路や、 使用する 上で
の上下水道等が無ければ全く 機能し ないと 思いま す。

・ 観光に力を 入れても イ ン フ ラ を 整備する ための税収があ がら ないのであれば、 それを やめてイ ン フ ラ の整備にあてる 。 ・ 具体的な
プラ ン を 作成し （ マン ショ ンで言えば長期修繕計画） 、 それに基づき 予算化し たう えで、 足り ない分は利用者が対価を 支払う こ と を
検討する 。 図書館にマン ガと 飲み物があ れば利用料金を 徴収し ても 低料金であれば利用する ？

新宿1丁目1番地の広大な広場に川越市の公共の施設等を 集約し 統合施設を 造る こ と は、 不可能でし ょ う か？こ の広場は、 川越駅から
のアク セス も 良いので、 少し 離れた場所に住んでいる 住民も 電車やバス 等で往き 来する 事が可能だと 思われま す。 広大な土地を 遊ば
せている のは、 勿体ないと 思われま す。

施設の修繕、 改築に伴う 積み立てを 目的と し た管理費用分を 月々で市民から 徴収する 事も 必要だと 思う

小中学校の統廃合を 含め、 効率化し た上で教育に予算を 回し てほし い。

公共施設かイ ン フ ラ 施設ど ちら か優先する だけの考えではなく 、 それぞれの優先順位の高い施設から 取り 組んではど う かと 思いま
す。

メ ン テナン ス と 更新に分けて取り 組む。 そのなかで、 集約可能な施設を 割り 付ける 。

公共施設の統合化には賛成ですが、 利用する にあ たり 、 『 すべての市民』 が行く ための方策を 担保でき る よ う な場所の選定、 交通機
関の整備は必要かと 思いま す。 ま た、 今後少子化が進む中、 小中学校の統廃合について検討さ れている のなら ご 公表く ださ い。

イ ン フ ラ の老朽化は安全を 脅かす事にも なり かねないと 思う ので優先的に取り 組んでいただき たいと 感じ ま す。

両方と も 大事だと 思う ので、 他のと こ ろ でム ダ遣いがないか確認し 、 公共施設やイ ン フ ラ にお金を 遣う べき

必須修繕は必要だが、 改善の為の修繕は必要かの見極め、 取り 止めが必要だと 思う 。

市民全員に関わる イ ン フ ラ 設備、 施設は全ての人に影響の無い様にすべき 。 一部の人し か利用さ れない施設から 統合なり 、 廃止なり
すべき 。 ど ちら にし ても 無駄が一番無い方法で。 一部の人達の反対だけで事が決めら れる のは不公平です。 ホールも 古く 稼働率の古
い物は要り ま せん、 市民の利用者だけでなく 他の街から も 来ても ら える 様な物以外必要無し 、 行政関連施設以外は稼げない施設は要
ら ない。 余裕がある なら 兎も 角、 使っ た税金に見合う 物だけにし て欲し い。

イ ン フ ラ については、 特に上下水道は民間委託すべき ではない。 電柱やガス 管の共同溝化は促進。 道路や橋梁は修繕・ 更新で凌ぐ 。
公共施設については、 少子化に伴う 小中学校の空き ス ペース に他の施設を 積極的に統合し た方が得策かと 思われる 。 特に児童施設・
高齢者施設・ 障害者施設を 小中学校に統合し た方が、 社会教育上で有意義かと 思う 。 教育・ 文化・ 社会など 大き な括り で施設を 統合
する と と も に、 全体的な規模を 縮小し つつ、 敷地はそのま ま 残し 、 災害時の避難拠点と し て活用する 。 そし て、 こ れら 全体でPFI など
の民間資本を 活用する 。 こ う し た施策の総動員を し ないと 、 質的担保は厳し いと 思う 。

も っ と 使いやすい施設が、 あれば利用し たいと 思いま す。

ま だよ く わから ない

小江戸川越と いう 歴史を 残し ていく こ と は大切ですが、 予算など は子育て世代に回し てほし いです。 子ど も が育たなければ街は廃れ
ていき ま す。 こ の先100年川越を 残し ていく ためにも 、 そのよ う な視点で街のあり 方を すすめていただけたら 嬉し いです。

医療、 介護、 福祉、 教育、 各種イ ン フ ラ など 行政が行う べき サービ ス は継続し 、 観光、 イ ベン ト など 民間が主導でき る も のは委託し
て進める のが良いと 思う 。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

利用者が多い便利な施設は残し て欲し い

市民の安全な生活を 考えれば、 イ ン フ ラ 施設の整備・ 保守・ 補修は優先し て進める べき 事項ではないだろ う か。

限ら れた財源で全てに対応する こ と は難し いので、 弾力的に対応すべき 。

公共施設に関し て、 今ある も のすべてを 継続さ せる 必要はないと 思う 。 空いている のが平日のみがほと んど で特定の方し か利用出来
ないし 、 なら 一部に統合し たほう がコ ス ト がかから なく て済むのではないかと 思う 。

イ ン フ ラ ＞公共施設でコ ス ト を 割いたほう が良いと 思いま す

ダメ になっ てから では遅いと 思いま す。 常に先を 見据えて先手を 打っ て対応すべき だと 思いま す。 観光ばかり に目を 向けないでく だ
さ い。

こ のアン ケート を 実施する ま で特に知ら なかっ た。

子供が産ま れてよ う やく 公共施設を 利用する 機会が出てき たと こ ろ なので、 知ら ないこ と も 多いので、 参考になら ないと 思いま す
が、 子供のためにも 老朽化の進む建物は必要なも の・ 優先順位を 考えて直し て欲し いと 思いま す。

難し い問題だと 思いま すが、 進めていかなければなら ないこ と なので、 一市民と し て協力でき る こ と はし ていこ う と 思っ ていま す。

公平性と 透明性を 保っ て、 次の世代へ負担を 後回し にする と こ なく 維持管理を 行なっ てほし い

お金がないのなら 、 必要最低限の文化的な生活の範囲外のこ と は、 自治体がやる べき ではないです。 民間に委託する 方法考える べき
です。 ま た、 フ ル装備のサービ ス を 止め、 簡易的に費用を 抑える 方法があれば、 そのサービ ス に切り 替える 事を 考える べき です。 例
えば子供の数は減っ ている ので、 小中学校は統廃合し 、 遠方から の通学者には自転車、 ス ク ールバス 等の利用を 促すなど を 考えても
よ いのではないでし ょ う か。 ま た、 コ ロ ナウ ィ ルス の時にネッ ト ワ ーク を 利用し て自宅で授業を 実施する 記事を ネッ ト で見たよ う な
気がし ま す。 学校の箱物を 作ら ず、 そう いっ た方法で教育する 方法を 考えても よ いのではないでし ょ う か。 イ ン フ ラ については、 広
域に対応する こ と がお金的に難し いのなら 、 人に集ま っ ても ら い、 そこ を 集中的に整備する 方法を 検討すべき です。 反対が多く 実現
は難し そう ですが. . . 。 イ ン フ ラ 整備は、 失敗すればその自治体が消滅する 可能性がある ので難し いです。

公共施設やイ ン フ ラ 施設の維持、 建て替えに30年間で9000億円かかる と は驚いていま す。 こ れから 人口は減少する ので公共施設の統
廃合は必須です。

川越市は、 観光など で知名度が高く 、 訪れる 人も 多い市です。 友人知人にも 自慢の出来る 市である と 思っ ていま す。 公共施設やイ ン
フ ラ 施設は市民がよ り 良い生活を おく る ためには重要な要素である と 考えていま す。 当該施設が経年によ り 劣化が進むのは当然の事
ですので、 市民の力で維持管理を 行えればと 思いま す。 一度に多額の金額は皆さ んは支払えないと は思いま すが、 少し ずつの金額負
担であれば、 よ り 良い川越市のために協力し ていき たいと 思っ ており ま す。

よ く わから ない

イ ン フ ラ 設備の老朽化は災害につながり かねないため、 特に古く なっ ている も のについては早急に対応を お願いし たい。

埼玉の中でも 比較的知名度高い川越なのでこ れら の施設作る にも デザイ ン 等は考えても ら いたい。

普段なぐ わし 公園ピ コ アを 利用し ていま す。 施設と し ては大好き です。 し かし 、 アク セス が悪く と ても 苦労し ていま す。 今後、 公共
施設を 統合し ていく と 施設が遠く の場所になり 、 同じ よ う にア ク セス が悪く なる のではないかと 思っ ていま す今後、 お年寄り が増え
る 中で、 年齢を 理由に免許を 返上する 人が増える と 思いま す。 そう する と 、 シャ ト ルバス の利用者も 増える でし ょ う 。 施設は統合す
る 。 なら ば、 シャ ト ルバス は増やす。 そのよ う に対応し ていただければよ いと 思いま す大変個人的なこ と で恐縮ですが、 シャ ト ルバ
ス を 使いなぐ わし 公園ピ コ アに通う のは厳し いです。 霞ヶ 関最終便が13時12分っ てあま り に早すぎま す。 そし て、 ピ コ ア側のバス が
２ 分遅れる と 、 も う 乗れま せん。 ま ず個々の接続を 解消し ていただけないでし ょ う か。 ま た夕方の便は増やし ていただけないでし ょ
う かも し く は、 川越駅周辺の顧客を 運ぶためにピ コ ア 直通のバス を 出し ても ら えないでし ょ う か。 せっ かく 健康維持のための施設が
ある のに、 利用のハード ルが高いです。 せっ かく あれだけの施設がある のにも っ たいないですピ コ アの顧客が増えれば、 利用料の増
収にも つながる と 思いま すぜひご検討く ださ い

イ ン フ ラ の老朽化は全国的な問題であり 、 国、 県、 市町村が適切に役割分担を し て適切にと り く むべき だと 思いま すが、 なかなか上
手く いっ ていないのだと 思いま す。 国等上から の指示を 待つのではなく 、 ぜひ市のやる べき こ と を ボト ム アッ プで進めて頂ければ幸
いです。 （ 危機感を お持ちのご 担当者の方が進めていら っ し ゃ る 施策（ アン ケート ） だと 思い書かせて頂き ま し た。

川越市の将来を 担う 子供たちを 増やすこ と を 最優先に子育て・ 教育・ ス ポーツ のために必要な公共施設・ イ ン フ ラ 施設の整備に重点
を おく べき 。

川越市は学校のク ーラ ー設置など 遅かっ たり 、 ト イ レ の洋式化も 遅かっ た。 予算がないと いう こ と と 思う が、 未来を 担う こ ど も のと
り ま く 環境を も う 少し 優先順位を あ げる べき だと 思う 。

高齢者への施設ばかり でなく 、 子育て世代、 子ど も に向けた施設へも 予算を 割いてほし い。 公園のト イ レ の整備を し て欲し い。
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ウ エス タ 川越のすぐ 隣接し たと こ ろ にU-PLACEがある が、 似たよ う な施設を 建てなければいけなかっ たのか疑問であ る 。 ウ エス タ 川越
だけで良かっ たと 思う 。 テナン ト も 似ている し 無駄だと 思う 。 予算がないと いう 割には子育てセン タ ーや児童施設のよ う なも の、 他
にも 新し い公共施設がオリ ンピ ッ ク と 前後し て随分建っ ている 。 それで今後予算がなく なる と か、 あれだけ公共施設を 建ててばかり
いたら 当然だと 思う 。 散々予算使っ てから こ れから はお金あり ま せんと か、 意味がわから ない。

何年何十年前にイ ン フ ラ や施設等の老朽化は分かっ ていたはず！ま た少子化対策も ま ま なら ない状況で教育施設の縮小や跡地の民間
企業の利用など も 積極的に進めてほし い

こ れから 更に高齢化社会になり ま すので、 川越市が高齢者の住みやすい町になる よ う に、 公共施設やイ ン フ ラ 施設の整備を 確実に実
施し ていただき たい。

計画的に保守、 管理し ながら 将来を 守っ て欲し いです。

イ ン タ ーネッ ト で自宅で手続き を でき る よ う にし てほし い。

観光地の割に貧乏。 「 誰のための何なのか」 を 突き 詰めていただければと 存じ ま す。 いつも お考えいただき 感謝の極みです。

でき る 限り 現状維持し て頂き たいが公共施設については統合し ながら 残せる 物は残し 必要ないも のは閉鎖し ても 良いと 思う 。 子供た
ちの未来が安定し た生活ができ る よ う になっ てほし い。

ス ポーツ 施設は特定の団体が定期的に抑えていて、 たま に利用し よ う と し ても 使えないこ と が多い。 例えば4週のう ち、 利用は3週ま
でなど 占有になら ないよ う な工夫も 検討し て欲し い。 ど う せ埋ま っ てる 、 使えないと なれば関心も 薄ま る 。

市の管轄ではないかも し れま せんが、 交差点の右折信号や、 右折レ ーン など を 適切に作っ て欲し いです

維持管理費を 減ら すために、 自治体に実施を 任せる など の対策はし ないで欲し い。 自治体によ り 、 管理体制がばら ついたり 、 管理に
参加出来る 人員も 高齢化によ り 限り があ る ため。

他市から 比べる と 、 市役所の老朽化は目にあ ま る も のがあ り 、 も う 少し 綺麗で現代的な建物になればいいのになと 思う ウ ェ ス タ 一本
化か、 せっ かく ウ ェ ス タ が綺麗なので、 一時期移転で、 建て替え工事でき ればいいですね。 子ど も のダン ス サーク ルの関係で公民館
も 他市を 使う こ と が多いですが、 所沢ふじ み野、 三芳町、 綺麗で安く て、 予約も 取り やすいです川越も たく さ んサーク ルがある と 思
いま すので、 利益運営し ながら 、 綺麗で安い、 レ ンタ ルス ペース 増えてほし いです多少遠く ても 、 駐車場広ければ、 他市に行く こ と
を 思えば、 苦ではないです

維持のための値上げや、 施設の集約、 複合、 共有に賛成いたし ま す。 武蔵小杉での台風汚水逆流被害のよ う な事例を 見て、 特にイ ン
フ ラ の整備や更新に関し ては積極的に費用を かける べき だと 思っ ており ま す。 水道料金も 対し て高く ないと 思っ ていま す。 あら ゆる
も のの値段が上がっ てる 昨今の流れに便乗し て値上げし てし ま っ ていいのではないでし ょ う か。

35万の人口を かかえる 市役所の老朽化、 窓口の狭さ 、 混雑の緩和、 等で高層ビ ルに建て直し 又は広い場所に移転を 検討する 時期に来
ている と 思いま す。

掲示板がある ので、 そちら で積極的に宣伝し てほし い。

川が多いので、 橋など 架替えなど 予算が多いと 思われる が優先すべき こ と と 思いま す。 高齢化でそれに関する 施設は求めら れる のは
避けら れないので、 そこ も 優先度と し ては高いので注力し なければなら ない。

なんでも かんでも 値上がり 傾向の今、 上下水道の値上げや市民で負担を する と いう のは生活がさ ら に厳し く なる 。

イ ン フ ラ の対処は必要、 公共施設はよ り 必要かを 考える べき と 思いま す。 集会所は、 自治会の負担になり 不要と 考えま す。 小中学校
舎等を 利用し 、 会合など を 開いても 良いのでは？と 思いま す。 大き なホールは、 ウ ェ ス タ 川越が有り 、 川越市と し ては十分機能し て
いる と 考えま す。 公立学校の老朽化も 目立ちま す。 未来へ有効な対処を すべき と 思いま す。

市民に理解し ても ら っ てから 行動する 事も 大切ですが、 内容を 詳し く 知ろ う と せず反対する 人も 一定数いる ので、 理解がえら れる ま
で待つと いう のはあま り 現実的ではない。 老朽化と いう 早急な対策が必要な物事に関し て、 公共施設は利用者が少なく 市民生活に影
響の無いも のを 減ら す。 イ ンフ ラ 施設に関し ては今後よ り 良く 維持管理出来る よ う 予算を 考えながら 、 質の良い設備や知識ある 民間
企業を 探し 、 必要に応じ て上下水道料金の値上げ、 税金での徴収も 考えていく 事がこ の先の市民生活を 良く し ていく 方法なのではと
思いま す。

使われていない施設はなく ても いいと 思いま す。

イ ン フ ラ の維持管理を 民間企業に委託する と かいう 問題が発生し てる 施策が選択肢に入っ てる こ と に驚き と 落胆を 感じ ま し た。

障害者が利用でき る 施設を も っ と 作っ てほし い

将来の改修費を 貯蓄すべき

イ ン フ ラ 施設の安全性を 最優先にし た上で、 公共施設は駅など の交通手段を 使っ たアク セス の良い場所に集約さ せていく のが良いと
考えま す。
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自由記載

必要なも のに注力し 不要なも のを 効率化し て進めて下さ い

イ ン フ ラ 施設は安全な市民生活の重要基盤と なる ため、 整備点検更新は怠っ てはいけないと 思われる 。 だから と いっ て公共施設も 、
全市民に平等に提供さ れる 施設と し てあ る べき だと は思う が、 複合化によ り そこ に割かれている 経費の削減を し ていく べき と 思われ
る 。

個人的には公民館なんて無き ゃ 無いでなんと でも なる と 思っ ている が、 実際こ ど も の習い事で使っ てたり 、 年配の方たちが集ま っ て
趣味を 楽し んでいる のを 見たり する と そう も 言えず…

一つ一つ吟味する こ と は必要である が、 統廃合は積極的に進める べき と 思う 。

イ ン フ ラ の整備は優先順位が高いと 思いま す。 そこ を 疎かにし てし ま う と 、 市民が離れていく 可能性が高く なる と 思っ たから です。
公共施設は、 正直全員が利用し ている わけではないが( 私自身も 、 ネッ ト で手続き する こ と が多く 、 公共施設に足を 運ぶ機会が少な
い) 、 イ ン フ ラ は市民全員が利用する ので、 イ ン フ ラ 整備はやる べき 、 そし て公共施設は複合化し ても 問題ないかな、 と 思いま し た。

公共施設に関し ては子供達や高齢者の使用に役立っ ている ので維持を なんと かお願いし たいです。

特にない

特に無し

限り ある 財源の中で優先事項を 決める のは難し いと 思う 。 ま た、 税金負担や物価高で生活が苦し い中、 施設やイ ン フ ラ 整備のために
お金を 払える 人々が居る のか分から ない

こ のアン ケート 調査を き っ かけに、 川越市の公共施設と イ ンフ ラ 施設に関する 現状と 課題について知り ま し た。 ま だま だ多く の市民
がこ のこ と について知ら ないと 思う ので、 ま ずは周知する こ と から 始めて、 市民全体の問題と し て意識を 高めていく 必要がある と 考
えま す。 転勤で川越に転居し 10年ほど 経ちま すが、 川越はと ても 住みやすく 良い街だと 感じ ていま す。 川越市民の方々は、 川越のこ
と を 大切に思っ ている 方が多いと 思う のでこ の課題に関し ても 川越の将来のために積極的に解決し ていこ う と 協力し てく れる はずで
す。 私も 何かでき る こ と があれば今後も 協力し たいと 考えていま す。 具体的な良い案はま だ浮かびま せんが、 川越のさ ら なる 発展を
願っ ていま す。

よ く わかり ま せん。

高齢者から 子供ま た幅広い世代が使える 施設がいいと 思いま す

利用者が少ないこ と には始ま ら ないので駅の近く に集約する 。

公共施設と う がバラ バラ に配置さ れていて、 非常に利用する のに障害が多いと 感じ る 。 高齢化社会化が増々進行する 中でこ れら の施
設が十分機能を 発揮出来る のか疑問に思う 。 イ ン フ ラ 施設については、 地球環境や今後の世界的な動向を も 考慮し た、 先進的で、 効
率の高いも のを 目指し て欲し い。

バス 便が少ない

個人的にウ ェ ス タ 川越が出来たこ と はと ても 嬉し く 思っ ていま す。 舞台が好き なので地元にも 劇団四季など が来てく れる よ う にな
り 、 と ても あり がたく 嬉し いです。 維持管理にお金がかかり そう ですが、 ずっ と 存続し てほし いです。

こ れだけの超高齢化社会である 以上、 すべての世代が費用を 負担を し なければなら ないのは当然のこ と だと 思う 。 むし ろ 、 利用者は
高齢者である 割合が高い施設が多いと 思う ので、 すべての世代の負担が必要なのではないかと 思う 。

建て替え、 維持、 管理等には、 多く のお金がかかる と 思いま すが、 生活し ていく 上で必要な物は、 市民の理解を えて、 維持し ていっ
ていただき たいと 思いま す。

財源確保を ど こ から やる のかにも よ る が、 観光の収入の一部を 充てら れたら いいのかなと おも っ た

こ れから の世代のための施設にし てほし い。

公共施設に関し ては分かり ま せん。 イ ン フ ラ 施設を 整備する 際には、 街並みを 綺麗に整えても ら いたい。 長い目で維持管理コ ス ト 削
減の意味での街路樹や生垣を 抜いて、 見た目綺麗な家庭ゴ ミ 置き 場を 設置を お願いし たい。 ネッ ト 掛けの醜い姿は他県に無い醜さ で
す。

公共施設と イ ン フ ラ 施設と いう 枠組みだけで考えれば、 優先さ れる のはイ ン フ ラ 施設である と 考える 。 イ ン フ ラ 施設は生活する 上で
必要不可欠であり 、 老朽化対策・ 維持管理など 、 し っ かり と 予算を 割く 必要がある 。 し かし ながら 、 公共施設が無く て良いと はも ち
ろ ん言えない。 だが、 似たよ う な民間施設がある なら ば、 無理を し て維持し 続ける 必要は無いのではないか。 問11であっ たよ う に、
必要な施設の維持コ ス ト がかかる のは必然と し て、 利用者数や稼働率も 踏ま えて減ら すべき だろ う 。

本当に必要な人達のための場所と し て、 川越市の様々な施設が存在し ている のが希望です。

老朽化に伴い財源が必要なのは理解でき ま すが、 物価も 上昇し ている ため、 市民になる べく 負担になら ないよ う にすすめていただき
たいです。 使用率の低い施設を 廃止し たり 、 今あ る 新し い建物（ ウ エス タ 川越など ） の空き 部屋を 利用する など 。
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維持管理、 ラ ン ニン グコ ス ト を 十分検討し ても ら いたい

別になし 。

川越市は観光地でも あり 、 外国の方々を 含め多く の観光客が増加し 、 テレ ビ でも 川越が取り 上げら れる 事がと ても 多く なっ ている と
思いま す。 その事で得ら れる 財源を 増やし 、 市の財政状況を 余裕の有る 方向に持っ ていく こ と は難し いのでし ょ う か。

三郷市など でも 給食セン タ ーと 防災施設が複合施設と なっ ている と 聞き ま し た。 地震等あっ た際にも と ても 合理的と 感じ ま す。 その
よ う な施設が増える のも いいと 感じ ま す。 ただ、 現状若い世代にこ のよ う な理解はなかなかないと 感じ ま す。 Ｓ Ｎ Ｓ など 通じ ても っ
と 知る 機会が増える と 嬉し いです。

・ 市の施設ではないが、 今後も 高齢化社会が続いていく こ と を 見据え、 市民の生活環境の整備のためにバス や電車など の公共交通機
関は必要だと 思う 。 ・ 自転車の盗難が多いと 感じ る ため、 駐輪場の整備が必要だと 感じ る 。 ・ 今後、 同じ よ う に一斉に改修や建替え
を 迎える こ と がないよ う な長期計画が必要だと 思う 。 ・ 人口減少など によ り 投資的経費を 維持する こ と が難し いこ と は理解でき た
が、 現在の給与水準や価格高騰の状況下において増税さ れる こ と はかなり 厳し いと 感じ る 。

川越市民ですが、 全く 関心が無いです。 市民税高過ぎく ら いし か、 意見無いです。

老朽化対策は必要と 考えており ま す

取捨選択が発生する のは仕方ないと 思う 。 優先順位を 定める べき

特になし

他地区の詳し い施設を 覗いたこ と はないので、 判り ま せんが霞ヶ 関西公民館は地域の人から の要望を 基に造ら れたのでし ょ う が、
霞ヶ 関西地区の人のど れ程の人が利用し ていま すか？建設費と 人件費、 借地の代金等相当になる はずです。 勿体ないその物?各地区に
有る 廃止になっ た消防小屋当の維持費等はど う なっ ていま すか、 キチン と 見直せば相当な額になり ま す。 民間のコ ン サルティ ン グ会
社など を 利用し てでも 徹底的な見直し を すれば、 維持費人件費様々なも のが削減でき る はず、 公共事業も 道路を 掘っ ては埋め掘っ て
は埋め返し 計画を 見直し 無駄を 無く せばイ ン フ ラ 整備も 相当な削減が出来ま す?役所の人間も 何で各課に役職者を 置き 暇そう に一日中
パソ コ ン に向かっ てる の??税金泥棒と 云われる 筈ですよ 、 民間なら 即倒産し てま す??暇なら アン ケート なんかに頼ら ず自分達で各部
門の関係し た無駄の無い方法を 考え、 汗水流し て外で働いてる 労働者並みの働き を し てから 予算不足を 見直し て下さ い、 切に希望致
し ま す。

財政的に厳し いと はいえ安易に税金を 上げれば市民から の反発は大き いと 思う 。 き ちんと し た理由を 説明（ イ ン フ ラ に関し ては特
に） し て市民の安全を 守る ためにも 必要なこ と である と いう こ と を 地道に訴え続けていく こ と が大事だと 思いま す。 公共の施設に関
し てはやはり 利用者が少ないと こ ろ はなく し ていく こ と も 検討すべき だと 思う が、 お年寄り や子供たちが集える 場所が減っ てし ま う
こ と は避けていただき たいと 思いま す。 市役所職員の皆様、 大変だと は思いま すが子供達の未来のためによ ろ し く お願い致し ま す。

川越市は学校教育施設が多く あ る が少子高齢化が進めば、 それら の施設が負担になる 可能性は大き いと 思われる 。 こ れから は、 生産
年齢の人達にも 需要のある 公共施設への移行等で、 施設割合のバラ ン ス を 取る 事も 必要だと 考える 。

ピ コ アへの交通機関の充実（ バス ルート を 参加し や形に）

市民それぞれの意見を 聞いて、 実行する のは大変だと 思いま すが、 でき る だけ市民が納得し た上で進めてほし いと 思いま す。 毎日平
穏に暮ら せる のは、 こ う し た努力のお陰だと 感謝し ており ま す。

こ れから は施設の統廃合が必要と 思いま す。 し かし 、 学校は教育に重要施設と 考え、 学校施設の活用（ ス ペース 利用） を 推進し 集
会、 集客、 ホール施設等にも 利用し て統廃合し て維持管理費を 減ら し ても ら いたい。 学校利用には学校関係者に負担になら ないよ う
な思索、 さ ら に言えば魅力になる よ う な改修や条件も 考慮にし ていただき たい。 大変かと 思いま すがよ ろ し く お願いいたし ま す。

70年代に急速に作ら れて、 学校教育施設が半分占めていて、 川越高校など 名門の高校が出ている など 教育の高さ を 伺えま す。 その良
さ を 維持し つつ、 少子化高齢社会で、 学校教育施設に不必要が出てく る 分は、 少子高齢社会に活かせる も のはないでし ょ う か？と て
も 必要な公共施設やイ ン フ ラ 施設は維持し ていっ て、 利用が少ない、 周囲に影響が少ないと こ ろ は優先順位の高いも のから 廃止し 、
その分wi n-wi nで代替でき る も のがあれば積極的に取り 入れたら 良く なる と 思いま す。

みんなが安全に気持ちよ く 使える よ う にし ても ら いたい。

以前ほかの埼玉県の地域の方に川越市は埼玉県のなかでも 特に文化的水準が高いと 言われま し た。 有名なお祭り やよ く 話題になる 蔵
づく り の街並みだけでなく 実際生活し ている 上でも それは感じ ま す。 市営の美術館や図書館がある のも そのひと つです。 ただ、 公共
施設については新し い施設ができ たのに以前の施設も 機能は減ら し たと は言えそのま ま 残っ ていたり 、 立派な施設ができ ても 立地の
せいかあま り 有効に使われていないのではと 感じ る も のも あり ま す。 公共施設についてはご く 限ら れた地域の方たちし か使われてい
ないも のはやはり 小規模化し たり ま す。 必要な機能は残し て例えばコ ン ビ ニなど に併設する と か、 何か見直し が必要だと 思いま す。
私自身、 最初の質問で出てき た公共施設を ほと んど 使っ ていないこ と に気付き ま し た。 そし て最低限の生活を 送る 上でも イ ン フ ラ を
削っ ていく のは避ける べき だと 思いま す。

川越市は地形が複雑で末端は他市ではないかと 思われる 場所も ある が、 住んでいる のは同じ 川越市民、 イ ン フ ラ の整備は平等に進め
て欲し い。 生活の基盤と なる イ ンフ ラ 、 そし て生活に潤いを 与えたり 手助けと なる のが公共施設だと 思いま す。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

老朽化し た設備の更新は重要だと 思いま すが莫大な資金が必要なので、 ど う 資金調達し ていく のかも 併せて議論が必要です。 川越市
は観光地でも ある のでその特徴を 活かし た新たな資金調達策を 打ち出し て欲し い。 統廃合で出た、 土地の売却、 貸付利用も ある で
し ょ う し 、 民間と 協業連携での事業創出、 ク ラ ウ ド フ ァ ン ディ ン グなど 新規性は低く ても 、 アイ デア出し のマラ ソ ン を する こ と で良
いも のが見つかる のではないかと 思いま す。

川越市のみなら ず多く の自治体で直面し ている 重要な事だと 思われま す。 し かし 、 「 ・ ・ 管理計画」 Ｈ 28年度に策定さ れていたこ と
が認識なかっ た。 「 管理計画」 の策定の経過等の周知が充分と 言えないのではないでし ょ か。 如何に多く の市民に周知を 図る か、 そ
し て理解を 得ら れる よ う にする か、 周知を 図る 環境を 構築する か行政のみなら ず様々な機関・ 団体等と の連携を し ていく こ と が大切
ではないでし ょ う か。 今回のア ンケ ート では、 廃止、 縮小、 統合の解答に向けら れている 。 こ れら は、 住民の福祉向上に逆行し てい
る 。 高齢化が更に進み地域住民のコ ミ ュ ニティ ーの場が奪われていく 。 活き 活き と し た生活が送れない。

いら ない施設は廃止すれば良いと 思いま す。 何を やる にし ても 全員の意見が賛成と する 努力はのは無駄なので現実的なと こ ろ から 進
めていけば良いかと 思いま す。

でき る だけ市民に負担があ ま り 増えないよ う に、 それぞれの施設の維持管理を 行っ て頂き たいです。 必要性の無い施設でし たら 無く
すべき です。 よ ろ し く お願い致し ま す。

イ ン フ ラ 施設を 最優先に実施すべき だと 思う 。 公共施設については、 使用料の引き 上げや統廃合も 視野に早急に検討し 実施すべき だ
と 思う 。

特にないです。

公共施設においては、 利用状況を （ 利用者数） など によ っ ては複合施設と いう 形になる のも 仕方が無いと 思いま す。 イ ン フ ラ 施設に
関し ては老朽化の対策は必要不可欠なので着実に進めて頂き たいと 思いま す。 それによ り 財政が厳し いと 言う 事なら 、 市民が納得出
来る よ う に説明し た上で、 税金の負担も 有り かと 思いま す。

無駄なも のを 無く し ていき 、 必要なも のに適切に税金が使われる こ と を 願いま す。

他に替えのき かないイ ン フ ラ 施設の維持管理を 最優先で。 公共施設は派手な見た目は不要です。 維持管理し やすい箱を 。 耐震等問題
が無ければ、 古民家の利用も ご 一考を 。 ソ フ ト 面の質も 重要です。 従業員の方に失礼な不愉快な対応を さ れれば、 利用者は減り ま
す。 今後も 安心し て住み続けていける よ う 、 よ ろ し く お願いいたし ま す。

生活に直結する イ ン フ ラ 施設関連工事を 早めにすべき では

民営がやっ ている と こ ろ は撤退し て、 予算を 作っ た方が良いのではないか？と 思う 。 民営に依頼し ている のは監査を し て予算があっ
ている のかと か確認し た方が良いのではないか？

イ ン フ ラ 整備は必須ですが、 長い目で見たと き に公共施設が担う 役割を よ く 考えた方がいいと 思いま す。 生活を 豊か（ 贅沢、 と いう
意味ではなく ） にする ために必要なも のは、 市民のために必要である と 思いま す。 施設がま と ま っ て、 遠く なっ てし ま っ たと し て
も 、 Grabのよ う なシス テム があ れば車がなく ても 移動可能なのでいいのかも し れま せんが…（ デマン ド がそれに近い感じ でし ょ う
か。 ） 難し いですね。

老朽化は仕方ないこ と だと 思う ため、 限り あ る 財源で有効に使う 。 施設の必要性を 検討し て考えて欲し いと 思いま す。

公共施設は無く なっ ても 大き な問題ではないが、 イ ン フ ラ は無く なる と 生活が出来なく なる 。

幼稚園児２ 人がいる 家庭です。 公園等の屋外施設に連れていく 際は、 正直他の市へ遊びに行っ ていま す。 住宅地の公園も 使わせてい
ただき ま すが新し い住宅地の公園にはﾄｲﾚ及び手洗い水飲み場があり ま す。 古い公園にはﾄｲﾚも 水道も ないので利用頻度は減っ てし ま
いま す。 たま に行く 伊佐沼公園は遊具は新し く 布設し て頂き ま し たが、 公共ト イ レ が古いま ま なので使用者の配慮も 古く 、 子供が用
を たす際にも く わえタ バコ で入っ てく る 人も いれば和式便器で流さ ない人も いま す。 遊具が新し く なり 子供達の利用頻度も 増えてい
る 中で必ず使用する ト イ レ が利用し たく ないので足が遠のき 残念です。 ま た、 今福地区に行く 際の今福交差点の右折車等への道路の
配慮がないので道を 広げて欲し いのと 、 （ 一部削除） 小学生・ 中学生が畑の中を 雨の日も 雪の日も 歩いていま す。 すでに何十年も 畑
と し て機能し ていないにも かかわら ず途中で歩道の工事を 止めたのはなぜでし ょ う か？子供たちが事故に合わないと でき ないです
か？こ の件については近隣住民の方は何度も 問い合わせている と 思いま す。 せめて（ 一部削除） 交差点の垣根を 見やすく 剪定し ても
ら か（ 一部削除） の塀を 無く し てく ださ い。 今の交通量での子供の下校時間はすご く 危険です。 把握し てく ださ る よ う 切に願いま
す。 宜し く お願い致し ま す。

無駄な所には削減し て、 維持が困難な公共施設は廃止、 売却が理想です。 必要なイ ン フ ラ や子育て、 高齢者対策にはお金を かける べ
く 、 住民を 増やし て財源を 確保する ため、 公共施設売却でマン ショ ン や大規模商業施設を 誘致し て発展向上し て欲し いです。

各市町村で公共施設の統廃合はよ く 耳にする 。 施設、 施設敷地等の有効活用を 進めていただければと 思いま す。

イ ン フ ラ 施設はし っ かり し た維持管理が必要と 思いま す。 財源確保の最優先と する なら イ ン フ ラ 関係かと 。

あま り 必要と さ れていない施設は統廃合する 。 既存の施設の維持は少し でも 、 コ ス ト がかから ないよ う な民間企業に委託する 。

新河岸川の護岸整備を 進めて欲し い
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

道路が狭いこ と 、 一方通行が多い、 踏切と 信号のの繋がり が悪く 待ち時間が極端に多い、 など 利便性が悪いと 感じ ている 。 イ ン フ ラ
整備の際にはそう いっ たと こ ろ も 見直し ていき ながら 実施し て欲し い。 公共施設は、 ユープレ イ ス やウ ニク ス のよ う に複合し てま と
める こ と で各種連携も し やすく わかり やすいと 感じ る 。 積極的に取り 組んで欲し い。

問14の公共施設と イ ン フ ラ ど ちら への対策を 優先すべき かと いう 問は疑問。 ど ちら かと いえばイ ン フ ラ と 思う が、 公共施設も 同じ く
ら い重要。 ま た、 わから ないなんて選択肢は不要。 わから ない人がアン ケート 答えて、 それを 参考にする 意味あり ま すか?正直、 川越
市に住む多く の若い世代から すれば、 川越市の公共施設やイ ン フ ラ が老朽化よ っ て、 生活が不便になっ たり 、 維持し たり 新し く し た
り する こ と によ る コ ス ト を 市民が少し でも 負担する こ と になれば、 よ り 暮ら し やすい地域に移る だけだと おも いま す。 市民に負担さ
せる のであれば、 市側のコ ス ト 削減徹底し てから 行う べき 。 私も 公的機関で８ 年勤めたが、 無駄な仕事や人が多すぎる 。 多く の事務
的な仕事はAI 、 I T化を 進めてコ ス ト を 削減し ま し ょ う 。 その後に、 市民への負担を 考えたほう がいいでし ょ う 。

バス 路線や本数を 充実さ せ利用し やすく 。 公共施設での出張販売( 食品、 医療、 古本ほか) 。 市民人口増や、 産業強化、 民間事業所増
で税収アッ プ。

命にかかわる 部分は早急に対策し て頂き たいと 思いま す。 財源がないのなら 娯楽的な場所は減ら し ていく のも 仕方ないと 思いま す。

現在も 行っ ている と 思いま すが、 今ま で通り に定期点検を する ｡

上下水道は生死に関わる こ と なので損得勘定で行う 事業ではない。 絶対に私営化し ないこ と を 望む。 ま た特別な税金徴収の話が出て
いたが一律で非課税世帯の人にも 更に負担を 科すのは非人道的差別的ではないか。 生活状況を 考慮する こ と が公正だと 考える 。 娯楽
よ り も 福祉と イ ン フ ラ を 優先し て欲し い。 移動困難な人は今後増える と 思う 。 歩ける こ と が前提の場所に施設を 作ら れても 困る 。 今
でも 既に手続き に向かう のが難し い。 イ ンタ ーネッ ト 利用で解消出来る よ う に見える かも し れないが、 結局定期的にマイ ナン バー
カード 維持の為の手続き を 行う こ と が困難だ。 こ れで全てやれと いう のは無理だ。 ま た貧困であればイ ン タ ーネッ ト 環境を 維持出来
ない。 ネッ ト 利用だけのシス テムにはすべき ではない。 利用困難な人への対応は必要と 考える 。 複合化によ り 施設を ま と める のは効
率的に見える のかも し れないが、 よ り 長い目で見たと き にウ ェ ス タ のよ う に大き すぎる 設備はいずれ改築困難になる と 思う 。 社会情
勢を 考える と いつま でも 高度な解体機材を 維持調達出来る か分から ない。 取り 壊し にかかる 費用も 甚大になる 。 それなら ば小さ な取
り 壊し やすい設備が多数の方が将来的にはむし ろ メ ン テナンス し やすいのではないか。

なし

資料を 読んで、 今後川越市で生活し ていく こ と に不安を 感じ てし ま いま し た。 でき る だけ安心安全健康に生活でき る よ う な取り 組み
を し ていただけたら と 思いま す。 よ ろし く お願いし ま す。

税金の無駄遣いを せず、 市民が納得し 、 市民に有益な施設運営を 望みま す。

予算がなぜ減る か知ら なかっ た。 施設の維持に割く 予算よ り も 他に割く 予算がある のでは、 と 思っ てし ま う 。

イ ン フ ラ は生活の基盤と なっ ている 。 例えば、 ア ンケ ート 用紙の説明にある 水道、 交通関連など がこ れに相当する 。 し っ かり し たイ
ン フ ラ の土台があり 、 その上に文化施設が備えら れる のが望ま し いと 思う 。 特に最近の天候不順によ る 災害が増えている ので、 し っ
かり し たイ ン フ ラ が重要と 思われ、 その上で、 公共施設など の文化施設がある と よ い。

本当に必要なも のを 吟味し て維持し ていく 。

厳し い財政事情である こ と は理解し ていま すが可能な限り 現状を 維持し てほし い。 利用者の受益者負担の増も 一定程度やむを 得ない
と 思いま す。

公共施設に関し てはでき る 限り 民間へと 移行し 、 上下水道、 橋など のイ ン フ ラ については災害、 老朽化対策を 進める べき だと おも い
ま す。

ス ポーツ 施設を 例にと れば、 当市の施設は一部の方に向けた施設であり 、 身近さ を 感じ ない。 ま た、 他の施設も 一部の年齢層に偏っ
た印象も あり 、 他の市区町村に比較し 、 見劣り がする 。 財源を 憂う のは分かる が、 ま ず納税者が納得する 行政サービ ス を 志向すべき
ではないか。

よ く 分かり ま せん

老朽化し ている 橋があり 、 大地震がき たら ど う なる か気になる が、 具体策はわから ない。 市民で少し ずつ税金を 負担する し かないと
思う 。

使っ たこ と も ないし 何を する 場所なのかわから ない施設がたく さ んある と 思う 必要な施設なら 利用方法など も っ と 周知すべき だし 一
部の人し か使えない施設なら 廃止も 検討し たほう がいいと 思う 川越市は子供が利用でき る 施設が少なすぎる し 利用し にく く てと ても
子育てがし にく いこ のま ま では将来子供が家庭を 持つ時に川越市はおすすめでき ない

財源減少は避けら れないと 思いま すので、 施設など あ る 程度減ら すこ と は仕方ないかと 思いま す。 税金など 増やせば維持でき る 可能
性も あり ま すが、 個人の収入が増える と は限り ま せんのででき ればそちら は避けていただき たいです。

公共施設を 複合化する なら ば、 災害対策( 地震、 台風、 大雨に強い施設を 作る 、 ま た災害時に避難でき る よ う な備蓄など 準備でき る )
を き ちんと し て欲し い。
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

ま ず川越市の財政の見直し 民間企業の利用も 視野に入れてコ ス ト 削減無駄な出費を おさ えて財源を 確保する 努力が必要不可欠だと 思
いま す

観光地（ 蔵づく り 通り など ） 、 の歩道幅を 広げたり 、 車両禁止にし たり 、 整備し てほし い。 たま に行く と 危ない。 利用の少ない歩道
橋の維持よ り 、 歩行者や車の渋滞緩和を 検討し てほし い。 道路や駅前の整備、 バス の利便性向上を お願いし たい。 公共施設が少なく
なっ ても アク セス が良く 、 その少ない施設が新し く キ レ イ だっ たら 利用し たい。

イ ン フ ラ 整備は最優先で、 生活し ていく 上で必要不可欠だと 考えていま す。 公共施設につき ま し ては、 高齢化社会になり 、 今後更に
進んで行き ま すので、 高齢者の方々にも 分かり 易く 利用し 易い施設を 目指さ れる のが良いのでは？と 、 考えていま す。

ガス や上下水道工事後の舗装や修繕を し っ かり 監督し てやっ て欲し い。 道路の一部のみの舗装でガタ ガタ の道は走行の振動等で騒音
の元にも なる 。 高速道路の騒音も 対処し て欲し いです。

福祉セン タ ー『 オアシス 』 のプールを 新し く し 、 更に充実さ せてほし い。 故障期間が長く 利用でき なかっ たのはつら かっ た。 ま た、
障害者の交流が断たれ、 障害者水泳大会につながる 情報等も 途絶えてし ま っ た。 障害者にと っ て水泳は生涯にわたる 趣味や健康を 維
持する ために必要であり 、 障害者優先のプールはと ても あ り がたい施設だ。 老朽化を 理由に失く さ ないでほし い。 福祉施設が充実し
ている のは川越市の良心だと 信じ ている 。

川越市は、 市の中心部に住んでいないと ほぼほっ たら かし なので、 税金を 支払っ ている 割には恩恵を 受けれない。 し たがっ て、 例え
ば子供のこ と なんかは、 も っ と 二市一町と 連携し ( 特にふじ み野市) 、 高階の寺尾地区なんかは、 福岡小や葦原中への越境入学も 許可
すべき だと 思う 。 も ちろ ん、 ふじ み野市に越境する 人から 負担金は支払っ ても ら っ て。 ふじ み野市も 、 富士見市の勝瀬小中は、 ふじ
み野市から の越境入学が結構いる ので、 ど のよ う なやり 方を し ている かを 聞き 取り 活かすべき 。 寺尾小学校と 寺尾中学は、 いずれも
避難所になっ ている のに洪水になる と 1階は沈みま す。 。 避難所と し てあり 得ないと 思う ので、 ふじ み野市と 連携し てし っ かり 対策を
進める べき 。 そう する こ と で、 減ら せる 公共施設( 小中学校の統廃合) も ある のでは？と 思いま す。

公共施設の利用に関し ては、 利用者の年代、 地域の温度に、 差がある かなと 想像し ま す。 利用の少ない施設に関し ては、 複合する な
ど の案はと ても 良いと 思いま す。 ただ、 複合と なり ま すと 、 遠く なる など のアク セス の問題があり ま す。 今後更に、 車の乗れない
（ 免許証返納など ） 高齢者が増える こ と を 考えま すと 、 民間バス に協力し ていただいたり 、 市の巡回バス のコ ース や時間を 増やし た
り し て欲し いです。 最初は採算が取れにく いかも し れま せんが、 周知し たり 、 便利なこ と が分かっ たり すれば、 利用者は増えていく
のではと 想像し ま す。 若い親御さ んも 助かる と 思いま す。 ま たバス 利用は、 何よ り エコ にも 繋がる と 思いま す。 子供が小さ い当時、
児童館を 増やし て欲し いと 思っ ていま し た。 上尾市の子ど も の城に通っ ていま し た。 本アン ケート と はあま り 関係がないかも ？し れ
ま せんが、 “ 自治会集会所” は、 利用者が、 割と 近い所に住んでいる ので、 老人会や子ど も 会で利用し やすいと 思っ ていま す。 も っ
と 活用し ていく と 良いのではと 思っ ていま す。 イ ンフ ラ 施設は、 こ れから 大規模な地震災害など が起こ る 可能性を 考える と 、 強化し
ていただく と 有り 難いと 思っ ており ま す。 恐縮ながら 、 長く なり ま し た。 いつも お世話になっ ており ま す。 有り 難う ご ざいま す。 何
卒よ ろ し く お願いいたし ま す。

観光客が増えすぎて生活し づら い。 住むのに魅力がない。 ケチる 前に本当に無駄がないのか、 財源が適切に使われている かちゃんと
考えてほし い。

小中学校の統廃合を 進めて、 でき る 限り イ ン フ ラ を 維持し てほし い

公共施設は年齢が高い人が使う イ メ ージが強いので、 若い世代、 子育て世代も 利用し やすいよ う なサービ ス や工夫がある と あり がた
いです。

今後、 更に30年、 40年経っ た時に同じ 課題に取り 組ま ねばなら ないと いう 事になら ぬ様に、 公共施設を 取り 巻く 環境整備を する 中、
ハザード マッ プに基づいた道路など の見直し を し 、 配管や、 放水路、 更に魅力的な街になる 様に作り 替える 時期である と 感じ る 。 市
自体は大き いが、 町づく り が半端で無駄に工期や資金が使われている と 感じ る し 、 何よ り 交通の面で生活し 難い。

特になし

イ ン フ ラ 施設の老朽化は全国的な問題と し て現在、 顕在化し ている 。 専門家を 交えてど う 対応すべき かが、 検討さ れている 。 ま たは
実際に試行錯誤が始ま っ ている 。 川越市と し ても 、 こ れら の知見を 積極的に導入し 、 保守管理に力を 入れ長持ちさ せ、 同時に優先順
位を つけて緊急に対処すべき イ ンフ ラ から 手を 付ける 必要があ る と 思う 。

今後建て替えなど で複合化を はかり 、 人員も 減ら すこ と が可能と なれば人件費も 減ら すこ と が出来る 。 子育てに関わる 施設に力を 入
れ、 それを 発信する こ と で転入者を 増やし 、 市の税収を 増やすこ と が良いと 考える 。

住民と し ても 、 川越は観光で盛り 上がっ ている イ メ ージがあり ま し た。 予算減少など 、 意外でし た。 後回し にせず直す場所は直すべ
き です。 特に小学校など 学校生活を 問題なく 送れる よ う にし てあげていただき たいです。

あま り 利用さ れない公共施設は統合や、 廃止を すべき だと 思いま す。 イ ン フ ラ はやら なければいつかはやる こ と になっ たり 、 改善、
新し く する など と 出てく る も のなので必要なも のは積極的にやる べき だと 思いま す。

お年寄り が増えていく ので、 年寄り 用の運動会や競技会など を 企画し てはいかがでし ょ う か。 皆さ ん運動し 、 競技し 、 楽し みたいと
思っ ている と 思いま す。

利用者の少ない公共施設は統廃合し ても やむを 得ない。 市内の渋滞緩和に道路の整備を し てほし い
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問20． 川越市の公共施設やイ ンフ ラ 施設の今後のあり 方について、 率直なご意見をお聞かせく ださ い。

自由記載

老朽化延命対策は問題の先延ばし 的な要素が多く お勧めはし ない。 予算縮小し ていく のであれば、 必要施設を 集約し 一元管理し てい
く 他ない。 集約によ り そこ に行けば行政サービ ス が完結する く ら いでも よ いと 考える 。 又移転に伴う サービ ス 低下は、 公共交通機関
と の連携でアク セス を 確保し 対応を すべき である 。

今後も こ ま めにアン ケート 等を 取り 、 本当に必要なも のは何かを 把握する 必要がある と 思っ た。 ま た、 お金がないのは市民も 同じ な
ので、 今ある お金でど う やり く り する かを 考える 方がいいと 思っ た。 その代わり 市民側も やり く り する 方法を 積極的に考えて発信で
き る よ う にする 必要がある と 思う 。

震災等の事を 考える と 、 イ ンフ ラ 公共施設、 イ ン フ ラ 施設を 検討する 事はは大事だと 思いま す。

納税者は十分高い住民税、 固定資産税を 払っ ている のでこ れ以上違う 名目の税や料金アッ プを 望んでいないと 思いま す。 入り を 増や
すのではなく 出を 減ら し て住み良い川越市になる こ と を 願いま す。 安芸高田市長のよ う な考え方で是非と も 川越市も 将来に備えた行
政を お願い致し ま す。 議会は間違っ ても 安芸高田市の議会のよ う にはなら ないで欲し いと 思いま す。 一部の人達の既得権益を 守る た
めではなく 市の将来を 考えた議論が進むこ と を ネッ ト 中継で閲覧さ せていただき たいと 思いま す。 行政と 議会の発展を 祈念いたし ま
す。

（ 一部削除） 本下水が通っ ていま せん。 本下水にし てほし いです。 そし てその周辺は車以外の交通の便がと ても 悪いです。 周り に住
んでいる お年寄り も 買い物難民の方が多いので、 せめて、 駅ま でのバス を こ っ ちま で通し てほし いです。 変な場所の道路工事など よ
り も 優先し て進めてほし いです。

観光地化し て賑わいが戻り つつあり 、 ウ エス タ 川越も だいぶ根付いてき た一方で、 公共施設の維持管理が深刻な状況だと は知り ま せ
んでし た。 限ら れた予算内であ れも こ れも と いう のは大変だと 思いま すが、 命の危険に関わる よ う な道路や橋の安全性や高齢者や幼
い子ど も たちが安心し て過ごせる よ う な設備など は公共の福祉の観点から も 是非維持し ていただき たいと 思いま す。

老朽化によ る 改修や整備、 ま たは更新を 見直す際、 同時にバリ アフ リ ーについても 見直し ていただき たい。 バリ アフ リ ーはいつも こ
う なっ てる から 、 ど こ の施設も こ のよ う な作り だから と 実際使用する 側に、 寄り 添っ てないと こ ろ も ある ので、 実際に利用する 人た
ちの意見を 是非作り 出す前に聞いてほし い

公共施設やイ ン フ ラ がし っ かり と 整っ ている こ と は、 川越市の魅力アッ プの為に欠かせないこ と だと 思いま す。 不要なも のを 削っ て
コ ス ト 削減を し つつも 、 必要なも のはでき る だけ残すこ と を 希望し ま す。 住み良く て魅力のある 街には人が集ま っ て来ま す。 それに
よ っ て、 街も 活性化し 、 税収も 上がり 、 さ ら に好転する のではないでし ょ う か。

今の川越は、 そんなに生活し やすい街ではないと 思いま す。 高齢化が進んでい地域や高齢者がでも 満足でき り る ま ちづく り を し ても
ら いたい。

ト イ レ が汚く て利用し づら い。 予算がなく ても 衛生的なと こ ろ には予算を 使う べき

ウ ェ ス タ 川越大ホールが使い難い。
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